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abriendo el entendimiento, nos siga abriendo las Escrituras, 
para comprender todo el Programa que Dios tiene para este 
tiempo; lo cual es de culminar Su Programa en una Gran Carpa 
Catedral.
 Que Dios me los bendiga, que Dios me los guarde, y muchas 
gracias por vuestra amable atención.
 Dios te bendiga, hermano Miguel, Dios te guarde. Aprecio 
mucho todas esas palabras que nos has hablado. Tengo que 
escuchar, porque lo puse en mute, ahí en silencio mientras 
grababa, pero quería seguir escuchándote; pero se seguía 
alargando el tiempo y no podía grabar luego este saludo; así 
que lo escucharé. Pero gracias por todas esas palabras, que 
son de ayuda y crecimiento para todo el pueblo de Dios; y que 
estén todos vigilantes para el cumplimiento; y que no se nos 
pase por alto el cumplimiento de las promesas para este tiempo. 
Vigilando y preparándonos, vigilando y preparándonos para 
entrar a la tierra prometida.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.

TEMA

EL MISTERIO DEL RAPTO
DE LOS ESCOGIDOS

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 29 de agosto de 1997

(Segunda actividad)
Candelaria, Campeche, México

Viernes, 1 de julio de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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 Vamos a ser transformados, porque Él lo prometió, porque 
es una promesa para los hijos e hijas de Dios que en este 
tiempo final estarían viendo a Dios, el Pilar de Fuego, obrar en 
cada uno de Sus hijos por medio de la Palabra siendo traída.
 Y esa Palabra es la que contiene todas esas herramientas 
que cada uno de nosotros necesita para las terminaciones de 
ese Templo; que esté listo, preparado, para recibir la plenitud 
del Señor, que es de lo que Dios fue a preparar allá en la sexta 
dimensión:

 San Juan 14
 2 … voy, pues, a preparar lugar para vosotros.
 3 Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y 
os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros 
también estéis.

Que así sea pronto; y que Dios nos perdone si hemos fallado en 
ver el cumplimiento de todo lo que Dios está haciendo; que Dios 
nos perdone, que Dios mire nuestra intención en el corazón, 
que Dios nos redarguya, que entre ese temor reverencial (como 
está ahora mismo en el Cielo), y ese temor reverencial nos 
ayude a meditar en estas cosas y ponerlas por obra. Que no 
sea que luego nos hallemos en contra del Programa de Dios, y 
vendrá luego el lloro y el crujir de dientes en la gran tribulación; 
no deseamos eso.
 Así que pedimos el Señor que nos perdone, que nos ayude, 
porque lo que deseamos es ya entrar a ese nuevo cuerpo —y 
ya por ese Comandante en Jefe, que es el Ángel del Señor 
Jesucristo—, estar de 30 a 40 días, y luego ser raptados y 
llevados a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Oren mucho por la actividad de mañana, que es un 
mensaje muy pero que muy importante, para que Dios nos siga 
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anunció Su venida con una gran nube. Entonces un día 
Él fue manifestado en un cuerpo nacido de una virgen, 
el cual fue preparado para Él. El Dios que moró entre las 
tiendas de Israel, ahora se vistió en una tienda de carne, 
y moró como un hombre entre hombres; pero Él era el 
mismo Dios.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Pilar de Fuego».

«La Carpa = el cuerpo»

 32. La Biblia enseña que Dios estaba en Cristo. El 
Cuerpo era Jesús. En Él moraba toda la plenitud de la 
Divinidad, corporalmente.

[Rev. José B. Pérez] Bueno, que Dios nos ayude, que Dios nos 
bendiga; y que Dios nos siga abriendo el entendimiento, que 
nos siga abriendo las Escrituras; y que nos siga preparando 
para nuestra transformación. Y estamos dando en el blanco. Y 
daremos en el blanco de la tierra prometida del nuevo cuerpo, y 
obtendremos la tierra prometida, que es el nuevo cuerpo.

ESTUDIO BÍBLICO #216
VIERNES, 1.º DE JULIO DE 2022

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín, que Dios te siga bendiciendo grandemente y 
te siga ayudando, dando mucha sabiduría, entendimiento, para 
continuar siendo de gran bendición y gran ayuda para todo el 
cuerpo ministerial y también para todos los hermanos en toda 
la faz de la Tierra. Que Dios te mantenga sano y te mantenga 
fuerte también.
 Como él nos estuvo diciendo, para el día de mañana 
tendremos la actividad a las 8:00 de la mañana, se estará 
transmitiendo también; y también estará la conexión con la 
actividad que tendrá nuestro hermano Miguel, como siempre él 
lo hace, que lo deja para que todos lo que deseen conectarse 
durante el día, también lo puedan hacer libremente; es para 
todos los hermanos.

TEMA: EL MISTERIO DEL RAPTO DE LOS 
ESCOGIDOS

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 29 de agosto de 1997

(Segunda actividad)
Candelaria, Campeche, México

Escritura: San Juan 14:1-3
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[Rev. José B. Pérez] Y quiero leerles la Escritura, para que allí 
veamos lo que el hermano William escribió, dos palabritas; pero 
que antes quizás no entendíamos esa parte allí; pero ya de un 
tiempo para acá, pues, por medio del Mensaje Dios nos ha ido 
abriendo todas esas Escrituras y ahora nos está confirmando. 
Como nos dice el Evangelio según San Juan, capítulo 14:

 1 No se turbe vuestro corazón; creéis en Dios, creed 
también en mí.
 2 En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así 
no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar 
[WSS] «teofanías» lugar para vosotros.
 3 Y si me fuere y os preparare [WSS] «teofanías» lugar, 
vendré otra vez, y os tomaré a mí mismo, para que donde 
yo estoy, vosotros también estéis.
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[JBP] Eso está también en el libro de Citas, pero aquí en este 
panfleto tenía… lo leí para leerles lo que él escribe allí. Dice: 
[WSS] «Un humano en este mundo nunca lo sabrá», 
escribe el hermano William. Y también escribió: [WSS] «El 
secreto de las sanidades en el Cuartito».

[Rev. José B. Pérez] Y ese ministerio conocerá todo eso, y no 
se lo dirá a nadie; porque ya esa parte…, el pueblo no tiene 
que conocer cómo; porque ya para esa… (vamos a decir) para 
esas alturas, ya el pueblo conocerá que dentro de cada uno de 
ellos, como templo espiritual de Dios, como carpa, como lugar 
pequeño… Porque en Las Edades él dice que el cuerpo… 
(vamos a ver si también lo consigo rapidito aquí), que él dice 
que el cuerpo es la Carpa.
 O sea, cada uno en ese Cuartito pequeño, que es allá el 
alma de cada uno, conocerá y sabrá que esa sanidad será una 
realidad en su vida; la sanidad del cuerpo temporal, corruptible y 
temporal, será una sanidad de transformación hacia ese nuevo 
cuerpo; eso es lo que estará ocurriendo en el cuartito de madera. 
Y ahí podemos dejarlo, para no hablar lo que no se debe hablar.

Libro de Las Edades, página 10 y 11, dice:

 31. Volvamos a la Biblia para ver lo que Él era en el 
principio según la revelación que Él dio de Sí mismo. 
El gran Jehová apareció a Israel en una Columna de 
Fuego como el Ángel del Pacto, Él vivió en esa Columna 
de Fuego y guio a Israel diariamente. En el Templo Él 
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Carpa y las 7 Copas».
[JBP] Y escribe al lado: [WSS] «2002».

[Rev. José B. Pérez] Y les voy a decir algo de lo cual él me habló 
esa noche, y tiene que ver con el ministerio que comenzó allí en 
el 2002, cuando el hermano Miguel oró por este servidor9. Ya 
ahí les dije bastante. O sea que ese ministerio que comenzó allí 
en el 2002, tiene que ver con el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa.
 Así que algo grande se está preparando para Dios hacer en 
medio del pueblo de Dios, lo cual impartirá la Fe de Rapto, la fe 
de transformación.
 Y ya para terminar… vamos a ver si lo consigo rapidito aquí, 
una parte… En la página… “Mirando lo que no se ve” (aquí 
dice “la página 19”, vamos a ver…). Dice, página 19… Este 
panfleto tiene diferentes temas. Hablando de la Tercera Etapa, 
dice10:

 “26 No habrá fin a la línea de oración porque seguirá por 
horas y horas. Y fíjese lo que nuestro Señor se prepara para 
hacer. Ahora, la cosa que acontece allí, cuando él lo relató… 
Ahora recuerde, la Biblia está abierta. Mi mano sobre mi 
corazón. Un humano en este mundo nunca lo sabrá”.
9  Dedicación del ministerio del Rvdo. José Benjamín Pérez. Domingo, 
16 de junio de 2002.
10  56-0219 “Siendo guiado por el Espíritu Santo” (párr. 26 en inglés) / 
Citas, pág. 40, párr. 321
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EL SÉPTIMO SELLO Y EL RAPTO DE LA IGLESIA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 15 de marzo de 1998
Asunción, Paraguay
 ¿Cómo estar preparados para ser raptados?

[Rev. José B. Pérez] Es la pregunta que él hace allí, en esa 
ocasión, en ese extracto que colocamos allí. Y nos dice en el 
libro de Citas, página 32, párrafo 267, dice:

 267 – “Y entonces, cuando la gente de Dios empiece a 
reunirse otra vez juntos, allí hay unidad, hay poder. ¿Ve? 
Cuando la gente de Dios se acoja completamente juntos, 
yo creo [que] la resurrección tomará lugar entonces. 
Habrá un tiempo de Rapto cuando el Espíritu Santo 
comience a juntarlo arriba. Ellos - será en la minoría, 
desde luego, pero allí habrá un gran recogimiento”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Tiempo de El Rapto (Fe de 
Rapto). El recogimiento es arriba» y dibuja la Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LA FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”1 nos dice, en la página 28… Este mensaje fue 
predicado por el reverendo William Branham, precursor de la 
Segunda Venida del Señor, con el espíritu y virtud de Elías en 
su cuarta manifestación, allá en Norteamérica, precursando 
la Venida del Ángel Fuerte, la Venida de Apocalipsis 22:16, lo 

1  SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 23, párrs. 168-
169; pág. 37, párr. 270
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cual todos conocemos que es el Séptimo Sello, que contiene 
los Truenos, contiene la Fe de Rapto, que trajo nuestro amado 
hermano y amigo William Soto Santiago: el cumplimiento de Su 
Venida. Dice:

 168 Él dijo: “Ya ha venido”. Y hasta los discípulos no 
lo sabían ([JBP] se está refiriendo a Juan el Bautista). “Ellos 
le hicieron lo que querían”.
 169 El Rapto será de la misma manera. En una hora… 
Él ha prometido hacer eso ([JBP] y él escribe al lado: [WSS] 
«en una hora = 41. años / Rapto»). No prometió mostrar 
a Elías así, pero prometió llevar a la Novia así. “En una 
hora en que no piensan”, solo un cambio, en un momento 
de un abrir y cerrar de los ojos, y ser subida. ¡Entonces 
ustedes serán dejados, entonces eso es el tiempo!

[JBP] Y en la página 44 de este mismo mensaje, dice [pág. 37]:

 270 Y al mismo tiempo… Ahora, tan pronto como esta 
Iglesia, el Séptimo Sello; o el Séptimo Sello, el misterio 
de irse, la Novia esté juntada, esté subida en ese misterio 
de… los judíos sean llamados por el misterio de la Séptima 
Trompeta, lo cual es dos profetas, Elías y Moisés, y ellos 
vuelven. Y allí es donde los pentecostales están todos 
confundidos; están esperando que algo pase, y la Iglesia 
ya se ha ido. Y eso es para los judíos.
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 1387 - “Ahora, en hacer esto, he venido aquí con el 
propósito de enseñar las últimas Copas, últimas Siete 
Plagas, y las últimas Siete Trompetas, y los últimos Siete 
Truenos del libro de Apocalipsis, ligándolos juntos en 
esta hora en que vivimos; siguiendo la apertura de los 
Siete Sellos, las Siete Edades de la Iglesia. Por lo cual 
no pudiéramos tener campo para hacerlo. Por lo cual 
yo espero que tan pronto como yo pueda, nosotros… 
podamos obtener un lugar suficiente para eso, sea aquí en 
Louisville, New Albany, o sea que pongamos una carpa, 
para que nos podamos quedar todo lo que el Señor nos 
guíe hacer”.

[JBP] Y él allí escribe (yo lo leí el domingo, quizás algunos se 
dieron cuenta), él escribió allí: [WSS] «2002, Carpa».

[JBP] Y también, si ustedes buscan donde él dice… en la página 
152, párrafo 1353, dice:

 1353 - “Y estamos esperando, tan pronto sea posible, 
de hacer, un modo que podamos tener donde podamos 
traer todos juntos, tal vez debajo de una carpa grande, 
donde me estoy sintiendo muy definitivamente guiado 
para predicar sobre las Siete Copas en la Biblia”.
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[JBP] Y allí él me dijo: [WSS] “Benjie, este es el Nombre”. Y ahora 
por todos esos escritos, por toda la Biblia, por el libro de Citas, lo 
hemos visto y lo hemos confirmado, que ese es el Nombre.

 [WSS] Entonces, él fue hablándoles en ese Nombre, y 
los sacó con ese Nombre; pero (¿qué pasó?) las gentes no lo 
podían pronunciar; porque estaba ese Nombre, esas cuatro 
letras, cuatro consonantes (JVHU), eso era impronunciable 
allá; pero cuando Moisés venga acá en este tiempo para 
pasar a los 144.000 de la primera Dispensación de la Ley, 
pasarlos a la tercera, va a venir con el Nombre de Dios, y él 
en esta ocasión lo va a pronunciar y nos va a enseñar cómo 
pronunciarlo. ¿Ve usted?
 Así que Dios le reveló Su Nombre a Moisés, y él se los 
habló, se lo dijo al pueblo que Dios se lo había revelado. 
También así será en este tiempo: Dios le va a revelar Su 
Nombre ¿a quién? Dios le revelará Su Nombre a Moisés, y 
él nos lo dará a conocer a nosotros, y también a los 144.000.

[Rev. José B. Pérez] Y todo eso es en una forma tan sencilla que, 
si no vigilamos, nos pasará por encima; y estaremos viendo ya 
el cumplimiento de otras cosas, y diremos: “¿Pero no se supone 
que habría un rapto?”. ¿Ve? Ya pasó y no se dieron cuenta.
 O sea que esta etapa, en donde en el Cielo hay ese temor 
reverencial, en donde hay silencio, están todos esperando por 
nosotros. Por eso debemos de tomar esto, este tiempo, muy 
pero que muy en serio.
 Y hay una parte acá, en donde yo les leí hace poco8 (vamos 
a ver si lo consigo); aquí en donde dice, en la página 155, párrafo 
1387:

8  Estudio Bíblico “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), 
págs. 37-38
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[WSS] «La Novia subida en el misterio del 7mo Sello / El 
Rapto».

[WSS] «Moisés y Elías. El misterio de la 7ma Trompeta».

[Rev. José B. Pérez] También en la página 29 (esta la tocamos 
por encima, ya luego después podemos leer otras citas de esta 
parte aquí), pero para que quede también esa parte que él 
escribió allí al lado. Dice (abajo, de la 28) [pág. 23]:

 [171] Dijo que acontecería justo antes de la Venida. 
Aquí estamos bien en el fin ahora, parece que esa sexta 
cosa está subiendo ([JBP] y él escribe arriba: [WSS] «la 6ta 
visión = la mujer presidenta». La mujer, la visión, que es la 

mujer que se levanta allá en Estados Unidos, en Norteamérica, 
que puede ser una mujer o puede ser la iglesia que representa 
mujer, una mujer). ¿Ve? Perfectamente, exactamente, aun 
las guerras y cómo ocurrirían, exactamente en punto, y no 
perdió ni una vez.
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 172 Escuchen, gente, debemos hacer inventario cada 
hora. No sabemos dónde estamos. ¡Muy cerca!
 173 Ahora, él desató sobre [en contra]… Debajo de ese 
Sexto Sello, estos doscientos mil demonios espirituales. 
Comenzó en Roma, Alemania, Hitler. Noten en la Biblia, 
donde ellos recibieron poder como reyes, pero no fueron 
coronados. Un dictador no es coronado rey, solamente 
recibe poder como un rey ([JBP] y él escribe: [WSS] «Se 
desató políticamente y falta espiritualmente», esos 200.000 
demonios).

 174 Oh, el Espíritu de Dios está moviéndose por mí 
ahora, ¿saben?, diciendo algo. Yo no sé cómo decirlo, ni 
qué decir, y tal vez yo no debiera ([JBP] y él ahí hace una 
raya de esto que leímos en la 28 hace unos minutos, y escribe: 
[WSS] una hora = 41 años, 6 meses, 6 ⅔ días»).

 175 Noten, doscientos mil demonios desatados sobre 
esos judíos, cuando los quemaron, los crucificaron; 
metieron burbujas en sus venas. Los mataron, hasta que 
no les quedó más gas con el que matarlos. Y los fusilaron, 
hasta que no les quedaron más balas con las que fusilarlos. 
Y ellos hicieron todo lo que pudieron hacer. Incineraron 
sus cuerpos, y todo; y los colgaron sobre cercas, niños y 
todo, gente inocente. Porque eran judíos, les fue hecho 
así. Pero Dios dijo que daría a cada uno de ellos una 
túnica, desmerecedores que eran, pero Su merced de 
cegarlos para que nosotros pudiéramos ver.
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 [WSS] Por lo tanto, lo vamos a conocer, lo vamos a ver 
predicando, nos vamos a beneficiar de lo que sea hablado 
a través de él; pero no queremos entrar en fanatismos, 
sino que miraremos a través del velo de carne y veremos a 
Dios, y serviremos a Dios.
 Él, el velo de carne, de por sí no tendrá el nombre en 
él, porque ya lo tenía el velo de carne en Elías, de Elías. El 
Nombre Eterno del Señor estaba en Elías. Y ahora cuando 
aparezca Moisés viene proclamado y dando a conocer ese 
Nombre. ¿No fue eso lo que hizo Moisés cuando fue al 
pueblo de Israel, cuando se encontró con el Señor en la 
zarza en aquel monte y le habló Dios desde aquel árbol? 
Moisés le dijo: “¿Cuál es Tu Nombre?”. Y Dios le reveló 
a Moisés Su Nombre. Y él le dijo: “Porque yo voy allá y 
me preguntan por Tu Nombre, ¿y qué les voy a decir?”. 
Entonces le dijo: “Pues Mi Nombre es Tal, entonces diles: 
‘Yo soY, me ha enviado’”. ¿Ve?

[JBP] Así pasó allí en el hospital. Hablamos muchas cosas, 
muchas cosas de las cuales yo guardaré en mi corazón. Pero 
una de las cosas que yo le decía, y me recuerdo bien: [JBP] 
“Pero, ¿qué le voy a decir a Miguel? Pero ¿qué le voy a decir a 
los ministros? Pero ¿qué les voy a decir a los hermanos?”. Y ahí 
me habló un montón de cosas muy importantes, en las cuales 
he visto cómo Dios ha ido cumpliendo cada una de ellas; y es 
algo que ni yo mismo sé cómo Dios ha ido obrando en todo eso. 
Sí sé una cosa: Que es Dios el que está en la escena, eso sí lo 
tengo bien pero que bien claro. Sigue diciendo:

 [WSS] Entonces, él fue hablándoles en ese Nombre…
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pasó con Abraham y Sara también; ahora nos está dando Dios 
todo eso. Pero como es tan sencillo, que a la vista de los ojos 
de cada uno de nosotros no podemos, quizás, ver la magnitud 
de lo que Dios nos está dando en este tiempo.
 Quisiera explicarles tanto y hablarles tanto, de todo lo que 
está aquí escrito en estos libros, que he estado por horas y 
horas, por la gracia de Dios, viendo todo lo que hay .Y en lo 
que he podido hablarles a ustedes… quizás es una partecita 
de lo que Dios me ha permitido hablarles, para que entiendan 
y comprendan la importancia de esta etapa; porque sin esto 
ninguno puede ser raptado, sin esto que se está dando no hay 
transformación y rapto.
 Y lo puedo decir con toda seguridad, porque esta etapa no 
estaba escrita; y sí estaba escrita; o sea, no puede haber una 
imitación de esto.
 Por eso la Fe de Rapto tenía que venir en este tiempo en 
el cual estamos viviendo. No podía venir antes. Y todo eso está 
en el Mensaje que nos ha traído el Ángel del Señor Jesucristo 
William Soto Santiago.
 No hay otro mensaje. Es el Mensaje del Ángel, es el Mensaje 
de ese Arcángel Gabriel que tiene acceso al Libro de la Verdad. 
Pero Dios siempre usa un instrumento por el cual da a conocer, 
da a cumplimiento, todo lo que el profeta de Dios no cumplió en 
su venida.
 O sea, en tiempos pasados, profetas que no cumplieron 
lo que ellos hablaron, venía a ser cumplido con otro profeta. 
Así pasó con Elías y lo cumplió Eliseo; y así ha pasado con 
diferentes profetas del Antiguo y del Nuevo Testamento.
 Es como, hay una partecita acá también (ya para culminar); 
dice esta parte, en la página 75 del mensaje “¿QUIÉN ES ESE 
HOMBRE?”. Ayer leímos algún extracto también en el estudio. 
Dice:
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 176 Ese Séptimo Sello no ha abierto todavía. Ustedes 
saben. Eso es Su Venida.

[JBP] Y en la página 30, dice [pág. 23]:

 [180] ¡Ahora en la esfera eclesiástica son suyas!
 181 Espero que Dios abra los ojos de ustedes a esto 
ahora. Porque, me di cuenta de que esto no está hablando 
solamente a esta iglesia aquí. Esta cinta va por todo el 
mundo. Y no quiero ofender a nadie, sino solo decir la 
verdad.
 182 Ahora, la esfera eclesiástica ha sido abierta, del 
despertamiento natural de la antigua Roma pagana; salió 
sobre los judíos, la cual siempre ha sido su enemigo. El 
león, con dientes y todo, el que quebró y pisó sobre la 
gente. ¡Roma, siempre ha sido el enemigo de Dios! [WSS] 
«Roma es el enemigo de Dios». Él fue desatado en el 

mismo espíritu, por los dictadores del mundo, porque el 
sistema religioso todavía estaba durando. Ahora ha sido 
desatado.
 183 ¿Qué ha hecho? En la mañana, como Él dijo, él 
vendría en lisonjas2 semejantes. ¿Y qué ha hecho él? Está 
llevando el Protestante Concilio Ecuménico de las Iglesias 

2  lisonjas: alabanza exagerada, y generalmente interesada, que se 
hace a una persona para conseguir un favor o ganar su voluntad
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del Mundo, el espíritu de anticristo sobre los dos de ellos, 
llevándolos a la matanza, exactamente como hicieron el 
otro, en una hora para llamar la Novia. ¿Cómo? Desató 
el espíritu eclesiástico de la iglesia. ¿Desatado sobre qué? 
No sobre las denominaciones, ¡sobre la Novia! Pero aquí 
ustedes… lo comprenderían, la Novia no pasará por ese 
tiempo. La Biblia dice que no. La iglesia sí lo pasará, pero 
la Novia no. ¿No pueden verlo, ministros? ¿No pueden 
ver eso, hermanos?

[JBP] Y él escribe: [WSS] «la apretura».

[JBP] Escribe: [WSS] 
«en la mañana»

[JBP] Y también dice: [WSS] «Los 200.000 demonios serán 
desatados sobre la Novia».

[JBP] Y hay varios lugares donde nos habla de eso, de ese 
espíritu, que antes se desató políticamente, pero será desatado 
espiritualmente; pero ya ese sería otro tema. Ya mañana 
quizás hablaremos algo, porque el tema de mañana es de las 
dimensiones, y puede ir por esa línea. Hoy es referente al rapto, 
que también va unido a ese tema de mañana.
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sido traído, leyendo todos esos escritos; porque es alrededor de 
esa Palabra que todos y cada uno vamos a ser transformados.
 O sea que estas herramientas que Dios nos ha dado, nos 
ha dejado, es para eso.
 Como usted… si Dios le dice: “Comienza de adentro para 
afuera, y vamos a construir un nuevo templo. Constrúyeme un 
nuevo templo para yo habitar”. Y te da (vamos a decir, hablando 
literalmente), te da el cemento, te da la arena, te da la piedra, 
te da los bloques, te da la varilla, te da hasta el plano. “Mira, 
hazme esto así”. Y tú dices: “¡No! Yo no quiero nada de eso. Yo 
quiero solamente lo que está allí escrito en los dibujos (vamos a 
decir) del Arquitecto”. En este caso sería la Biblia, que allí dice 
que a la Final Trompeta: “Se tocará la Trompeta y los muertos 
resucitarán, y nosotros seremos transformados. Yo con eso me 
basta”.
 Pero para eso Dios te está dando las herramientas, para ir 
construyendo todo ese Templo espiritual de adentro para afuera, 
para habitar Dios en toda Su plenitud, venir esa teofanía y ser 
transformados.
 Hay un proceso y hay un orden para todo. Y Dios nos está 
dando estas herramientas, estos materiales, para que cada uno 
de nosotros lleguemos a tener listo pronto ese Templo espiritual, 
ese Templo como cuerpo espiritual y también como cuerpo 
físico. O sea, que estemos listos en alma, espíritu y cuerpo, 
para recibir nuestras teofanías.
 Es el tiempo más glorioso y más grande de todos los tiempos, 
en donde Dios nos está dando todo lo que tenía allí Enoc. Enoc 
tenía la Fe de Rapto - o tuvo la Fe de Rapto y fue raptado. Lo 
mismo que ocurrió con Elías. O sea que fueron hijos de Dios, 
seres humanos, que obtuvieron ese conocimiento; pero allí no 
dice cómo, o sea, no nos está mostrando allí la mecánica.
 Aquí nos está siendo dado todo lo que… alrededor de lo que 
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mecánica, porque ven que la dinámica está funcionando en sus 
vidas; automáticamente conocerán que eso que estará pasando 
a través de esos ministerios (que es la mecanica), funciona. 
Por ende, al creerlo, automáticamente estarán recibiendo y 
aceptando la manera de Dios (o sea, la mecánica), para poder 
cumplir eso que ellos están recibiendo, que de manera milagrosa 
—a través de la Palabra— está sucediendo en sus vidas.
 Yo espero que haya explicado y haya mostrado eso de 
una forma que lo entiendan; porque vemos que por un lado, 
Moisés solamente conocía la mecánica; los demás no tenían 
que conocerla, no tenían que saber cómo era que él traía las 
moscas y traía todas esas plagas, ellos no tenían que saber la 
mecánica; ellos tenían que ver era la dinámica.
 Y para aclarar un poquito esta parte que les hablé: nosotros 
conocemos que la mecánica está funcionando. ¿Cómo es que 
Dios lo está haciendo? Eso no es asunto de nosotros. Por 
eso digo que conoceremos cómo, porque eso en cada uno de 
nosotros está haciendo un fruto; y el fruto es que de adentro 
hacia afuera estamos siendo cambiados con esos frutos de esa 
tierra prometida (que viene por medio de la Palabra), y estamos 
siendo rejuvenecidos alrededor de esa Palabra, y estamos 
viendo que está funcionando; porque en cada uno de nosotros 
nos redarguye toda esta Palabra; y vemos aquí, vemos allá y 
vemos cómo vamos poniendo todo nuestro hogar en orden, toda 
nuestra casa espiritual en orden; porque vemos que esos frutos 
que han sido traídos de la tierra prometida son frutos que nos 
están dando —de adentro para afuera— ese cambio interior; 
porque es alrededor de la Palabra que Abraham y Sara fueron 
rejuvenecidos.
 Todos ese misterio lo hemos estado viendo, o lo estamos 
viendo, y lo seguiremos viendo a medida que Dios vaya 
hablándonos por medio de la Palabra, del Mensaje que ya nos ha 
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Sigue diciendo en este mensaje que colocamos acá “EL 
SÉPTIMO SELLO Y EL RAPTO DE LA IGLESIA”. Dice [estudio 
bíblico]:

 Lo primero es que no es del que quiere, ni del que corre, 
sino de Dios, que tiene misericordia3. Ya las personas que 
van a ser transformadas y raptadas, al igual que los que 
han de ser resucitados, ya desde antes de la fundación del 
mundo están elegidos por Dios; por eso son llamados los 
elegidos o escogidos de Dios; están escritos en el Cielo, 
en el Libro de la Vida del Cordero, desde antes de la 
fundación del mundo, y vienen a este planeta Tierra en el 
tiempo asignado por Dios para ellos; y viven en la edad 
que les corresponde bajo el ministerio que corresponde 
para esa edad, de Cristo a través del ángel mensajero de 
cada edad.
 O sea que una persona no puede decir: “Yo quiero ser 
transformada y raptada”, y Dios decir: “Como tú quieres, 
pues te va a ser concedido”. No es así.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”4, predicado el 23 de agosto del 1964 en la 
noche, en la página 42 dice… es la pregunta número 71, dice:

 317. ¿Todos los creyentes nacidos de nuevo entran en 
el rapto ([JBP] o entran al rapto)?
 211 No, solo el remanente, solo el remanente, no todos 
los creyentes nacidos de nuevo. La Biblia dice: “Y los otros 
muertos no tornaron a vivir por mil años” (Apocalipsis 
20:5), y entonces fueron levantados y fueron separadas 

3  Romanos 9:16
4  SPN64-0823E “Preguntas y respuestas #2”, pág. 948, párr. 211
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las ovejas de los cabritos. No todos los nacidos de nuevo 
entrarán en el… conforme a la Escritura.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Para Rapto no todos los nacidos de nuevo».

[JBP] Y también nos dice en la 35 y 36 [pág. 941]:

 173 ¡No! Vea, todo habrá terminado para la iglesia 
gentil cuando la Novia sea quitada de la Tierra. El Espíritu 
de Dios abandona la Tierra: “El que es sucio, ensúciese 
todavía; y el que es justo, sea todavía justificado; y el 
santo, sea santificado todavía” (Apocalipsis 22:11). En 
otras palabras, el Santuario se pone humeante, donde 
Él se para, el Abogado para defender el caso. Cristo 
abandona el Santuario; terminan Sus días de mediación. 
Llega el rapto. Él sale del Santuario, sale y toma el Libro 
de Redención, y reclama todo lo que redimió. No hay más 
obra de mediación. ¿Cuántos entienden eso? Lo tengo en 
uno de los Sellos, o en uno de… Sí, creo que fueron los 
Sellos.

[Rev. José B. Pérez] Y si vamos a Los Sellos, él allí… hay varios 
lugares donde nos dice… En la 85, del mensaje “La Brecha”, 
dice:
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sabiendo que habían estado adentro, y trajeron de regreso 
la evidencia de que era una tierra buena. Y así es como 
llegamos a nuestro avivamiento aquí, así como la puesta 
de unos huevos de gallina, dos salidos de una buena 
puesta de huevos.
 25 Y la primera cosa que usted sabe es que Josué y 
Caleb regresaron con la evidencia de que la tierra era 
buena, tenían la evidencia.

[Rev. José B. Pérez] Y esa es la Obra que está haciendo, esos 
ministerios en este tiempo, diciéndole al pueblo que la tierra 
es buena y que la vamos a conquistar. Vamos a conquistar las 
promesas de la tierra prometida del nuevo cuerpo, porque es 
una promesa, y la tierra es buena.
 O sea que toda esa mecánica de cómo estará siendo 
producida esa tierra prometida en cada uno de nosotros, 
dándonos ese cuerpo eterno y glorificado, todo eso Dios lo 
permanecerá…, lo dejará en secreto; para que así no surjan 
imitaciones y el enemigo de Dios no se adelante a esa etapa, 
esa parte tan y tan importante de esos frutos de esa tierra 
prometida.
 Pero él no sabrá ese mecanismo, o sea, la mecánica; pero 
los escogidos sí sabrán. O sea, sabrán cómo está funcionando 
en cada uno de ellos; por consiguiente, vamos a decir, sabrán la 
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 [23] Eso sirvió su propósito muy bien, pero el tiempo 
vino cuando ya no servía más. Dios la dejó morir y así 
poder tomar la Gracia y hacerlos cruzar, y colocarlos 
posicionalmente en sus lugares en la tierra prometida. Así 
que la Gracia, Dios pondrá a cada cosa, profetas, maestros 
y todo lo demás. Las denominaciones no pueden hacer 
eso porque tienen un montón de presbíteros para poner 
las manos encima, no significará más que arrojar agua 
sobre ellos. Se necesita el Espíritu Santo para separarme 
a Pablo y a Bernabé. Se 
requirió el Espíritu Santo para 
que separar a esos hombres 
y mujeres y colocarlos en su 
posición en Cristo. Eso es 
verdad ([JBP] y él escribe al lado: 
[WSS] «Moisés y Elías»).
 24 Ahora, encontramos que ellos viajaron de ahí a 
Cades Barnea, y ahí fue donde ellos hicieron su error más 
fatal que alguna vez hayan hecho, Israel cometió un gran 
error cuando vinieron a Cades Barnea.
 Cuando ellos habían numerado, tenían sus doce 
diferentes cabezas, doce grupos diferentes de ellos; y ellos 
salieron a la tierra prometida para espiar, para ver lo que 
podían conseguir, cualquier información que hubiera 
dentro. Y ellos regresaron, pero vemos que diez del grupo 
dijeron: “Es imposible tomarla, no podemos hacerlo, es 
mucho trabajo, somos pequeños al lado de ellos, porque 
nos miramos como langostas”.
 Pero ahí había dos que tenían evidencia. Ellos habían 
estado en algún lado y cuando regresaron tenían los frutos 
de la tierra ([JBP] ¿Capta eso bien? Miren, y él escribe arriba: 
[WSS] «Josué y Caleb. Moisés y Elías»), ellos regresaron 
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 123. Pero ahora en este Libro de aspecto séptuple de 
los sellos de la redención, el que el Cordero tomó, y Él 
fue el único que pudo tomarlo, y lo tomó a la diestra de 
Aquel que estaba sentado sobre el Trono; ahora viene para 
reclamar Sus derechos que redimió para mí y usted. Viene 
para reclamar lo que redimió para nosotros, todo lo que 
tuvo Adam en el Huerto del Edén. Él nos ha redimido de 
nuevo a todo aquello. Ahora, viendo el Cordero con el 
Libro en la mano, estamos listos para rogar Su gracia y 
misericordia sobre nosotros, para que nos abra este Libro 
con los siete Sellos y nos deje ver un poquito más allá de 
la cortina [WSS] «al Lugar Santísimo» del tiempo.

 124. Noten que cuando Él tomó el Libro, el acta del 
título, estaba sellado. Retenga eso bien en la mente. Ahora 
abre los sellos de los misterios para revelarlos y traerlos 
a todos Sus súbditos redimidos. Ahora cuando llegamos a 
esto en el estudio de los Sellos vamos a ver aquellas almas 
bajo el altar clamando: “Señor, 
¿hasta cuándo?, ¿hasta cuándo?”. 
Y aquí está como Mediador sobre 
el altar, diciendo: “Un corto 
tiempo más, porque hay otros que 
tienen que sufrir como ustedes”. 
Pero ahora Él viene de ese lugar 
y en el último sello ([JBP] y él 
escribe: [WSS] «7mo Sello»); ya 
no es Mediador sino Rey. Y ¿qué 
hace? Si es el Rey, entonces tiene que tener súbditos, y 
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Sus súbditos son aquellos que ha redimido. Y ellos no 
pueden venir ante Él hasta que Él tome los derechos de 
la redención. Y ahora Él sale de Su posición de Mediador, 
de donde la muerte nos entregó a la tumba, Él ahora viene 
con los derechos (¡Amén!); y aun aquellos que están 
vivos y han quedado 
hasta ver Su Venida 
[WSS] «al León», no 
estorbarán a aquellos 
que duermen, porque la trompeta de Dios sonará, en la 
última trompeta, cuando el último sello es abierto, cuando 
el séptimo ángel haya dado su Mensaje entonces sonará 
la última trompeta; y los muertos en Cristo resucitarán, 
y nosotros que estamos vivos, que hayamos quedado, 
seremos arrebatados juntos para recibir al Señor en el aire. 
Él ahora se presenta para reclamar Su posesión.

[JBP] Y en la 86 nos dice [Los Sellos]:

 127. ¿Puede usted imaginarse a Pedro, Jacobo y Juan y 
los demás en el aposento alto diciendo: “Ahora sí tenemos 
el Espíritu Santo, vale más que nos quedemos quietos”? 
Hermano, ellos salieron por las ventanas y por las puertas 
hacia la calle y parecían unos borrachos. ¡Ese es el genuino 

Espíritu Santo! Pero ¿ve usted? 
Esa virgen fatua de todas maneras 
no está recibiendo nada ([JBP] y 
tengan en mente lo que leímos allí, de 
“PREGUNTAS Y RESPUESTAS”. Y él 
escribe: [WSS] «fatuas») Correcto. 
Y recuerden: “mientras que ellas 
iban a comprar aceite…”. Las 
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mi recomendación a todos ustedes, y a mí también, es que 
estemos en ese temor reverencial; y tener respeto a todo lo que 
Dios está haciendo en este tiempo.
 Por el bien de cada uno de nosotros debemos de tener ese 
temor reverencial; no tomar esto y no hablar de más; no hablar 
locamente, como lo habló allí la esposa de Job, no hablar como 
fatuas; sino que si… lo que no entendemos ahora, lo guardamos 
en el corazón y pedimos a Dios que nos ayude.
 Porque después que hemos estado toda esta trayectoria, 
hemos sido llamados y juntados con el Mensaje de Gran Voz 
de Trompeta, que nos ha traído el Ángel del Señor Jesucristo: 
William Soto Santiago; ya estamos aquí, cerquita de entrar a la 
tierra prometida; vamos entonces, por una palabra mal colocada, 
vamos a estar cruzando ya hacia la parte de blasfemar o de 
estar en contra del Programa Divino.
 Y mi recomendación nuevamente es: mejor póngase a orar. 
A estas alturas (vamos a decir), si todavía hay alguien que no 
entiende esta etapa, mejor ore; pídale a Dios que le dé sabiduría, 
conocimiento, entendimiento.
 Siempre nos decía él: “Lo que no entienden ahora, lo 
entenderán más adelante” [San Juan 13:7]. Y sobre todo, no 
miren el velo de carne, no miren el instrumento por el cual Dios 
está haciendo y cumpliendo todo lo que Él prometió. Miren la 
Palabra y no fallarán, darán en el blanco. Esa es una clave y es 
una recomendación de mi parte.
 Y como dice allí en el mensaje… y continuando acá con el 
estudio, hay algo aquí también que les quería leer, que él nos 
dice… donde él tipifica a Josué y Caleb con Moisés y Elías. 
Miren lo que dice aquí en la página 9 del mensaje “VOLVEOS 
AL NORTE”7, dice:

7  61-0129 “Volveos al norte” (párrs. 23-25 en inglés)
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Silencio por ½ hora».

[JBP] Y acá abajo: [WSS] «Temor reverencial».

[Rev. José B. Pérez] O sea que… (y aquí voy a hacer una 
recomendación personal a todos y cada uno de ustedes). Allí 
en el Cielo todos fueron dominados por ese temor reverencial, y 
hubo ese silencio como de muerte, un silencio sepulcral; ahora, 
usted aquí… ellos están en silencio allí, viendo todo lo que está 
ocurriendo acá. En una ocasión un hermano me dijo: “Es como 
si hubiesen tirado una foto, y ya usted quedó ahí retratado, 
como quedó todo”.
 Y así es la actitud que hemos estado asumiendo en este 
tiempo, en donde en el Cielo hay ese temor reverencial; y acá en 
la Tierra Dios está mirándonos.Y hay una parte (que ahora me 
vino a la mente) donde el hermano Branham dice que: [WMB] 
“Él está mirando desde arriba con los ojos, con los binoculares” 
(algo así), y él escribe: [WSS] «Moisés y Elías».
 O sea, hay algo allí… vamos a conseguirlo luego (para ya 
terminar y no ser muy largo ahora, y luego lo conseguimos).
 Ahora, si ellos están en un temor reverencial allá en el Cielo, 
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Escrituras no dicen que encontraron aceite, pero mientras 
andaban tratando de comprar, se oyó el clamor. ¿Qué 
sucedió? Todas esas vírgenes que durmieron se levantaron 
y aderezaron sus lámparas y entraron a la cena. Correcto. 
Y las demás fueron dejadas para la gran tribulación, 
donde habrá únicamente lloro y crujir de dientes. Esta es 
la Iglesia, NO la Novia, sino la Iglesia; la Novia entró a la 
Cena. Hay una gran diferencia entre la Iglesia y la Novia. 
La Novia entró a la Cena de las Bodas.
 128. Ahora, los Sellos fueron abiertos en la última edad 
de la Iglesia para revelar estas verdades. El Cordero abrió 
los Sellos y se los reveló a Su Iglesia para así recoger Sus 
súbditos para Su Reino, Su Novia. ¿Ve usted? ¡Oh, mire! 
Él ahora quiere traer Sus súbditos a Sí mismo. ¿Cómo 
lo hará? Del polvo de la tierra, de las profundidades 
del mar, de los abismos y de todas partes donde fueron 
colocados, de las regiones de tinieblas, del paraíso [WSS] 
«6ta dimensión» y 
dondequiera que 
se encuentren; Él 
llamará y ellos 
responderán. ¡AMÉN Y AMÉN! Él llamará y ellos 
responderán.
 129. Él viene para llevarse Sus súbditos. Él reveló Sus 
secretos y ellos lo reconocieron. Luego para ese tiempo, el 
tiempo no será más, ya se acabó, ha terminado. Bien, ahora, 
Él deja el Trono donde ha estado como Cordero Intercesor, 
para ser el León, un Rey para traer el mundo a juicio, el 
cual ha rechazado Su Mensaje. Él ya no es Mediador. 
Recuerde la enseñanza del Antiguo Testamento: Cuando 
la sangre se apartaba del propiciatorio ¿qué sucedía? Se 
convertía en tribunal de juicio. Y ahora cuando el Cordero 
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inmolado salió de la eternidad, del Trono del Padre, y 
tomó Sus derechos, fue entonces un tribunal de juicio; y 
Él entonces ya no es un Cordero sino un León, el Rey, y 
clama por Su Reina que venga a pararse a Su lado.

[WSS] «Ya no es Cordero, sino León».

[WSS] «León — Rey»

[WSS] «El Sexto Sello = juicio».

[JBP] Y también escribe ahí: [WSS] «Pararse en la Piedra 
Angular para juzgar al mundo».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue… aquí donde nos quedamos. En la 
página 36 dice [“PREGUNTAS Y RESPUESTAS #2”]:

 174 Ahora, espere un minuto. “¿Serán salvas las 
vírgenes fatuas?”. ¡No! Lo que sea que ocurra ella… 
ocurre ahora. Después de ese tiempo ella está en el 
estado… Ahora, ella tendrá que pasar por el periodo 
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Página 465, dice [Los Sellos]:

 141. Ahora, noten que la apertura de este Sello fue tan 
tremenda que hasta los Cielos mismos fueron silenciados 
por este evento, por el tiempo de media hora. Ahora, ¿es 
tremendo? ¿Qué es? No hubo nada que se moviera por ese 
tiempo. Una media hora puede que no sea mucho tiempo 
si usted se está divirtiendo, pero estando en suspenso entre 
la vida y la muerte, puede ser como un milenio. Esto fue 
tan grande que ni el mismo Jesús habló de ello, ni ninguno 
de los demás tampoco. Juan no podía escribir nada, no. A 
él le fue prohibido escribir acerca de esto; solamente dijo 
que había este silencio. Los veinticuatro ancianos ante 
el Trono, tocando sus arpas, ellos cesaron de tocar. Los 
ángeles cesaron de cantar. Piense en los querubines y en 
los serafines que vio Isaías allá en el templo, con sus tres 
pares de alas; tenían dos sobre la cara, dos sobre los pies y 
con dos volaban; día y noche estaban ante Dios diciendo: 
“Santo, santo, santo es Dios Todopoderoso”. Y cuando 
entraba al Templo, vio que temblaban las columnas del 
templo con la presencia de estos ángeles. Y ahora, estos 
serafines santos se callaron, los ángeles cesaron de 
cantar; no había ninguna alabanza ni ninguna adoración 
alrededor del altar. No había nada. Había un silencio como 
de muerte por el tiempo de media hora. Todas las huestes 
celestiales estaban en silencio por esta media hora cuando 
fue abierto este misterio del Séptimo Sello en el Libro de 
la Redención. ¡Piénselo! Pero sí está abierto, porque el 
Cordero lo abrió. Lo que yo creo es que todos estaban 
dominados por un temor reverencial. No sabían, pero de 
repente allí estaba, y ellos cesaron de hacer todo.
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[Rev. José B. Pérez] O sea que no es de extrañarnos que en este 
tiempo también surjan imitaciones; para cuando Dios empiece o 
vaya a cumplir lo que tiene que cumplir en medio de la Tercera 
Etapa, en el cumplimiento del Séptimo Sello plenamente, van a 
decir: “Este es otro más que salió, como aquel, o como aquel, 
o como aquel”. ¿Ve? Siempre el diablo trata de adelantarse 
para confundir a los escogidos de Dios; pero en este tiempo los 
escogidos no serán engañados.
 Los escogidos son predestinados desde antes de la 
fundación del mundo, y esos escogidos tienen esa percepción 
profética: que mirarán la Palabra, mirarán el Arca, mirarán 
detrás del velo, y dirán: “De esto yo me voy a agarrar y no lo 
soltaré hasta que nos dé toda la bendición que yo necesito; 
porque yo necesito irme de aquí. Por lo tanto, este ministerio 
tiene esa bendición y yo no lo voy a soltar. ¡Yo voy a agarrar ese 
ministerio con las manos de la fe, con la poderosa mano de la 
fe; y lo agarraré y no lo soltaré!”.
 Ese es el escogido de Dios que verá la Palabra. No verá 
cómo vendrá ni cómo Dios lo va a cumplir; verá la Palabra. 
Al verla siendo cumplida, siendo manifestada a través de ese 
ministerio, estará viendo a Dios cumpliendo lo que fue prometido 
para darle la Fe de Rapto, para darle la fe de transformación. No 
dudará, no vacilará en agarrarse de ese Ángel. Al contrario, se 
agarrará firmemente y estará brazo a brazo, recibiendo todo lo 
que Dios está dando en este tiempo final, que producirá esa Fe 
de Rapto.
 Y todo esto está ocurriendo dentro ya de la media hora de 
silencio; y ya se cumplirá plenamente esa media hora de silencio 
cuando esté el cumplimiento pleno de la Visión de la Carpa; 
pero todos estos eventos que están ocurriendo en una forma 
sencilla: ya estamos dentro de esa media hora de silencio.
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de la tribulación. Y la razón para eso es porque ella ha 
rechazado la Expiación en Su plenitud ([JBP] ¿vieron ahí?). 
Ella es una creyente, una creyente profesante, pero tendrá 
que pasar por el periodo de la tribulación. La Biblia dice: 
“Y al resto de ellos, el dragón hizo salir de su boca agua 
y se fue a hacer guerra…”. Y qué hora esa es.
 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo acá nuestro hermano 
William, página 1, donde nos quedamos abajo [estudio bíblico]:

 La persona sí va a tener el deseo de ser transformada 
y raptada, pero estará escrita en el Libro de la Vida del 
Cordero desde antes de la fundación del mundo. Eso 
significa que una persona que no está escrita en el Libro 
de la Vida del Cordero desde antes de la fundación del 
mundo, no podrá ser transformada y raptada, e ir a la 
Cena de las Bodas del Cordero; Dios tiene un programa 
ya diseñado desde antes de la fundación del mundo.
 (…) Hemos visto cómo estar preparados para ser 
raptados.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA UNIÓN INVISIBLE DE 
LA NOVIA DE CRISTO”5, dice en la página 35:

 [220] Vean, todas esas se dividieron de ahí como una 
hoja.
 221 Pero acuérdese, cuando bajó y el grano comenzó 
a madurar, usted encuentra que antes que ese grano 
pueda madurarse, todo ese tallo tiene que estar muerto. 
¡Aleluya! ¿No pueden ver dónde estamos parados? La 

5  SPN65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, pág. 31, 
párrs. 220-224
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Vida está nuevamente en el Grano. ¿Qué es? Exactamente 
igual como el mismo Grano que cayó en la tierra, el 
mismo Jesús a manera de la Novia; el mismo poder, la 
misma Iglesia, la misma cosa, la misma Palabra. La 
misma Palabra sacada a través de estos, y sale aquí, y 
aquí a la cabeza. Y toda esa Vida que atraviesa por ahí, 
levanta a Su pueblo. Y ahora se está formando en una 
cabeza para el Rapto ([JBP] y él escribe: [WSS] «la cabeza 
para el Rapto»). Hablando de eso mañana por la noche, o 
la noche siguiente, uno, el Señor mediante6 ([JBP] esa es la 
traducción que está en esta versión).

 222 Cuando, por medio de muerte espiritual eres 
separado de tu primera unión. Ahora estás nacido de nuevo 
o recasado nuevamente con la nueva unión espiritual, 
no de tu vida natural de las cosas del mundo, sino de 
vida eterna. Te encontró ese 
Germen ([JBP] y él escribe: 
[WSS] «alma» encima) que 
estuvo en ti en el principio.
 223 Ahora, tu antiguo libro desapareció con tu unión 
antigua. Ahora, tu nombre es antiguo, ha sido trasladado. 
Ahora, usted dice: “Me quiere usted decir a mí que mi 
antiguo libro…”. ¡Dios lo puso en el mar de Su olvido! 
Estás en pie perfectamente delante de Dios.

6  [WMB - “Hablaré de eso mañana por la noche, o la noche que 
sigue, en alguna, si el Señor lo permite”. (Otra traducción) –Ed.]
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decían: “Santo, Santo, el Señor” [Isaías 6:3].
 Eso está en el libro de “EL SÉPTIMO SELLO”6: [WMB] 
“Todos dejaron de tocar, todos dejaron de cantar. Hubo un 
silencio como de muerte”, dice él allí. Y si algunos se movían, 
dice el hermano Branham que podían revelar algo, y el diablo 
podría traer esa imitación, o sea, podría imitar. Eso lo dice en el 
libro de Los Sellos.
 Y en el libro de Citas está, en la página 99 del libro de Citas 
está ese extracto, párrafo 857, dice:

 857 - “¡RECUERDEN: Satanás tratará de imitar! 
Él tratará de imitar toda cosa que la Iglesia hará. Él ha 
tratado de hacerlo, lo hemos notado a través del anticristo. 
Pero esta es una cosa que él no puede imitar. Ahí no habrá 
mímicas para esto. Porque él no sabe, no hay modo de 
saberlo. Es la Tercera Etapa”.

[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «El 7mo Sello es la 3ra Etapa».
[WSS] «Satán imitará - lo hizo en las edades».

[JBP] Anoche lo hablamos, pero no tenía la cita a la mano; y ahí 
es donde él lo escribió: [WSS] «Satán imitará - lo hizo en 
las edades».

6  Los Sellos - “El Séptimo Sello”, pág. 465, párr. 141



El Ministerio de Enseñanza242

la vista ¡no llena ni los requisitos para eso!”. Pero para la vista de 
Dios es posible, porque para Dios todo es posible. Por lo tanto, 
ahí hay algo de lo cual hubo ese silencio en el Cielo cuando fue 
abierto ese misterio.
 Y si ustedes buscan… Escuché una partecita solamente, 
donde el hermano Miguel estuvo hablando, porque me estaba 
preparando para mandar este saludito; y él dijo algo allí de que 
iba a hablar claro (y creo que habló bastante claro). Quizás 
hablaré algo aquí, para que ustedes estén conscientes de lo 
que Dios está haciendo en este tiempo, lo cual impartirá Fe 
de Rapto. Porque esa Clave, esa Llave, es algo que no está 
escrito; o sea…, no está escrito y está escrito; porque fíjense en 
esto. En la página 80 dice, de Los Sellos:

 [102]. Entonces salió el Cordero y Sus días de intercesión 
habían cesado, los días de mediación; entonces es cuando 
este Ángel aparecerá. Espere hasta que lleguemos a los 
Sellos mismos y Él dirá: “El tiempo no será más”. Entonces 
entra a la media hora de silencio; y fíjense bien las cosas 
que sucederán durante esa media hora del Séptimo Sello, 
Dios mediante.

[Rev. José B. Pérez] Hay otra parte donde dice: [WMB] “Y 
veremos más adelante (Dios mediante) dónde está esto 
escrito”5.

Para el cumplimiento del Séptimo Sello —lo cual fue abierto en 
el Cielo y eso ocasionó ese silencio—, es en ese tiempo que 
en la Tierra estará ocurriendo algo; algo por el cual todos en el 
Cielo dejaron de tocar, dejaron de cantar; todos esos ángeles, 
querubines, serafines, dice Isaías allí que esos alababan a Dios, 

5  Los Sellos - “El Primer Sello”, pág. 105, párr. 37
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 224 Ahora, tu nombre está ahora en el nuevo Libro (no 
en el Libro de la Vida), sino en el Libro de la Vida del 
Cordero; lo que el Cordero redimió. No en el antiguo libro 
de tu unión natural, pero eres una nueva Novia. ¡Aleluya! 
Tu nueva vida está en el Libro de la Vida del Cordero, tu 
certificado de matrimonio, aleluya, donde toma posesión 
tu verdadero Germen 
Eterno ([JBP] escribe: [WSS] 
«alma»), del principio 
([JBP] y él escribe: [WSS] «Tu certificado de matrimonio»).

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «La nueva raza, están escritos 
sus nombre en el Libro de la Vida del Cordero de Dios, el 
Libro de Cristo, el segundo Adán».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, página 2 [estudio bíblico]:

 (…) Hemos visto cómo estar preparados para ser 
raptados:
 • Ser parte del Cuerpo Místico de Cristo (o sea, ser 
un elegido de Dios, un escogido de Dios, escrito en el 
Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero, desde antes de 
la fundación del mundo), y ser redimido aquí en la Tierra 
al creer en Cristo como nuestro Salvador, y lavar nuestros 
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pecados en la Sangre de Cristo; y así nacer en el Cuerpo 
Místico de Cristo.
 • Número 2: Ver y recibir la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles en el Día Postrero, en la manifestación 
del Ángel del Pacto, del Ángel de Jehová, de Jesucristo en 
Espíritu Santo a través de Su Ángel Mensajero.
 • Escuchar la Gran Voz de Trompeta del Evangelio del 
Reino revelando la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles en carne humana en Su Ángel Mensajero.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas nos dice, en la página 
138, párrafo 1236:

 1236 – “‘Y entonces Él enviará sus ángeles… y 
juntará a sus elegidos de los cuatro vientos, desde el cabo 
de la Tierra hasta el cabo del Cielo’. Eso está hablando 
de la resurrección en el arrebatamiento, subiendo. Él 
enviará a Sus ángeles para juntar. ¿Ustedes alguna vez 
pensaron qué son los ángeles? Mensajeros. Él los juntará, 
los congregará juntos (¿ve?), trayéndolos, juntándolos de 
las partes extremas de la Tierra a las partes extremas del 
Cielo, la Palabra que fue, y ha sido hecha manifiesta en 
la Tierra. ¿Ve? ¿Lo captan? La Palabra ha sido hablada; 
aquí se manifiesta ([JBP] y escribe chiquito ahí: [WSS] «con 
Moisés»)”.
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  130 “Solo aquellos que esperan 
([JBP] y él escribe: [WSS] «Su 
Venida») a Cristo por segunda 
vez”. Ese es el blanco. Depende 
de qué ustedes están mirando.

[JBP] Él escribe:
[WSS] «Ojo» 

[JBP] como que… ¡ojo!

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Espera Su Segunda 
Venida».

[Rev. José B. Pérez] O sea que en este tiempo tenemos que estar 
con los ojos bien pero que bien abiertos, para el cumplimiento 
de esta parte final de la Tercera Etapa, en donde antes de que 
ocurran todos esos milagros Dios estará obrando en medio de 
Su Iglesia a través de ese ministerio que Dios está levantando; 
y está obrando en medio del pueblo de Dios en una forma tan 
sencilla que a la mente humana es algo inconcebible.
 Es algo que uno puede decir: “Pero si es que es imposible 
que Dios en este tiempo, en el cual Él va a hacer ese cambio de 
reino (Él va a cambiar el reino de los gentiles y va a colocar el 
Reino del Mesías-Príncipe), que vaya a culminar Su Programa 
con un ministerio tan sencillo, en una persona tan sencilla, que a 
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Padre”. [WSS] «Con Moisés y Elías. Dispensación del 
Reino».

 109 Noten otra vez, Melquisedec fue a encontrarse con 
Abraham antes de que él regresara a casa. ¡Qué tipo 
tan hermoso tenemos aquí! Melquisedec encontrándose 
con Abraham antes de que regresara a casa, después 
de la batalla. Nos encontramos con Jesús en el aire, 
antes de llegar a Casa. Eso es correcto. Primera de 
Tesalonicenses nos dice eso, porque: “Nos encontramos 
con Él en el aire”.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el mensaje “MIREN”4, 
predicado el 28 de abril del 63:

 128 Usted más bien está mirando a lo que usted sabe que 
sí sucedió. Mire su blanco. Vea en dónde ellos pegaron en el 
blanco. Si ellos pegaron en el blanco en aquel día, Él es el 
mismo ayer, hoy, y por los siglos. Enfoque dejando afuera 
todos esos credos y cosas con los que usted se enredó. 
Regrese a la Palabra, luego confiese su incredulidad, y 
permita que Dios tome Su Espíritu Santo, y así enfocará 
su mirada directamente en Jesucristo. Entonces estaremos 
mirándolo a Él y no a lo que alguien más diga.
 129 Ni siquiera a lo que diga el doctor, tan bueno como 
pudiera ser. Él tiene su lugar. La iglesia, tan buena como… 
Ella tiene su lugar. No negamos eso. Pero eso tiene, todo 
tiene su lugar. Disparará, pero no pegará en el blanco.

4  63-0428 “Miren” (párrs. 128-130 en inglés)
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[WSS] «Junta los escogidos en la Palabra manifestada».

[WSS] «Moisés y Elías = Resurrección y Rapto».

[JBP] Y también en la página 41, párrafo 333, dice [Citas]:

 333 – “Ahora, ¿cuándo vuelve el Evangelio a los 
judíos? Cuando el día del gentil se acabe el Evangelio está 
listo para ir a los judíos. Oh, yo podía… si solo pudiera 
predicarles una cosita que está por suceder aquí, ¿ve?, 
aquí mismo en este día. ¿Ve? Está por acontecer. Cuando 
entremos a la Edad de la Iglesia. Y esta grande cosa que 
está por suceder, seguirá a Revelación 11 y levantará 
esos dos profetas, Elías y Moisés, retornando otra vez por 
los judíos. Estamos listos para eso. Todo está situado en 
orden, listo. Este Mensaje gentil, así como los judíos lo 
trajeron a los gentiles, los gentiles lo llevarán para atrás 
a los judíos otra vez. Y el Rapto vendrá”.

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «El día gentil = la Dispensación de la Gracia / 
Moisés y Elías».
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[JBP] Y también acá arriba escribe:
[WSS] «Los gentiles (Moisés y Elías) llevan el Mensaje a 
los judíos, y el rapto vendrá».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 • Y perseverar en el Cuerpo Místico de Cristo, y trabajar 
en la Obra del Señor, y vivir conforme a la voluntad de 
Dios: vidas cristianas, agradables a nuestro amado Señor 
Jesucristo.
 • Y perseverar siempre en el Cuerpo Místico de 
Cristo, perseverar en Cristo permaneciendo en el Cuerpo 
Místico de Cristo, y asistiendo siempre a las actividades 
para adorar a Dios, cantarle, glorificarle y escuchar Su 
Voz, Su Palabra, en la congregación donde Dios lo haya 
colocado, donde tendrá el alimento espiritual del cual hay 
en abundancia para todos los hijos de Dios.

[Rev. José B. Pérez] En la 137 también, del libro de Citas, nos 
dice, párrafo 1217:

 1217 – “El tiempo del Rapto será el despertamiento 
de los muertos y la reunión de los vivos, para… con los 
vivos, para que el Rapto acontezca”.

[WSS] «Resurrección y reunión = Tiempo de Rapto».

El Ministerio de Enseñanza 239

 106 Jacob luchó toda la noche, y no quiso soltarle hasta 
que Él le bendijo. Eso es correcto. ¡Batalla por la Vida! 
Y después de que la batalla ha terminado [WSS] «del 
7mo Sello», entonces Dios les da a ustedes de Sí mismo 

[WSS] «La teofanía». Eso es Su verdadera comunión. El 

pan y hostia solo la representan. Ustedes no deben de 
tomarla a menos que hayan luchado y se hayan hecho 
parte de Dios [WSS] «Nacidos de nuevo».

 107 Recuerden, en este tiempo, la comunión nunca 
había sido instituida, sino hasta antes de la muerte de 
Jesucristo, cientos y cientos y cientos de años más tarde.
 108 Pero Melquisedec, después de que Su hijo 
Abraham había ganado la victoria, Melquisedec se 
encontró con él y le dio vino y pan; mostrando que 
después de que esta batalla terrestre se haya acabado, 
nos encontraremos con Él en los Cielos y tomaremos 
la comunión otra vez. Será la Cena de la Boda. “Yo no 
tomaré más del vino, ni comeré del fruto, hasta que lo 
coma y lo beba con ustedes de nuevo, en el Reino de Mi 
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escrito en el Libro de la Verdad (eso es lo que hablamos un 
poquito anoche). O sea que ese Arcangel tocó la Trompeta en la 
Primera Venida del Señor, y dice el hermano Branham que [WMB] 
“Tocará la Trompeta en la Segunda Venida del Señor”1.
 Al tocar la Trompeta está dando ese sonido cierto para que el 
pueblo se prepare para recibir Su Venida. Y en la Primera Venida 
cumplió todo lo que los profetas del Antiguo Testamento dieron, 
profetizaron, dieron a conocer que sería la Venida del Hijo del 
Hombre en Su Primera Venida, cumpliendo la Obra de Redención; 
y Su culminación fue allí en la Cruz del Calvario: la Obra por la 
cual Él vino a este planeta Tierra en Su Primera Venida. Y para 
Su Segunda Venida, Él anunció, tocó la Trompeta, anunciando la 
Segunda Venida del Señor.
 Así como en el tiempo de Abraham, donde encontramos esa 
visita de Melquisedec allí a Abraham, esa visita (y le dio pan y 
vino)2, esa visita se repetirá en este tiempo, en este tiempo 
en el cual estamos viviendo. Y la Venida del Señor, que es el 
cumplimiento del Séptimo Sello, sería un secreto por completo; 
no se sabría cómo sería y cómo vendría.
 El hermano Branham nos habló bastante claro de cómo 
sería ese misterio, aunque no lo abrió completamente; porque 
él dijo [WMB] “Esto no hay en qué basarse”, o sea, no estaba 
escrito; pero los detalles que dio nos dio luz en - con referencia 
al cumplimiento del Séptimo Sello, que es la Segunda Venida del 
Señor.
 En el libro, en el mensaje “¿QUIÉN ES ESTE 
MELQUISEDEC?”3, página 24 de este libro, de este folleto (que 
fue el que leímos ayer y se quedaron algunos extractos sin leer; 
voy a aprovechar y leerlo); este extracto donde él dice:
1  Citas, pág. 33, párr. 282
2  Génesis 14:18-20
3  SPN65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, pág. 21, párrs. 106-
109
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[Rev. José B. Pérez] Él escribe allí, en la 96, párrafo 834 [Citas]:

 834 – “El Cordero posiblemente en cualquier 
momento abandone el Santuario allá arriba, en el Trono 
de Sacrificio. Salir del Trono de Dios en donde está el 
Sacrificio. Y entonces está terminado. No hay más 
esperanzas para el mundo; ella está acabada. Entonces 
va a frustración de grandes súbitos ataques de terremotos 
y grandes sacudidas, como fue en la resurrección. Y según 
Cristo se levantó de la sepultura, cuando los santos se 
levantan, la misma cosa tomará lugar”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Antes del Rapto, los terremotos y la resurrección».

 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 (…) Toda persona que será transformada y raptada 
verá Su Venida, la entenderá (ver es entender), la recibirá, 
la creerá, y escuchará Su Voz como una Gran Voz de 
Trompeta dándonos a conocer todas estas cosas que 
deben suceder pronto; y dirá: “Esto era lo que yo estaba 
esperando; y ahora sí que puedo entender todas estas cosas 
que estarían sucediendo en este tiempo final”.
 Y después que seamos transformados le tocará al 
pueblo hebreo su oportunidad: cómo estar preparados 
para ser raptados.
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EL UNGIDO CON EL ESPÍRITU DEL SEÑOR
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 11 de febrero de 2005
Osasco, San Pablo, Brasil
 Muchas personas de este tiempo final han recibido la 
promesa que Simeón recibió: que no verán la muerte hasta 
que hayan visto al Ungido del Señor, hasta que hayan visto 
al Ungido con el Espíritu del Señor.
 ¿Y quiénes son esas personas que tienen esa promesa 
y que estarán viendo en el Día Postrero al Ungido con el 
Espíritu del Señor? Somos nosotros. Y después podemos 
decir: “Señor, despide a tu siervo en paz, de este cuerpo 
físico terrenal al cuerpo glorificado; porque mis ojos han 
visto al Ungido del Señor, al Ungido con el Espíritu del 
Señor, con el Espíritu Santo”.
 Simeón sabía que no moriría hasta ver al Ungido del 
Señor; por lo tanto, la muerte de Simeón sería después que 
viera al Ungido del Señor. Y lo vio, siendo un bebé que 
era presentado para ser circuncidado a los ocho días de 
nacido. Ya después de haberlo visto sabía que su partida 
de esta dimensión terrenal ocurriría de un momento a otro.
 Y los escogidos de Dios del Día Postrero, luego 
que hayan visto al Ungido con el Espíritu del Señor, 
comprenderán que su partida de esta Tierra, de esta 
dimensión terrenal, estará muy cerca; su partida para 
la Cena de las Bodas del Cordero en un cuerpo eterno, 
inmortal, incorruptible y glorificado.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 412, 
nos dice (es la pregunta número 22):

Sábado, 9 de julio de 2022
Cayey, Puerto Rico

El Ministerio de Enseñanza
Rev. José Benjamín Pérez

Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos los 
ministros y a todos los hermanos reunidos allá en Torreón, México; 
y también a todos los que están conectados a través de internet u 
otro medio de comunicación.
 Es realmente un privilegio y una bendición poder enviarles 
este saludito a todos y cada uno de ustedes, hoy sábado, 9 de julio 
de este año 2022. Y pedirle al Señor que nos siga abriendo las 
Escrituras, nos siga abriendo el entendimiento para comprender 
la Obra, el Programa Divino que Dios está haciendo hoy, en este 
Día Postrero, en el tiempo presente; para que así no se nos pasen 
por alto todas las promesas que Él ha venido hablando por medio 
de los profetas del Antiguo Testamento y del Nuevo Testamento, 
y más abiertamente de… a través del reverendo William Branham 
y del Ángel del Señor Jesucristo: William Soto Santiago.
 Allí le fue mostrado a Daniel, a través de ese Arcángel —el 
Arcángel Gabriel—, el cual tiene acceso al Libro de la Verdad, 
Él le mostró allí todo lo que Dios estaría realizando en el fin del 
tiempo; o sea, le estaba dando a conocer los Truenos; o sea, 
Daniel escuchó los Truenos.
 Y también a Juan le dio a conocer los Truenos: lo que estaba 



Estudio Bíblico #216 25

 22. ¿Tendrá la Novia de Cristo un ministerio antes 
del Rapto? ([JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «profeta»)

 161. Seguro. Eso es lo que está sucediendo ahora mismo. 
Cierto. Es el Mensaje de la hora. La Novia de Cristo está 
compuesta de apóstoles, profetas, maestros, evangelistas 
y pastores. ¿Correcto? Esa es la Novia de Cristo. Y desde 
luego, ella tiene un ministerio ([JBP] y escribe: [WSS] 
«profeta»; y señala abajo una flechita, en la pirámide que 
dibujó, en la séptima edad escribe: [WSS] «Elías»), un gran 
ministerio, el ministerio de la hora [WSS] «profeta»; será 
tan humilde.

 162. ¿Cuántos recuerdan cuando el domingo pasado 
comenzamos esta serie de mensajes con “Dios en 
simplicidad”? ¿Se acuerdan? La Humildad. ¡No se olviden 
de eso! Voy a hacer una pausa aquí para advertirles una 
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vez más ([JBP] y ya cuando va a predicar “El Séptimo Sello” 
vuelve a hacer la misma…, vamos a decir, la misma advertencia 
que hizo cuando comenzó a predicar los Sellos). Recuerden: 
Cuando Dios predice que algo grande va a suceder, la 
gente siempre lo está buscando allá lejos en el futuro, por 
su propia sabiduría; y así les pasa por alto. Cuando Dios 
dice que algo es grande, entonces el mundo se ríe y dicen: 
“Miren a esos locos”. Correcto. Pero cuando este mundo 
y la ostentosa iglesia dicen: “Esto es glorioso”, Dios dice: 
“¡Qué locura!”. Así que hay que tener cuidado. Quizás eso 
suena un poco duro, pero es así.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Ninguna persona de los que estarán vivos en el Día 
Postrero podrán ser transformados sin ver primero al 
Ungido con el Espíritu del Señor, sin ver primero al 
Ungido con el Espíritu de Cristo del Día Postrero, en 
donde Cristo, el Ángel del Pacto, se estará manifestando 
en toda Su plenitud, y estará dándonos a conocer todas 
estas cosas que deben suceder pronto, en este tiempo final.
 Cristo, siendo el Ungido con el Espíritu Santo, cuando 
leyó la lectura de Isaías, capítulo 61, verso 1 al 2, que 
decía: “El Espíritu del Señor está sobre Mí, por cuanto 
me ha ungido…”, y comenzó a enumerar las cosas para 
las cuales Él había sido ungido, las cuales Él estaría 
realizando.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página 52, 
párrafo 455, dice:

TEMA

El Ministerio de 
Enseñanza

Sábado, 9 de julio de 2022
Cayey, Puerto Rico
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455 – “Ese es el modo que 
la Iglesia tendrá que ser: 
tan moldeada hacia abajo 
(la Palabra moldeando 
a la iglesia) hasta que 

cuando Cristo viene para llevársela, Su ministerio 
recorrerá directamente en Él y levantará a Lutero, Wesley, 
pentecostés y todo, y se irá arriba con Él ([JBP] y escribe: 
[WSS] «Resurrección, Rapto»)”.

[Lectura del estudio bíblico]:

 Por lo tanto, el Ungido tiene una labor ministerial para 
llevar a cabo, donde cumplirá las promesas de Dios para 
ese tiempo. Así también ha sido para el Ungido con el 
Espíritu del Señor de cada edad, y así será también para el 
Ungido con el Espíritu del Señor para la Edad de la Piedra 
Angular.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LA FE PERFECTA”7, 
página 31, dice:

 213 ¡Esto está llegando a esa Tercera Etapa! Lo estoy 
creyendo así. Y ahora quiero hacerles una pregunta 
sincera a ustedes que pasaron por la línea de oración. 
¿Puede usted realmente creer y sentir ahora mismo que 
algo ha sucedido en usted, desde que pasó por aquí y 
recibió la imposición de manos? ¡Levanten la mano si 
es así! Allí tiene el resultado. Eso es lo que estábamos 
esperando. Lo cual apenas está comenzando a brotar, a 
florecer… Y yo hice esto con un propósito, porque estoy 

7  SPN63-0825E “La fe perfecta”, pág. 35, párr. 213
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planeando algo. Tomando este acto de fe y regresando 
al comienzo para subir la fe a un nivel donde nunca lo 
habían visto antes. Y no es solamente cualquier fe, sino 
la Fe Perfecta, edificada aquí adentro. Y así podemos 
ver al Dios perfecto en un corazón perfecto, cumplir una 
promesa perfecta por medio de Su Palabra perfecta, la 
cual es más aguda que toda espada de dos filos y discierne 
los pensamientos e intenciones del corazón. ¿Y qué más? 
Estamos llegando ahora a la perfección, porque el pueblo 
tiene que llegar a esto para el Rapto. Eso es lo que lo está 
deteniendo ahora mismo, esperando que la Iglesia llegue 
a la Fe perfecta de Rapto. Yo lo estoy buscando. Y para mí 
significa mucho sacudimiento, e igual para ustedes, pero 
juntos llegaremos por la Gracia de Dios.

[JBP] Y él escribe la pregunta:
[WSS] «¿Qué está deteniendo el Rapto?».

[WSS] «La fe llegará a un nivel / Fe de Rapto / Subir la Fe 
¿Cómo? La 3ra Etapa».
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¿Ve? Todo eso nos ayuda en este tiempo para llegar a esa meta.

[Lectura del estudio bíblico]:

 Unos llorarán y dirán que se opusieron, y ahora lo ven 
convertido en una realidad. Otros dirán: “Yo lo leí, creí 
y nació la fe en mí; creí, y me puse brazo a brazo en ese 
proyecto divino; y ahora es una realidad”.
 Son bienaventuradas esas personas que habrán 
trabajado en ese proyecto divino.

[Rev. José B. Pérez] Es un privilegio poder hablar todas estas 
cosas. Quizás nos fuimos un poquito por encimita, porque el 
estudio era un poquito largo y no queríamos tomar mucho tiempo; 
pero ya en otra ocasión continuaremos consiguiendo todos estos 
extractos y escritos que nos hablan de este tiempo final el cual 
estamos viviendo; porque deseamos identificar la Obra de Dios 
en tiempo presente, lo que Dios está haciendo hoy, ahora, en 
tiempo presente, que es el tiempo sobrante, el tiempo en donde 
también es tipificado (ese tiempo sobrante) en los 30 o 40 días.
 Ahí hay unos lugares donde él habla también de ese tiempo, 
que es un tiempo también sobrante, en donde estaremos aquí de 
30 o 40 días, luego de ser transformados.
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 Por eso no podemos decir: “No, eso… yo no quiero volver 
allá”. Pues si usted no quiere volver allá, eso es decir: “No quiero 
volver al Edén”, donde el Edén era perfección. Donde estamos 
regresando ahora es al Edén, a obtener nuevamente el Título 
de Propiedad, que lo estamos recibiendo para ser perfectos, a 
imagen y semejanza de nuestro amado Señor Jesucristo: volver 
a la perfección. ¿Y cuántos desean volver a la perfección? ¡Todos 
deseamos volver a la perfección!
 Por eso todas estas cosas que se han estado hablando es 
para el beneficio de los mismos hermanos, para el mío también; 
porque deseamos tener este templo de Dios listo, preparado, 
para recibir la plenitud de Dios, recibir esas teofanías que vendrán 
a nuestras vidas; pero tiene que tener un cuerpo listo, limpio, para 
que pueda habitar en él.
 Dios es Santo, y Dios requiere que el Cuerpo Místico de 
creyentes, y también el cuerpo como persona, como individuo: en 
alma, espíritu y cuerpo, estén santos.

[WSS] «Santificación al creer»11.

[WSS] «Santificación mata el deseo de pecar»12.

11 Estudio Bíblico #214, 2022/jun/24 (viernes), pág. 37
12 Estudio Bíblico #198, 2022/abr/29 (viernes), pág. 14
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EL SOL NACIENTE
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 2 de diciembre de 2009
Atlanta, Georgia, Estados Unidos
 ¡Estamos esperando todos a la misma persona! Hay 
diferencias teológicas, pero al que se está esperando es la 
misma persona.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página 4, 
párrafo 34, dice:

34 – “Si esa gran iglesia 
pentecostal arrojara 
abajo esas pequeñas 
tradiciones viejas y se 

unieran ellos mismos juntos en una bendita iglesia de 
Dios, el Rapto vendría”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «unión y Rapto».

[Rev. José B. Pérez] Y también… vamos a leer también acá, en 
el mensaje “COMO LAS ÁGUILAS EXCITAN SU NIDAL”8, en 
la página 23 dice… página 22 abajo, dice:

 [21] Y Jesús dijo que como fue en los días de Noé y 
como fue en los días de Lot, así será en nuestros días en la 
Venida del Hijo del Hombre. La Escritura está en la pared, 
¡Iglesia, despierten! Si la Escritura está en la pared, cuán 
próximo entonces está el Rapto de la Iglesia. Piense de 
eso.
 22 Noé entró al arca para salvación y Lot salió fuera de 

8  58-0109 “Los llamados fuera” (párrs. 22-23 en inglés)
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Sodoma por la misma razón. Uno entró y el otro salió. ¿De 
qué es esto tipo? Bien, yo lo grabé en mi corazón como esto, 
es un tipo de la Iglesia saliendo del mundo para salvación 
y entrando dentro del Arca, de Cristo, para navegar hacia 
la gloria. Noé entró al arca para salvación y Cristo es el 
Arca de salvación. Y recuerden esto, antes que el granizo y 
la oscuridad y la muerte cayeran sobre Egipto, Israel hizo 
su camino hacia Gosén, donde había luz.
 Hombres y mujeres, oiganme ahora. Antes de que el 
día venga y usted sea dejado sobre la Tierra en oscuridad 
y juicio, corran tan rápido como ustedes puedan para 
el llamado de salvación. “Reciban Su Mensaje de 
misericordia, apresúrense (dijo el Ángel) y escapen de eso; 
porque no puedo hacer nada hasta que tú hayas salido (el 
juicio no puede venir)”.
 23 Rusia tiene un proyectil que nos pondrá en cama 
de muerte. […] ¿Qué es eso hablando nacionalmente y 
espiritualmente? Dios está hablando a Su Iglesia para salir: 
“Porque no puedo hacer nada hasta que ustedes hayan 
salido ([JBP] o sea, que nos vayamos en rapto)”. Dios esperando 
por Su Iglesia para romper sus barras denominacionales 

y venir juntos para un real 
derramamiento del Espíritu 
Santo para levantar Su Iglesia 
hacia la gloria. “No puedo 
hacer nada hasta que ustedes 
suban allá”, debemos venir 
juntos para que Su poder nos 
una en un solo Cuerpo y nos 

rapte antes de la destrucción del mundo.

[JBP] Y él escribe:  [WSS] «El Rapto».
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[Rev. José B. Pérez] Ya cuando vean todos esos milagros siendo 
materializados, siendo cumplidos, luego de la Palabra ser hablada 
(porque los milagros van después de la Palabra; siempre la 
Palabra antecede a los milagros), ahí entonces es que van a venir 
a pedir: “No, yo quiero también de eso, yo quiero”, pero ya será 
muy tarde. Por eso se les viene diciendo desde hace tiempito: 
aproveche este tiempo, porque ya para ese tiempo no hay tiempo 
para prepararse.
 Unos por un lado podrán decir: “Yo sigo como estoy, yo no 
necesito arreglar nada. Yo sigo con mis tacones largos, yo sigo 
con mi pelo corto, yo sigo así, a mí nadie me va a volver para 
atrás”; porque unos piensan que están regresando al Mensaje del 
hermano Branham.
 Mire, nunca ha sido de parte de Dios, que Dios haya aceptado, 
el cortarse el pelo, ni tampoco usar tacones, ni tampoco cometer 
adulterio, ni tampoco beber, ni fumar: todos esos son atributos de 
incredulidad. No son pecados: el pecado es la incredulidad, ese 
es el único pecado que hay. Por lo tanto, Dios nunca estuvo de 
acuerdo con eso.
 Y hemos escuchado muchas veces el Mensaje del hermano 
Branham, y el Mensaje del hermano William que él decía que: 
[WSS] “El Mensaje del hermano Branham está vigente”10; y es el 
que nos dejó Dios en este tiempo con el Mensaje del Ángel del 
Señor Jesucristo también.
 Y Dios lo que ha hecho es engrandecer la Ley. Allá decía: “El 
que se acostara con una mujer casada era adulterio” [Deuteronomio 
22:22]; acá: “El que mira una mujer para codiciarla, ya adulteró en 
su corazón” [San Mateo 5:28]. ¿Ve? Dios engrandece la Ley.
10  2005-02-06 “El último Vino es el mejor”: [WSS] Veamos aquí lo 
que nos dice el reverendo William Branham, el cual es un profeta; y 
aunque él partió: está en el Paraíso y sigue siendo un profeta; y lo que el 
Espíritu Santo habló a través de él sigue vigente en medio de la Iglesia 
del Señor Jesucristo.
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[JBP] “No, si no viene el mismo que estuvo con nosotros y nos 
dice todas las cosas, no vamos a creer”. Tremendo tropezón se 
van a dar; y después para levantarse (eso también lo hemos 
hablado)… caerse en este tiempo, después es difícil levantarse. 
No tropiece con la piedra. (Acá le dicen: “Se van a dar tremendo 
mameyazo”).

 “… él fue más o menos el último en ver al Señor. Pero 
él tenía que verle para creerle ¿Ven? Cuando ellos lo ven 
acontecer… Ojo Tomás entró, pero él estaba un poco tarde. 
Ahora, cuando ellos ven las cosas que son predichas, y 
diciendo que ASÍ DICE EL SEÑOR y acontecen, entonces 
ellos dicen: ‘Danos algo de vuestro aceite’”.

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «Tomás llegó tarde».
([JBP] Escribe ahí en el… no lo había visto) [WSS] «Tomás 
llegó tarde».

[Rev. José B. Pérez] Y acá, terminando, diciendo, él dice [estudio 
bíblico]:

 Unos llorarán y dirán que se opusieron, y ahora lo ven 
convertido en una realidad.
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[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “ADVERTENCIA 
LUEGO EL JUICIO”9, página 39, dice:

 188 Señor Jesús, somos un pueblo que estamos tratando 
lo mejor que podemos, con todo lo que está en nosotros, 
de caminar en la Luz del Evangelio, de Tu gran Evangelio, 
por la cual Tú moriste. Estamos tan agradecidos de ver, en 
estos días malignos y tenebrosos en que estamos viviendo 
ahora en esta hora, que vemos las señales apareciendo. 
¡Oh, Dios!, como fue la escritura en la pared, te damos 
gracias a Ti, Señor, que nosotros podemos verla y sabemos 
que la liberación está cerca a la mano. Predicamos, 
cruzamos el país, te vemos a Ti obrar grandes señales, 
mostrándote a Ti Mismo diariamente, cada año. No pasa 
un año, sino que Su señal sobrenatural está manifiesta 
en la Tierra. Y nosotros la vemos, sabiendo que el gran 
Ejército de Dios marcha adelante.
 189 ¡Oh, no muchos en número, pero qué grupo 
poderoso que tiene vida eterna! Dijo: “Ellos correrán a 
través de una ‘tropa’ y saltarán sobre la ‘pared’”. Sí, la 
tropa de muerte no tendrá a nadie sujeto. Ella correrá 
recto a través de ella, saltarán sobre la pared entre 
natural y sobrenatural [WSS] «de una dimensión a otra», 

e irá hacia los brazos de Dios, hacia la gran eternidad. 
Te damos gracias por esto. Sabemos que el tiempo se está 
acercando a la mano.

9  SPN63-0724 “Dios no llama a un hombre a juicio sin primero 
advertirle”, pág. 28, párrs. 188-189
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[WSS] «La gran señal de la libertad. El Año del Jubileo, 
la Proclama».

[WSS] «la pared = de una a otra dimensión».

[JBP] Y escribe: [WSS] «muros — denominaciones». [JBP] 
Muro significa denominaciones.

[JBP] Aquí hay otros extractos, pero ya corresponde para el 
tema de mañana.

[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “CRISTO 
REVELADO EN SU PROPIA PALABRA”10, ahí nos habla algo 
también del Rapto. Dice página 17:

 63 Y ellos van a encontrar un día, que ellos no están viendo 
ciento cincuenta millones de años luz espacial tampoco. 
Ellos están dando vuelta en un círculo. Eso es exacto.
 Tú te vas a dar cuenta, uno de estos días, que cuando 
usted vaya al Cielo, usted no tiene que volar a otro lugar. 
Usted aún está aquí todavía, solo en otra dimensión más 
ligera que esta.

10  SPN65-0822M “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, pág. 15, 
párrs. 63-64/67-69
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dejado el Ángel del Señor Jesucristo: William Soto Santiago, 
el que tiene acceso al Libro de la Verdad; por eso todo el 
contenido que le fue dado allí a Daniel, al profeta Daniel, dice el 
hermano Branham en una ocasión que [WMB] “Daniel escuchó 
los Truenos”9. “Yo te revelaré lo que está escrito en el Libro de 
la Verdad” [Daniel 10:21]. ¿Y quién fue el que se lo reveló? 
Gabriel.
 Y acá en el Apocalipsis vemos a Juan recibiendo la 
revelación a través de ese Ángel. Y ese Ángel es el Ángel 
del Señor Jesucristo, que ya hemos visto que es Gabriel, el 
Arcángel Gabriel, que tiene acceso al Libro de la Verdad. Él 
nos decía en algunas ocasiones que [WSS] “Es el profeta de la 
sexta dimensión”.

Citas 1340… (sí, ahí la encontré). Mira lo que aquí dice [PÁG. 
150]:

 1340 - “Y en Chicago, ellos dijeron: ‘¿A cuántos aquí 
les gustaría que yo subiera y diera mi versión de ello?’. 
Ellos comenzaron a vocear y gritar. ¿Ven?, ustedes están 
plantando semillas; ustedes no saben lo que va a pasar. 
Solo sigan desembolsando la Semilla. Cuando esa hora 
venga, algunos de ellos… Como Tomás, él fue más o 
menos el último en ver al Señor. Pero él tenía que verle 
para creerle ¿Ven?”.

9  SPN60-1205 “La Edad de la Iglesia de Éfeso”, pág. 8, párr. 39:  [WMB] 
“Como Daniel oyó los siete truenos, y le fue prohibido; y Juan oyó las 
voces, y este Libro fue sellado…”. / SPN62-0909E “En Su presencia”, 
párr. 2: [WMB] “Pero luego, en la parte de atrás del Libro está sellado 
con siete sellos. Daniel oyó las voces, los truenos, y le fue prohibido 
escribirlo. A Juan le fue prohibido escribirlo”.
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tiempo la está obteniendo; y ustedes sin darse cuenta; porque 
podemos identificar ya de qué grupo son.
 Esto no se ha hablado así, pero gracias a Dios que nos ha 
sido permitido leer todo esto y entendemos más claramente el 
por qué la actitud de algunas personas en este tiempo en frente 
a la Palabra.
 Sigue diciendo en donde nos quedamos aquí…
 Es como allí, hay una parte que leímos (vamos a ver si lo 
encontramos), donde él dice…. (en el libro de Citas está acá, en 
el crema); pero leímos hace poco, hace un mes o dos, donde el 
hermano Branham decía que el tipo de Tomás eran las vírgenes 
fatuas, y escribió: [WSS]  «Tomás y las vírgenes las fatuas». 
Debe estar en uno de los estudios8, ahí lo pueden buscar. Y 
Tomás era uno de los que estaba con ellos.

 En este tiempo todo está y estará quedando abierto, así 
como está quedando abierto el misterio del Séptimo Sello, que 
es la Venida del Señor. Como él nos dijo allí: [WSS] “En La 
Tercera Etapa, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, todo 
lo que se estará hablando allí, en esa apertura del Séptimo Sello 
abierto al público, es dar a conocer todo lo que es la Venida del 
Señor, y lo que Dios estaría cumpliendo y haciendo en el tiempo 
para el cumplimiento pleno de la Visión de la Carpa”.
 Por lo tanto, todo misterio de Dios estará siendo abierto, 
dado a conocer, por medio del Mensaje, de la Palabra que nos 
ha dejado, todos estos escritos y toda la Palabra que nos ha 

8  Estudio Bíblico #190, 2022/abr/01 (viernes), pág. 8
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 A través de este cuarto vienen colores. Cada color de 
camisa, traje, lo que usted tenga puesto, es eterno, puestos 
en los archivos, en marcha alrededor, y alrededor del 
mundo. Cada vez que usted pestañea sus ojos, está puesto 
en un archivo. Vigile, televisión probará eso.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «el Rapto a la otra dimensión, que está aquí».

 64 Y cuando usted nace, Dios pone un archivo en 
función ([JBP] pone la grabadora, ahí a grabar). No hace 
mucho ruido por un corto tiempo, usted sabe. Ese es 
el pequeño bebé, hasta que llega a la responsabilidad; 
luego el ruido comienza, él empieza a decir cosas y a 
hacer cosas que tiene que responder por ellas. Entonces 
cuando esa vida termina, ese archivo o cinta es tomada 
y puesta en la gran biblioteca de Dios. Ahora, ¿cómo 
usted va a esquivarse en el Tribunal de Juicio? Es puesta 
exactamente delante de usted, cada movimiento que usted 
haga, cada pensamiento que pasó por su mente. ¿Puede 
usted ver eso? Ahora, ¿puede ver usted dónde Dios…?

[JBP] Y en la misma página 18 (abajo) dice:

 66 Ahora noten, y no hay ningún error en las Escrituras. 
Jesús, la Palabra de Dios, discierne los pensamientos 
que hay en el corazón. “La Palabra de Dios es fuerte, 
aguda” (Hebreos 4:12). “La Palabra de Dios es aguda, 
más penetrante que toda espada de dos filos, y discierne 
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los pensamientos y las intenciones del corazón”. ¿Ve? 
Va hacia abajo a la mente, y saca, y discierne. ¿Qué es 
discernir? ‘Hacer conocer, dar a conocer’. Y eso es lo que 
la Palabra de Dios hace.
 Hoy decimos: “La iglesia católica es la Palabra de 
Dios; los bautistas, los metodistas, los pentecostales, el 
tabernáculo”. Eso está equivocado. La Palabra es la 
revelación; Dios revelado por la Palabra.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La Palabra discierne en otra dimensión».

[JBP] Página 19:

   67 No, nosotros pudiéramos obtener, 
conseguir alguna continuidad entre 
médicos, entre científicos diferentes.

   Si Einstein solo hubiera tenido la 
aplicación espiritual así como él tenía 
la aplicación física, así como él estudió 
la ley de luz, y así sucesivamente, él 
nos hubiera dicho algo. Cuando yo oí 
su mensaje sobre ese gran centro en 
algún lugar dentro del cielo, que: “Si 
alguna vez entraban en contacto con ese 
centro, usted podría crear tierras, hacer 
cualquier cosa, el poder sería sin límite”. 
¿Ve? Él había visto eso.
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[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «le pasará por encima si el nombre no está en el 
Libro».

[JBP] O sea, ahí, el hermano Branham dice: “… en el Libro de 
la Vida del Cordero”.

O sea que los que no puedan comprender, ya están ahí 
identificados como personas que no están escritas en el Libro 
de la Vida del Cordero. Y como diría nuestro hermano William: 
[WSS] “Tan sencillo como eso”.
 O sea que estaríamos comprendiendo en este tiempo esa 
parte de que en nuestro interior podremos conocer, discernir 
—y ya eso es parte de una de las etapas: primera y segunda 
etapa—, podremos discernir de qué grupo es cada persona; 
conforme a la actitud que la persona tome a la Palabra, ya ahí 
nos están mostrando de qué grupo son; y eso uno lo podrá 
decir, y duele, pero es ASÍ DICE EL SEÑOR. No podemos decir: 
“Vamos a tapar el cielo con la mano”; eso es Palabra de Dios 
que ha sido hablada.
 Y a cada uno de nosotros se nos está dando ese conocimiento 
que antes no teníamos, ¿ve? Y ya cuando entremos ya a esa 
parte de la Tercera Etapa, ya tendremos todo ese conocimiento 
pleno en nuestras vidas; o sea que lo que el hermano Branham 
tenía: primera y segunda etapa, cada hijo de Dios en este 
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[Rev. José B. Pérez] Busquen en el libro de Citas, en la 
página… (acá está en la 196) Este es un extracto de “Preguntas 
y Respuestas”6 antes de “El Séptimo Sello”. Página 97, párrafo 
843, dice:

 843 - “137 La iglesia, la gente que están en 
denominaciones, que son genuinos cristianos, los cuales 
recibieron el Mensaje ([JBP] o sea, personas que recibieron 
el Mensaje)… Y ellos nunca lo verán; nunca les será 
predicado. Y ellos en un grupo mixto, a los que se les 
predicó, pasará directo por sobre encima de sus cabezas. 
A menos que sus nombres estuviesen en el Libro de la Vida 
del Cordero. Pero ellos serán gente buena…”.

[JBP] Está hablando ahí de… son fatuas. En el libro de Los 
Sellos, la página 481… (eso lo leímos hace poquito también)7 
que ahí habla también de que son gente buena.

 “… pero ellos serán gente buena, y serán levantados 
nuevamente, y les será dado juicio, y serán juzgados por 
el mismísimo grupo que a ellos les predicó. ‘¿No sabéis 
vosotros que los santos juzgarán la Tierra?’. A ellos les 
será predicado. ¿Ven? A ellos les será predicado por la 
mismísima gente que testificó a ellos del Mensaje - salid 
de ella”.

6  Los Sellos, “Preguntas y Respuestas”, pág. 408, párr. 137
7 Estudio Bíblico “Libertados por la Palabra hablada”, 2022/jul/06 
(miércoles), pág. 28
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[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «Einstein = el 8vo científico en lo natural».

[WSS] «La Ley de la Luz» [JBP] también escribe al lado.

 68 Usted ve a estos pequeños bolsillos viajando a través 
del aire, que le llaman “platillos”, y así sucesivamente. 
Bueno, es mejor que dejemos eso quieto. “¿Oyen cómo 
estas personas llegan y se pierden?”, usted dice. “No oigo 
de ellas”; ellos están parados ahí, y ellos no están ahí.
 Esa es la manera como el Rapto va a ser. Uno de ellos 
caería directamente abajo, y este cuerpo terrenal tomaría 
un cuerpo celestial. Y ellos serán escondidos… cabello, 
huesos puesto a un lado; será transformado en un momento 
de tiempo, cayendo directamente al espacio y llevándolo a 
su Hogar. Nosotros vemos todo esto que está sucediendo 
ahora, y el Pentágono preguntándose sobre estas luces, y 
luces místicas, y todo lo que ellos están viendo en el cielo. 
Ustedes vieron que ellos tenían uno aquí en el periódico 
en Jeffersonville esta semana, y así sucesivamente, “una 
luz mística”. Pensé: “Oh, ellos no saben lo que es eso”. 
Pero oigan, pequeños niños, le van a levantar a usted uno 
de estos días. ¿Ve? No se apuren.
 Usted se acuerda, Jesús dijo: “Así como fue en los 
días de Sodoma”.
 69 ¿Qué sucedió antes que Sodoma? Dios bajó con 
algunos Ángeles, y ellos tenían una investigación de 
juicio.
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página 32 del libro de Citas, párrafo 
263 dice:

 263 – “Si nosotros no obtenemos la Verdad, ¿cuándo 
vamos a comenzar? Tenemos que tener algo que tome 
lugar aquí para que nos enderece. Tenemos que tomar 
gracia de Rapto aquí ahora. Verdad tiene que venir hacia 
adelante”.

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «Fe de Rapto».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo. Página 4 del estudio bíblico:

 Es importante no estar en discusiones, en peleas, los 
unos con los otros, sino con nuestro corazón y mente 
puesta en esa promesa divina, y orando a Dios para que 
seamos tenidos por dignos de evitar los juicios que han de 
venir de la gran tribulación, y estar en pie delante del Hijo 
del Hombre, estar en pie delante del Señor en Su Venida.

[Rev. José B. Pérez] Y allí en la página 90 nos dice algo muy 
importante, en el libro de Citas. Página 90, párrafo 778, dice:

 778 – “Así que si eso era tan secreto cuando Él viene, 
¿cuánto más desconocido será el Rapto? Ellos quieren 
que directamente ellos digan, ellos dirán: “Bueno, pensé 
que estábamos supuestos a tener un rapto, ¿y todo este 
juicio sobre la Tierra?”. Él dijo: “Ya aconteció y vosotros 
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primer fruto del Espíritu es el amor. Y la ciencia cristiana 
ejercita más amor que cualquier persona que conozco, y 
aun niegan a Jesucristo siendo Divino. ¿Ven? ¡Hay solo 
una evidencia del Espíritu Santo que conozco, esa es una fe 
genuina en la Palabra prometida de la hora!”.

[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «En Elías y Moisés hoy en la Segunda Venida del 
Señor».

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «La evidencia del Espíritu Santo es una fe genuina 
en la Palabra de la hora».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Esto también va a impactar al pueblo hebreo, el cual 
tiene promesa de una bendición, un avivamiento de parte 
de Dios; tiene promesa de Dios enviarle a los Dos Olivos, 
los ministerios de Moisés y Elías, en el Día Postrero.
 Por lo tanto, habrá un momento en que estas profecías 
se convertirán en un evento grande en medio de la raza 
humana. Y ahí usted va a descubrir de qué lado usted 
estuvo antes de realizarse completamente ese evento.
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Venida de Cristo se va a hacer una realidad, y va a estar en 
medio de los dos querubines de oro allá, que en la Iglesia 
serán los ministerios de los Dos Olivos, los ministerios 
de los Dos Candeleros de oro, los ministerios de Moisés 
y Elías, los ministerios de los Dos Ungidos de Zacarías, 
capítulo 4, verso 1 al 14, y Apocalipsis, capítulo 11, versos 
1 al 14.

LOS EVENTOS QUE SUCEDERÁN
EN EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de junio de 2011
Cayey, Puerto Rico
 Pero habrá personas con visión profética, que verán 
en las profecías de la Escritura y las profecías dadas por 
el reverendo William Branham, o por el Espíritu Santo a 
través del reverendo William Branham y otros profetas, 
que esto es un evento profético que va a llevarse a cabo en 
medio del cristianismo en el Día Postrero.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 136, párrafo 1214, dice [Citas]:

 1214 - “Ahora, eso no es ninguna evidencia del Espíritu 
Santo…”.

[JBP] Creo que el hermano Miguel habló hoy, cuando hizo su - 
en la parte que él habló, nos habló de eso: de la evidencia del 
Espíritu Santo. Y miren aquí, lo teníamos acá para leerlo. Dice:

 1214 - “Ahora, eso no es ninguna evidencia del Espíritu 
Santo [hablar en lenguas]. ¿Ve? Ustedes no pueden confiar 
en eso. No pueden confiar en el fruto del Espíritu, porque el 
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no lo supisteis”. Así será, como ladrón en la noche. Como 
un libro que leí (ustedes saben cómo es llamado eso): 
“Romeo y Julieta”. Eso es lo que fue, alguien como que 
colocó la escalera ([JBP] y él escribe: [WSS] «Moisés y 
Elías») para arriba de la casa, ha sido tanto tiempo atrás. 

Él viene y tomó, la sacó al tiempo de la noche. Ahora, 
así en esa forma es que sucederá, y ellos desaparecerán. 
No que ellos enviaron para abajo un montón de ángeles 
con sus azadas y desenterraron la sepultura. La Biblia 
dice que seremos cambiados antes que aun usted pueda 
pestañear, solo en un abrir de ojos. Todo habrá terminado 
así de rápido”.

[JBP] ¡Qué hermoso!
Y después la 779 la pueden leer también.

[JBP] La página 110, el párrafo 962, dice:

 962 – “Tarde o temprano vamos a tener que separarnos 
unos de otros. Pero esto no estorbará el Rapto. ¡No! Son 
privilegiados los que se fueron porque vienen primero. 
Los que hayamos vivido hasta la Venida del Señor no 
estorbaremos a los que durmieron. La Trompeta de Dios 
sonará y los muertos en Cristo se levantarán primero. 
Entonces, cuando nuestros ojos miren a nuestros seres 
queridos, entonces seremos transformados, en un momento, 
en un abrir de ojos, entonces seremos arrebatados”.
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[WSS] «La Resurrección: y la Transformación cuando 
veamos a los resucitados».

[JBP] Y en la 964 (ahí más abajito) dice:

 964 – El hermano Branham lee Mateo 27:51-53 y dice: 
“Allí están los elegidos, esa Novia; no se levantó toda 
la iglesia judía en ese tiempo, todos hicieron el mismo 
sacrificio ([JBP] está hablando allí cuando Cristo resucitó con 
los del Antiguo Testamento). Todos ellos estaban bajo el 
derramamiento de la Sangre del Cordero, pero había un 
grupo elegido. / … estaban en el Paraíso, en ese lugar 
hasta el tiempo cumplido ([JBP] este extracto mañana también 
tenerlo en mente, tiene que ver con el tema de mañana), ellos 
habían vencido y estaban dormidos descansando, ¿miran? 
/ Ahora, el resto de Israel no viene hasta la resurrección 
general. Y ahora, en la Venida del Señor Jesús, aquellos 
que de veras aman Su Venida, que están viviendo por 
esto, cuando Él aparezca en el Cielo [WSS] «Paraíso», 
la Iglesia que 
está muerta 
en Cristo se 
levantará, y ellos serán cambiados en un momento. El 
resto de ellos no saben nada de esto. Acuérdense, se les 
aparecieron a los que estaban en las ciudades. ¿Miran 
ustedes? El Rapto será de igual manera. Nos veremos 
unos a otros, y nosotros los veremos; pero el mundo no 
los verá”.
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CREYENDO Y TRABAJANDO
PARA CONQUISTAR LO PROMETIDO
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 11 de junio de 2011
Villahermosa, Tabasco, México
 Para el tiempo de Moisés, todo el pueblo trabajó, 
juntamente con el mensajero Moisés; para el tiempo de 
Salomón, todo el pueblo trabajó con Salomón para la 
materialización de la construcción del templo; para este 
tiempo final, la Iglesia del Señor Jesucristo, que subirá 
a esa etapa o Edad de la Piedra Angular, trabajará para 
el cumplimento de esa Visión, para que se haga realidad, 
para que se materialice esa promesa; y así conquistar lo 
que Dios ha prometido, conquistar la promesa divina 
correspondiente al Día Postrero en medio de la Iglesia del 
Señor Jesucristo.
 Y hasta donde he visto, esa será la última construcción; 
excepto que construyan auditorios para reunir a las 
personas; pero un lugar donde va a estar la presencia de 
Dios y va a manifestarse plenamente, y en donde se va a 
cumplir la Tercera Etapa, y en donde la Espada en la mano 
(que él recibió y que él le pasaría a otra persona)… va a 
estar allí la Espada en la mano, que es la Palabra creadora; 
va a estar allí la presencia del Ángel del Pacto; va a estar 
allí la Columna de Fuego, que le apareció a Moisés y que 
lo guio por el desierto a él y al pueblo; y que luego entró 
en el lugar santísimo y se posó sobre el lugar santísimo, 
sobre el arca del pacto, sobre el propiciatorio, en medio de 
los dos querubines de oro.
 Y la edad que corresponde o que es paralela al lugar 
santísimo es la Edad de la Piedra Angular en el Templo 
espiritual de Cristo. Por eso es ahí donde la Segunda 
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[WSS] «Los milagros. Con Moisés y Elías».

[JBP] Y abajo escribió ahí mismo:
[WSS] «La Visión de la Carpa y los milagros».

 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí (ya en la última oración 
de la página 6) [estudio bíblico]:

 Así que están anunciados aun los ministerios que van 
a tener función en esa Tercera Etapa donde habrá grandes 
milagros.
 Y cuando los judíos vean eso, dirán: “Este es el que 
estamos esperando nosotros”. Para adelantarles algo: eso 
va a ser el entrelace con los judíos. Pero no vamos a dar 
muchos detalles para que nadie trate de imitar todo ese 
Programa Divino; sino trabajar en él. Trabajando sabiendo 
que vamos bien, sabiendo que todo está bien adelantado, 
y que todo lo que Dios haría luego de lo que hizo a través 
de Jesucristo, Dios lo hará a través de Su Iglesia.
 ([JBP] Y yo les puedo decir que ¡vamos bien!, vamos a la 
segura).
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[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «El mundo no los verá». 
«La Resurrección. Solo los escogidos de entre la iglesia 
judía resucitaron con Jesús» ([JBP] solo los escogidos).

[JBP] Escribe también al lado: [WSS] «El Cielo = el Paraíso».

[JBP] Y abajito escribe:
[WSS] «La Resurrección — solo los veremos nosotros».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí el estudio bíblico:

 La Venida del Señor es el misterio más grande de toda 
la Biblia y de todos los tiempos; es el misterio del cual 
Cristo dijo que ni los ángeles sabían, ni ninguna persona, 
cuándo sería ese tiempo; es el misterio por el cual hubo 
silencio en el Cielo como por media hora, cuando fue 
abierto el Séptimo Sello en Apocalipsis, capítulo 8; pero 
va a ser algo sencillo en medio del pueblo de Dios; y 
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vamos a ver a los judíos diciendo: “Este es el que nosotros 
estábamos esperando”.

[Rev. José B. Pérez] O sea, lo que estará ocurriendo en ese 
tiempo será algo sencillo; y el pueblo hebreo ahí va a ver esa 
manifestación grande de la Tercera Etapa, en donde grandes 
maravillas van a estar siendo vistas. Pero ya ahí la Iglesia-
Novia estará ya completamente lista para ser transformada y 
raptada. Ya es un tiempo en que la fe de cada uno de nosotros 
estará en un nivel ya bien alto, para… en esos días podemos 
ver y acceder (si no ha ocurrido ya), podemos ver a los que 
van a resucitar; pero el mundo (como dice allí) no los va a ver. 
Solamente nosotros vamos a tener esa bendición de poder ver 
hacia esa dimensión.

[Rev. José B. Pérez] Miren aquí, en la página 46 del libro de 
Citas. Párrafo 400 dice:

 400 – “Ahora, si usted mira en el capítulo 14, solo un 
momento, aquí ve usted: ‘Y yo miré; y he aquí, un Cordero 
se paró en el Monte Sinaí, y con Él 144.000 teniendo el 
nombre de su Padre escrito en sus frentes’. ‘Monte Sinaí’. 
El Cordero había vuelto del Rapto. Y vuelto, como lo 
tomamos la otra noche, así como José despidió todos 
los gentiles cuando se paró con sus hermanos ([JBP] y él 
escribe: [WSS] «Después del rapto»)”.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «La enseñanza. León de Judá».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (estoy en la página 6 del 
estudio bíblico):

 Y si no había pasado, y nunca pasó en el ministerio 
del reverendo William Branham el cumplimiento de 
la Visión, entonces es para más adelante: para y bajo el 
ministerio de los Dos Olivos, los ministerios de Moisés y 
Elías; porque bajo el ministerio de los Dos Olivos es que 
vendrán esas señales y milagros; y por consiguiente eso va 
a dar cumplimiento a la Visión de la Carpa. Dice [Citas]:
 1208 - “Ahora, lluvia tardía, 144.000 judíos, no; eso 
es cuando Elías y Moisés… allí es donde los milagros 
tienen lugar”.

[JBP] En la 1208… (lo estoy buscando acá para leerles lo que 
él escribió acá)… Y él escribió en ese extracto, aquí en el libro 
de Citas escribió:
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 793 - “106 Ahora, le tuvimos a Él viniendo anoche con su 
grande espada para matar, encontramos que él es matado 
con la misma Palabra, con la misma Espada, también la 
Espada de la Palabra. La Palabra de Dios aguda, espada 
de dos filos lo mata, le echa hacia abajo ([JBP] Recuerden 
que estoy leyendo de la versión del libro de él). Esperen hasta 
que esos Siete Truenos den sus voces, a ese grupo que en 
verdad puede tomar la Palabra de Dios y obrar ahí. Ella 
dividirá y cortará. Ellos pueden cerrar los cielos, pueden 
cerrar esto o hacer lo que desean.
 107 Él será matado por la Palabra que sale de Su boca, 
que es más aguda que una espada de dos filos. Ellos 
podrán clamar por cien billones de toneladas de moscas 
si así lo desearan. ¡AMÉN! Lo que ellos digan que sea, 
va a suceder, porque es la Palabra de Dios saliendo de la 
boca de Dios ([JBP] y la boca de Dios son los profetas)”.

[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «Los 7 Truenos y el poder de la Palabra hablada 
en el ministerio de Moisés y Elías».

[JBP] Y en la página 94, párrafo 809, dice:

 809 - “Esa es la razón por la cual tenemos un Ireneo 
y un Policarpo, y esos individuos, a Martín. Cuando ese 
anticristo estaba montado con sus falsas enseñanzas, Dios 
envió Su enseñanza, la Palabra, el León de la tribu de 
Judá, el cual es la Palabra hecha manifiesta en el Espíritu 
Santo”.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Va a haber una bendición grande para el cristianismo: el 
avivamiento más grande de todos los tiempos lo vamos a ver.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas también: página 4, 
párrafo 28, dice:

 28 – “Yo sinceramente creo que antes que la iglesia 
pueda tener el Rapto tiene que tener Fe de Rapto. Nosotros 
no podemos tener aun fe para Sanidad Divina, mucho 
menos para Fe de Rapto. Tenemos que tener una fe que 
nos cambie y vivifique este cuerpo, y sea levantado. Yo creo 
que hay una Iglesia en su camino esta noche ([JBP] Eso lo 
podemos decir ahora: “Yo creo, Señor, que hay una Iglesia en 
camino esta noche”. Hoy, tiempo presente. Hoy viernes, 1.° de 
julio del 2022, podemos decir eso: “Hay una Iglesia en camino”), 
un poder del Dios divino, que el hombre hablará la Palabra 
aquí, y resplandecerá como el relámpago. Y una Iglesia 
está saliendo afuera, no un psicologista, no alguna de estas 
cosas compuestas, hacer creer, pero una real, verdadera, 
genuina, ungida Espíritu Santo, llamada afuera Iglesia”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Hablará. La Fe de Rapto».
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[JBP] ¡Gloria a Dios! Y él dibuja ahí la pirámide.

[Rev. José B. Pérez] Y en la 122, dice… párrafo 1092 dice:

 1092 – “Estoy esperando el tiempo de la operación 
del Espíritu de Dios en estos últimos días en que vivimos 
([JBP] la operación del Espíritu de Dios); para otro llenamiento 
del Espíritu Santo en la Iglesia para una Fe de Rapto, 
poco antes de que venga, y todo se está acomodando en 
su debido orden para eso”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Fe de Rapto y el llenamiento del Espíritu Santo».

[JBP] Pero después (se ve que es otro bolígrafo), escribe ahí 
al ladito (con una flechita): [WSS] «Fe de Rapto y el [otro] 
llenamiento del Espíritu Santo».

[Rev. José B. Pérez] Y en la 6-A también nos dice algo allí; 
párrafo 59 dice:

 59 – “Yo creo que pronto llegará el tiempo cuando 
la sanidad será —la sanidad milagrosa— será una cosa 
común ([JBP] será algo común entre nosotros, y eso está muy 
pero que muy cerca). Tenemos que alcanzar una fe de rapto 
en la Iglesia para subir de aquí uno de estos días”.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Dios usa un solo hombre».

[JBP] Y aquí en el libro de Citas (de este libro grande), abajo de 
ese párrafo 791, escribe:

[WSS] «Nunca dos profetas mayores a la vez».
([JBP] Escribe arriba): «dispensacionales».

[JBP] Y en la misma página 91, abajo, dice:

 792 - “93 Ahora recuerden, en la primera edad de la 
iglesia era la edad del león. Ese era el León de la tribu de 
Judá, Cristo: Su propia influencia de vida tomó esa edad. 
Ese fue el primer animal, lo cual significa poder; poder 
que contestó por voz humana”.

[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «León = poder por voz humana».

[JBP] Y ahí mismo, en la 793, dice… (esto es sacado de la 
página 254 del libro de Los Sellos, que el domingo la estuvimos 
leyendo5), pero quiero leerles acá para leerles lo que él escribió 
allí:

5  Estudio Bíblico #217, 2022/jul/03 (domingo), pág. 23
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[JBP] Y escribe ahí también:
[WSS] «Elías vuelve a orar por los enfermos».

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas en la… Esto es un 
extracto de “El Cuarto Sello” (ahí lo buscan a ver en dónde es 
que él lo dice, o sea, del libro grande), donde dice [PÁG. 91]:

 791 - “88 Ahora, nosotros creemos que habrá una 
venida del verdadero espíritu de 
Elías. Está predicho que lo será. 
¿Ven? Y debemos recordar que 
estará aquí en su propio momento y 
tiempo. Nosotros puede que estemos 
colocando el fundamento para ello 
ahora. Y no será organización. Yo 
no estoy de acuerdo con un buen 
amigo mío, en eso, él dice que será 
un grupo de personas; deseo que me 
muestre eso por la Escritura.
  89 Dios, el Dios inmutable, nunca 
cambia Sus planes […].
 91 Dios siempre trata con un 

individuo ([JBP] aquí dice: “con individual”). Dos hombres 
tienen dos ideas. Nunca hubo dos profetas mayores en la 
Tierra profetizando al mismo tiempo. Miren atrás y vea si 
hubo o no los hubo. No señor; demasiado escrúpulo. Él tiene 
que conseguir un hombre completamente rendido, y usar 
esa persona. Él busca a esa persona, pero habrá alguna vez 
uno, alguien que va a oírle palabra por palabra”.
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[WSS] «La Fe de Rapto en los Truenos, en el Evangelio 
del Reino».

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «Fe de Rapto. La sanidad será común».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Una bendición grande viene para los creyentes en 
Cristo, para obtener la fe para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero…

[Rev. José B. Pérez] Ahí también, en la 22, podríamos leer esa 
partecita también; párrafo 181, dice:

 181 – “Eran las aguas de juicio que destruyeron 
al incrédulo, las mismas aguas que llevaron a Noé a 
seguridad. Y es el 
Mensaje evangélico 
[WSS] «del Reino» 
que destruirá al 
incrédulo, el que 
llevará a la Iglesia en el Rapto antes que el juicio caiga”.
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[JBP] Y también escribe arriba:
[WSS] «El Mensaje Evangélico de Juicio». Y arribita: 
[WSS] «El Evangelio del Reino».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 168, párrafo 1498, dice:

 1498 - “Pero para la Iglesia (la Novia) el rapto es 
una revelación ([JBP] y escribe: [WSS] «toda revelación 
viene al profeta», ahí mismo, encimita). Esto es revelado 
a Ella. Es una revelación, la verdadera Novia de Cristo 
estará esperando la revelación del Rapto. Ahora, esto 
ciertamente es una revelación, porque revelación es fe. 
Uno no puede tener una revelación sin que sea fe. Fe es 
una revelación, porque es una cosa que ha sido revelada 
a usted”.

[WSS] «La Fe de Rapto».
[WSS] «El Rapto = una revelación».

[JBP] Y escribe también: [WSS] «La Novia esperando 
la revelación del Rapto ([JBP] y escribe también) por un 
profeta: Moisés y Elías».
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Solamente tengo una cosa en mi vida que el Señor me dijo 
que no se ha cumplido todavía: es ese edificio o Carpa 
donde estará un cuartito, y yo tendré que estar adentro 
orando por los enfermos. Esto no ha pasado todavía que 
yo sepa. Esta es la única cosa que yo sé”.

[JBP] Y él escribe allí (en esa página 120 de esta cita 1068):
[WSS] «la Carpa = es lo que no se ha cumplido».

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «La persecución y la 3ra Etapa».

[JBP] Y también acá al ladito escribe:
[WSS] «La Carpa, el cuartito».

[JBP] Y más abajo: [WSS] «Lo que falta = la Carpa».
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 (…) ¡Quizás Eliseo ni sabía que él era el sucesor del 
profeta Elías! Y eso pasa muchas veces. Algunos profetas, 
encontramos a través de la historia bíblica que algunos ni 
sabían que eran profetas hasta que Dios les habló; pero 
sabían, se daban cuenta que había algo diferente en ellos, 
y que sus experiencias eran experiencias espirituales.
 Y ahora, se va Eliseo con Elías, y por cuanto es el 
sucesor de Elías conforme al Programa Divino, tiene que 
ser instruido, enseñado, por el profeta Elías. ¡Qué mejor 
maestro! Tiene que ser enseñado por el Espíritu Santo; y 
el Espíritu Santo estaba en Elías.
 Así que el Espíritu Santo a través de Elías va a enseñar 
al profeta, a Eliseo, que va a asumir el ministerio de profeta 
en lugar de Elías.
 Y luego, él en la vida diaria, en la práctica del ministerio 
de Elías, él va viendo cómo funciona ese ministerio, cómo 
él hace, Elías cómo hace; por lo tanto él va a hacer en la 
misma forma que el profeta Elías.
 La muestra está en que Elías resucitó un niño, y Eliseo 
también resucitó un niño, ¿y qué más? Y después de haber 
muerto, resucitó a un muerto3.
 ([JBP] Más adelantito cita, más adelante en ese mensaje):
 (…)4 [Citas] 1068 - “No estará en operación tan 
perfectamente ahora. Espere cuando ese Concilio de 
Iglesias traiga esa persecución, entonces pasará (o sea 
que le antecede una situación de apretura al pueblo, en 
medio del cual va a estar manifestada esa Tercera Etapa). 
Esta es la razón por que yo vuelvo a orar por los enfermos. 
3  2 Reyes 13:20-21
4  Para eso son los tres puntitos entre paréntesis: (…). Para los que no 
entienden esa partecita, o si hay algún niño que no entienda esa parte, 
le explican: Eso significa que es el mismo mensaje, pero se coloca otro 
extracto de ese mensaje, que está más adelantito. – Rev. José B. Pérez]
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue aquí, para terminar aquí el extracto, 
dice [estudio bíblico]:

 … porque los cristianos nacidos de nuevo no van a 
pasar por la gran tribulación, van a ir con Cristo a la Cena 
de las Bodas del Cordero; por eso es tan importante la 
Venida del Sol naciente, del Sol de Justicia, que es la 
Venida de Cristo nuestro Salvador.
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él dio a conocer la primera etapa: la señal en la mano; 
y luego dio a conocer otra etapa, la segunda etapa: del 
discernimiento. ¿Y qué pasaba? Pues aparecían personas, 
predicadores, con señales también, y otros discerniendo; 
porque el diablo es un imitador ([JBP] e imitó en todas las 
edades también; y tratará de imitar en este tiempo, pero no 
podrá hacerlo).
 Ahora, así como las naciones han tomado cuidado 
con sus monedas, las cuales las han imitado en diferentes 
ocasiones, les han colocado barras de seguridad, diferentes 
cosas, para que no las puedan imitar…; y si imitan algo, 
que no salga exacto, que tenga alguna falla y pueda ser 
identificada por algunas máquinas y algunos expertos en 
monedas.
 ¿Y creen ustedes que Dios no ha puesto también 
seguridad en Sus promesas, en Sus profecías que tienen 
que ser cumplidas? Claro que sí; para que el que trate de 
imitar, en algo falle.
 El reverendo William Branham trató, no de imitar, 
sino de hacer realidad esa promesa, porque tenía el 
ministerio de Elías; y le corresponde al ministerio de Elías 
estar trabajando para el cumplimiento de esa Visión de 
la Carpa, porque él estuvo en esa Visión de la Carpa, fue 
a esa Carpa; y si estuvo Elías allí, Elías va a estar allí 
también ([JBP] y ya eso es en su quinta manifestación).
 Y recuerden que en los mensajeros se refleja lo que 
Dios va a hacer más adelante. Lo que Dios va a hacer en una 
forma mayor, lo tipifica, lo refleja, en las formas menores 
que son realizadas en diferentes mensajeros de edades; 
y luego aparece un mensajero dispensacional en el cual 
toda la plenitud de lo que Dios reflejó en los mensajeros 
anteriores, lo realiza en un mensajero dispensacional.
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[JBP] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Siempre trataban de coronarlo, de proclamarlo, y 
algunas veces Jesús les decía: “Ustedes no digan que yo 
soy el Cristo, no digan eso”. Eso era algo para saberlo Sus 
discípulos; muy pocas veces lo decía públicamente Jesús. 
Aun cuando salió o bajó del Monte de la Transfiguración, 
Él dijo: “No den a conocer esta visión a nadie hasta que yo 
muera, hasta después de mi muerte”.
 Es que hay cosas que deben ser mantenidas en reserva 
para que el enemigo no interrumpa el Plan Divino.
 Por lo tanto, Él algunas veces también, cuando Él 
sabía que lo querían tomar preso para matarlo, algunas 
veces evitaba ir a esos lugares o aparecer públicamente. 
Les aparecía a los discípulos, estaba con los discípulos 
y algunas personas, pero no públicamente dictando una 
conferencia pública, para evitar problemas antes de 
tiempo.
 No porque tuviera miedo, sino para evitar problemas, 
para Él, para Sus discípulos y para el Programa Divino; 
porque Él no podía morir hasta que llegara el tiempo 
señalado por Dios.
 En ese tiempo señalado por Dios era que moriría como 
el Sacrificio de Expiación por los pecados. Si moría antes, 
no era efectiva la muerte de Cristo; por eso Él se cuidaba; 
tenía que ser en el tiempo señalado por Dios para que fuera 
el Sacrificio de Expiación por el pecado del ser humano.
 Por eso es que también esta visión que le fue mostrada 
al reverendo William Branham, y lo relacionado a la 
Tercera Etapa, le fue prohibido al reverendo William 
Branham hablar, dar a conocer los detalles; para evitar que 
surgieran imitaciones; como surgieron imitaciones cuando 

TEMA

Las siete
dimensiones

Sábado, 2 de julio de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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la de los romanos; murió como un pecador, murió como 
una persona no buena. Por eso lo mataron, lo juzgaron y 
lo crucificaron; porque a la vista humana era un problema 
para los romanos y para los judíos también.
 Vendría a ser, Jesús y Sus discípulos, como un grupo 
de izquierda, como una revolución, un revolucionario, 
que podía de un momento a otro dar un golpe de Estado 
a una de las partes: o a los judíos o a los romanos; porque 
los judíos estaban esperando al Mesías y ellos esperaban 
que fuera un guerrero, que destruyera a los romanos y 
estableciera el Reino del Mesías.
 Así lo esperaban muchos de los judíos y muchos 
líderes religiosos; y los zelotes eran guerreros, eran de las 
personas que esperaban algo así. Por eso cuando realizó 
el milagro de la multiplicación de los panes y los peces, 
entonces hubo un grupo que dijo: “Vamos a tomarlo y 
lo vamos a proclamar Rey, lo vamos a coronar”. Y Él 
sabiendo eso se fue a orar, se apartó de todos ellos y se fue 
a orar, y evitó que hicieran eso.
 Siempre trataban de coronarlo…

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte que el hermano Branham 
habla… eso va a ocurrir en este tiempo final. En la página 134 
dice [Los Sellos]:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”. Correcto.
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como Rey de reyes y Señor de señores; por lo cual, Cristo 
viene con el Título de Propiedad, el Libro de la Vida 
del Cordero, donde están escritos los nombres de todos 
los creyentes en Él, todos los que lo han recibido como 
Salvador; viene para reclamar todo lo que Él ha redimido 
con Su Sangre preciosa.
 Por lo tanto, el ciclo divino en que estuvo Jesucristo 
sobre la Tierra en Su ministerio de tres años y medio, se 
estará repitiendo en este tiempo final ([JBP] Miren cómo 
allá él nos habló de eso, en ese tiempo, en el 76; y mire acá, 
en el 2011, cómo vuelve a hablarnos de ese tiempo, de ese 
evento); y por consiguiente, se repetirán todas esas cosas 
que sucedieron allá; pero ya Él como León de la tribu de 
Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, como Hijo 
de David, heredero al Trono de David.

LA CORONACIÓN DEL MINISTERIO,
EL MENSAJERO
Y LA IGLESIA DEL SEÑOR JESUCRISTO
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 30 de abril de 2011
Monterrey, Nuevo León, México
 Y lo que parecía ser una desgracia para Jesucristo, 
lo que parecía ser luego, cuando lo predicaban después, 
parecía ser una herejía, era la verdad divina; era el Mensaje 
de paz para la reconciliación del ser humano con Dios, 
al obtener el conocimiento de lo que fue la aparición de 
este joven judío, de este joven allá en medio del pueblo 
hebreo, que nació a través de una virgen llamada María y 
que a los 33 años de edad murió crucificado.
 Y murió crucificado ante la vista de la mayor parte de 
la religión judía de Su tiempo y de otras religiones, como 

ESTUDIO BÍBLICO
SÁBADO, 2 DE JULIO DE 2022

“LAS SIETE DIMENSIONES”

[Rev. José B. Pérez] Muy buenos días a todos los aquí presentes, 
y también a los que están conectados a través del satélite 
Amazonas o de internet. Que Dios en esta ocasión nos hable 
directamente a nuestras almas, a nuestros corazones, nos abra 
así las Escrituras, y toda esta Palabra se encarne en nuestras 
vidas; y así seamos hoy Palabra encarnada en más porción en 
nuestras vidas. En el Nombre Eterno y glorioso como Hijo de 
David, Rey de reyes y Señor de señores, William. Amén y amén.
 Para esta ocasión leemos en Primera de Pedro, capítulo 
4, verso 17 en adelante:

 17 Porque es tiempo de que el juicio comience por la 
casa de Dios; y si primero comienza por nosotros, ¿cuál 
será el fin de aquellos que no obedecen al evangelio de 
Dios?
 18 Y:
  Si el justo con dificultad se salva,
  ¿En dónde aparecerá el impío y el pecador?
 19 De modo que los que padecen según la voluntad de 
Dios, encomienden sus almas al fiel Creador, y hagan el 
bien.
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[Rev. José B. Pérez] (No sé si el audio… ¿lo están escuchando 
bien? Vamos a tratar de hablar un poco pausado, por la lluvia). 
¿Ya ven? ¡Ya estamos siendo bendecidos!

En este tema que tenemos para hoy, de hoy sábado, 2 de julio 
de este año 2022: “LAS SIETE DIMENSIONES”, nos dice el 
reverendo William Branham en la página 75 del libro de Citas, 
párrafo 640:

 640 – “Ahora, cuando nosotros venimos a lo largo, 
nosotros recordamos que nosotros vivimos aquí en tres 
dimensiones. Y yo no sé si yo las puedo nombrar o no. 
Una de ellas es [WSS] «1» luz, la otra es «2» materia. 
¿Qué tantos recuerdan qué es la tercera? (¿Átomos?) «3» 
Tiempo. Correcto. Ahora, luz, materia y tiempo. Y nuestros 
cinco sentidos contactan esas dimensiones. Nuestra vista 
contacta luz. Nuestra sensación [WSS] «tacto» contacta 
materia, etcétera. Ahora, pero nosotros tenemos contacto 
a través de la ciencia con la «4» cuarta dimensión, como 
ella era. / «5» Ahora, la quinta dimensión es donde el 
pecador, el incrédulo, muere y va. La quinta dimensión 
es algo como el…, bueno, la dimensión horrible. Ahora, 
este hombre… Cuando un cristiano muere, él va dentro 
de «6» la sexta dimensión. Y Dios está en «7» la séptima 
dimensión”.

[JBP] Y al lado: [WSS] «Las 7 dimensiones».
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Elías como hombre, pues que es Dios; y no es Dios; sino 
que la parte divina que está en él, es el que es Dios. Y así 
también será cuando Moisés aparezca.
 Él como hombre será uno de los escogidos, uno de 
nuestros amados hermanos, uno de los que pertenecen al 
grupo escogido.

EL REY CABALGANDO SOBRE UN POLLINO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 17 de abril de 2011
Cayey, Puerto Rico
 Por lo tanto, para este tiempo final hay una bendición 
muy grande.
 Miren, luego de la entrada triunfal de Cristo a Jerusalén 
en el capítulo 23, miren lo que Él dice… capítulo 23, 
versos 37 al 39, dice [San Mateo]:
 “¡Jerusalén, Jerusalén, que matas a los profetas, y 
apedreas a los que te son enviados! ¡Cuántas veces quise 
juntar a tus hijos, como la gallina junta sus polluelos 
debajo de las alas, y no quisiste!
 He aquí vuestra casa os es dejada desierta.
 Porque os digo que desde ahora no me veréis, hasta 
que digáis: Bendito el que viene en el nombre del Señor”.
 Se repetirá. Ya había entrado a Jerusalén, Su entrada 
triunfal. Y ahora está diciendo que no lo van a ver hasta 
que digan: “Bendito el que viene en el Nombre del Señor”. 
Eso corresponde a la Segunda Venida de Cristo.
 Por eso en Apocalipsis nos habla tanto del León, del 
Ángel Fuerte clamando como cuando ruge un león, y siete 
truenos emitiendo sus voces; la Voz de Cristo como León, 
como Rey y como Juez.
 Y ahora, esto está ligado a la Segunda Venida de Cristo 
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[WSS] «Moisés y Elías».

[JBP] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Por lo tanto, entonces, vendrán tres años y medio 
gloriosos, en los cuales Dios estará hablando, en los 
cuales estaremos escuchando los Truenos, que es la Voz 
de Dios; estaremos escuchando la Voz de Dios en Su 
plenitud, estaremos escuchando públicamente el misterio 
del Séptimo Sello, que es la Venida del Señor; siendo 
dada a conocer públicamente la Venida del Señor en Elías 
primero, y en Moisés después. ¿Ve?
 Entonces, no entraremos en fanatismo. Así como había 
que actuar cuando estaba Dios en Elías, hay que actuar 
cuando está Dios en Moisés: sin fanatismo; porque el 
fanatismo echa a perder la bendición que Dios tiene para 
la persona, ¿ve?
 Entonces, siempre que la gente entran en fanatismo, 
entonces confunden la humanidad con la Divinidad, y 
creen que la parte humana es Dios; y entonces creen que 
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[Rev. José B. Pérez] En la página 79, párrafo 674, ahí 
también relata… (para que tengan ya una base). En la 674 
dice el reverendo William Branham, precursor de la Segunda 
Venida del Señor, con el espíritu y virtud de Elías en su cuarta 
manifestación; dice [Citas]:

 674 – “45 Y nosotros vivimos ahora aquí en lo que 
llamamos tres dimensiones. Quizás no llame esto correcto. 
Yo pienso que las tres dimensiones son llamadas (algunos 
de ustedes muchachos afuera de la escuela secundaria 
quizás puedan corregirme en esto), luz, aire y pensamiento: 
tres dimensiones. Ahora… ¿está eso correcto? Luz, aire, 
y pensamiento. Esas son tres dimensiones, ¿lo son? Yo 
pienso eso está correcto. Muy bien.
 46 Ahora tenemos - sabemos que hay otras dimensiones, 
que es la cuarta dimensión, porque la ciencia ha indagado 
dentro de ella y la encontró, y es 
el radio [WSS] «onda». No hay 
sentidos de nuestro cuerpo que 
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pueda descubrir el radio o televisión sobre esa ola éter. 
Aunque a través de nosotros ahora están viniendo voces 
de la gente. A través de nosotros vienen retratos de 
televisión. Pero no tenemos nada en nosotros y ninguna 
manera para contactar eso en nosotros mismos. Se toma 
un cristal de alguna clase o un magneto, para contactar 
eso.
 47 Pero habla que la quinta dimensión es donde el 
pecador se va cuando muere. Ahora, yo pienso que cuando 
el pecador muere, él se va a esta cuarta dimensión. Noten, 
la primer cosa, él no puede irse a la presencia de Dios 
porque es pecador, y su tiempo se ha terminado en esta 
Tierra.
 48 Si yo lo tipificara para ustedes, es como tratando de 
dormirse y usted está en una - no puede estar dormido, 
y usted está en una pesadilla. Usted… Horribles cosas, 
usted está gritando. Usted está solo todo… Ese es el estado 
del malvado cuando está muerto. Él no puede entrar 
en la presencia de Dios porque es pecador. Él no puede 
retornarse para atrás a la Tierra porque su tiempo se ha 
cumplido. Y ha sido sorprendido entre medio de dos cosas 
en la quinta dimensión. Él tiene un alma, y ella no puede 
entrar en la presencia de Dios, porque no está cubierta 
por la Sangre. Es un pecador. Él no puede despertarse a sí 
mismo porque su tiempo se ha cumplido en la Tierra. Así 
que allí está él en una pesadilla atormentado. ¡Piense en 
ello ahora antes que usted entre! ¡Una pesadilla! ¡Grite!
 49 Muchos de nosotros hemos tenido pesadillas. Es solo 
porque… Nos han dicho que es porque dos consciencias 
están pasando, sub y primera consciencia, y es atrapada 
entre medio. Y eso es la pesadilla [WSS] «la 5ta dimensión 
/ pesadilla». Y cuando el pecador muere es atrapado con 
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a venir al final, cuando ya solamente le queden tres años y 
medio a los escogidos para estar aquí?
 Pues quien vendrá en los últimos tres años y medio de 
estadía de los escogidos aquí, ¿será quién? Será Dios. Y se 
meterá Dios, la Palabra, en un velo de carne; y entonces 
efectuará, manifestará, el ministerio de Moisés y Elías.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página… (En este 
pequeño; fue uno de los primeros que él tiene) en la página 197 aquí 
de este libro; lo leo de acá para leerles lo que él escribió al lado. Eso 
es “Preguntas y Respuestas” antes de “El Séptimo Sello” [PÁG. 98]:

 848 - “Cuando Dios estuvo tratando con los judíos, ahí 
no había profetas gentiles; cuando Dios está tratando con 
los gentiles, ahí no hay profetas judíos. Cuando Dios se 
regrese hacia los judíos, ahí no habrá profetas gentiles. ¿Ven 
a lo que me refiero? Muy bien. Después que el rapto haya 
tomado lugar. Ahora habrá un tiempo sobrante, por supuesto 
un Mensaje influyendo hacia el otro, vendría así como les 
explica a ustedes. ¿Ven? Como vino Pablo para los gentiles y 
así por el estilo”.

[WSS] «Un Mensaje. Un tiempo sobrante».
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[WSS] «Citas 114:1004 (sueño) Nov. 10-63»
«“Almas encarceladas” - 33, 34
Elías matado por la Iglesia, pero no es la 4ta 
manifestación sino más adelante, en la 5ta 
manifestación, conforme a Apoc. 11:3-6»

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 … muere, porque lo matan, y después empieza la 
tribulación. ¿Ve usted?
 Así que sabemos, entonces, que antes de empezar la 
tribulación hay una bendición de tres años y medio para Dios 
obrar a través de Moisés y Elías, y ser de beneficio para los 
escogidos.
 Si supiéramos cuándo empiezan los tres años y medio 
de la gran tribulación, entonces también sabríamos cuándo 
empezarían o cuándo empiezan los tres años y medio del 
ministerio de Moisés y Elías.
 Entonces, todo eso será, para el pueblo de Dios, una 
bendición para el pueblo de Dios.
 Para los escogidos: bendición; para el mundo: juicio, ¿ve 
usted?
 ([JBP] O sea, tendrá en una mano bendición para el pueblo, y en 
la otra tendrá el juicio divino, que será hablado también).
 Así que, ¿quién es ese?, ¿quién es ese, entonces, que va 
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su alma entre la Tierra y el infierno en una pesadilla. Allí 
está parado.
 50 Ahora, la sexta dimensión es en Cristo, los santos, 
santos muertos (o santos en descanso), cuyo trabajo es 
c o m p l e t a m e n t e 
terminado en la 
Tierra y han entrado 
en el descanso con 
Cristo bajo el altar, 
hermosamente [WSS] «bajo el Altar». Si usted lo parajea, 
como un sueño maravilloso del que usted no querría 
despertar. No es un sueño, es un natural, es real ([JBP] o 
sea, es natural). Pero yo solo le estoy haciendo una parábola 
a usted. Y desde 
luego la séptima 
dimensión es Dios 
solo [WSS] «7ma 
dimensión»”.

[JBP] Y al principio de este extracto escribe:
[WSS] «El alma. Las 7 dimensiones».
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[Rev. José B. Pérez] Y nos dice nuestro hermano y amigo William 
Soto Santiago, profeta dispensacional de la Dispensación del 
Reino, de la Edad de la Piedra Angular…; y es el precursado, 
en el cual se cumplió la Venida del Señor, en el cual se cumplió 
el Séptimo Sello, en el cual se encarnó ese Ángel que era 
diferente a los demás, que le apareció el 28 de febrero del 
63 a nuestro hermano Branham, y fue el que levantó, alzó, al 
hermano Branham.

LAS DIMENSIONES
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 24 de mayo de 2015
Cayey, Puerto Rico
 Hay diferentes dimensiones:
 1. Tenemos la dimensión de la luz (número 1).
 2. Tenemos la dimensión de la materia (número 2).
 3. (Número 3) Tenemos la dimensión de tiempo o del 
tiempo.
 En esas tres, normalmente, es que nos movemos. Con 
la vista se hace contacto con la luz, con nuestro tacto se 
hace contacto con la materia, y así por el estilo.
 4. Ahora, tenemos también la cuarta dimensión, que 
es la dimensión de las ondas, donde está la radio y la 
televisión transmitiendo sus programas; transmite audio, 
fotos y videos, y actividades en vivo; esa es la dimensión 
de las comunicaciones.

[Rev. José B. Pérez] Y aquí, en la página 80, dice la 681 [Citas]:

 681 – “Entonces cuando nosotros sabemos que 
nuestras acciones son exactamente con la Palabra, 
nosotros sabemos que nuestra enseñanza está correcta 
con la Palabra (añadiéndole nada o quitándole nada, 
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[JBP] Y al lado escribe:
[WSS] «Pensamiento – atributo - 7ma dimensión»
 «Palabra — expresión - 6ta dimensión».
 «Carne — materia - 1ra, 2da y 3ra dimensión».

¿QUIÉN ES ESE HOMBRE?
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de agosto de 1976
Valencia, Carabobo, Venezuela
 Entonces, encontramos que en ese ministerio Dios 
estará operando, obrando, por tres años y medio, siendo 
entonces la Palabra a través de carne humana obrando.
 Y vemos luego, que después que termina esos tres 
años y medio: muere, porque lo matan…

[Rev. José B. Pérez] Y hay una visión que una hermana tuvo, 
en donde lo vio a él bajarse y le dispararon2; él dice allí: [WSS] 
«La iglesia lo mata, al 5to Elías» (algo así), escribe el hermano 
William en una de las notas atrás (pero no vamos a entrar en 
eso, ya luego en otro estudio lo buscamos).

2  Citas, pág. 114, párr. 1004
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cuando Él expresó, secundariamente, Él se hizo entonces 
«2» la Palabra. “Y «3» entonces la Palabra fue hecha 
carne, habitó entre nosotros”.

 56 San Juan, el primer capítulo y el primer versículo, 
noten, esto es: “En el principio”. ¡Pero, antes, el Eterno! 
Noten: “En el principio era la Palabra”. Cuando el tiempo 
comenzó era la Palabra; pero antes de que fuera Palabra 
era atributo, un pensamiento. Entonces fue expresado: 
“En el principio era la expresión, la Palabra”.
 Ahora estamos llegando a donde Melquisedec está. Eso 
es esta Persona misteriosa. “En el principio era el Verbo, 
y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios”. “Y entonces 
el Verbo fue hecho carne y habitó entre nosotros”.
 57 Noten, Su primer ser fue Espíritu, Dios, sobrenatural 
[WSS] «Pilar de Fuego», bien, el gran Eternal. Segundo, 

Él empezó a formarse a Sí Mismo a ser carne en una 
teofanía, se llama “la Palabra; un cuerpo”. Entonces este 
es el estado en que Él estaba cuando Él se encontró con 
Abraham, se llamaba Melquisedec. Él estaba en la forma 
de teofanía. [WSS] «Melquisedec = teofanía».
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solo la Palabra); y nosotros vemos los mismos resultados 
(que otros que se anclan a la misma Palabra) viviendo en 
nuestra vida; entonces su ancla se sostiene. La vida de 
Cristo siendo reproducida casi en una manera encarnada 
a través de usted así como fue en Cristo”.

[JBP] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 5. Tenemos también la quinta dimensión.

[Rev. José B. Pérez] Vamos (antes de pasar a la quinta)… en la 
cuarta, fíjense en la cuarta, hay algo aquí en la página 9, dice 
párrafo 80 [Citas]:

 80 – “En esta mañana vamos a hablar también acerca 
de demonios en la forma espiritual en el alma. Están 
en el alma también como están en el cuerpo. Y estamos 
obligados a admitir que los vemos en el cuerpo de las 
gentes, tal como cáncer y - y diferentes enfermedades 
que están en el cuerpo humano. Solo recientemente aún 
el cáncer ha sido declarado ser una enfermedad de la 
cuarta dimensión. Seguro. Demonología. Demonología. 
Cada enfermedad es enfermedad de la cuarta dimensión, 
el principio de ella”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Las enfermedades = de la cuarta dimensión».
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[Rev. José B. Pérez] Y la 85, página 10, dice [Citas]:

 85 – “Usted dice: ‘Hermano Branham, ¿puede usted 
decirme qué es lo que está mal conmigo?’. No señor, no 
puedo. Eso es correcto. Pero si usted lo cree con todo su 
corazón —ahora, no imaginárselo, pero creerlo en su 
corazón— Dios se lo dirá acerca de ello. Pero ahora yo 
no sé lo que estoy diciendo. Yo puedo irme, pero yo estoy 
en otro mundo… Es un sexto sentido o cuarta dimensión, 
o cualquiera cosa que sea. Es en la dimensión que estos 
retratos y cosas están viniendo a través de aquí y son 
dados. Lo tomaremos así por el bien de la discusión”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Un 6to sentido.
Dimensiones. La 4ta dimensión».

[WSS] «otra dimensión, 4ta dimensión».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
(página 1) [estudio bíblico]:
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[JBP] Él escribe arriba:
[WSS] «Así será para todo hijo de Abraham».

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “¿QUIÉN ES ESTE 
MELQUISEDEC?”1, predicado por el reverendo William 
Branham, precursor de la Segunda Venida del Señor con el 
espíritu ministerial de Elías en su cuarta manifestación, nos dice 
en la página 9:

 [31] Así que Él no fue solamente un orden sacerdotal, ni 
fue Él un mito. Él es una Persona.
 32 Y la Persona es Eterna. Si ustedes notan: “Él no 
tuvo padre. Ni tuvo madre. Él no tuvo principio ni fin”. 
Y quienquiera que fue vive todavía esta noche, porque la 
Biblia dice que: “Él no tuvo padre, ni madre, principio 
de días, ni fin de vida”. Entonces tiene que ser una 
Persona Eterna. ¿Es eso correcto? ¡Una Persona Eterna! 
Solamente puede ser una Persona, ese es Dios, porque Él 
es el Único Eterno.

[JBP] Y en la página 14 de este mismo mensaje, dice:

 55 Noten ahora Su atributo. Entonces el atributo fue 
primeramente, Dios, el [WSS] «1» pensamiento; todo 
el atributo mismo en Uno, sin ser expresado. Entonces 

1  SPN65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, pág. 7, párrs. 31-32; 
pág. 12, párrs. 55-57
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TEMA: EL MISTERIO DEL ORDEN DE 
MELQUISEDEC

(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 30 de agosto de 1997
Villahermosa, Tabasco, México

Escritura: Hebreos 7:1-3 / Hebreos 6:13-20

[Rev. José B. Pérez] Y leemos Hebreos, capítulo 6, verso 13:

 13 Porque cuando Dios hizo la promesa a Abraham, no 
pudiendo jurar por otro mayor, juró por sí mismo,
 14 diciendo: De cierto te bendeciré con abundancia y 
te multiplicaré grandemente.
 15 Y habiendo esperado con paciencia, alcanzó la 
promesa.
 16 Porque los hombres ciertamente juran por uno 
mayor que ellos, y para ellos el fin de toda controversia es 
el juramento para confirmación.
 17 Por lo cual, queriendo Dios mostrar más 
abundantemente a los herederos de la promesa la 
inmutabilidad de su consejo, interpuso juramento;
 18 para que por dos cosas inmutables, en las cuales 
es imposible que Dios mienta, tengamos un fortísimo 
consuelo los que hemos acudido para asirnos de la 
esperanza puesta delante de nosotros.
 19 La cual tenemos como segura y firme ancla del alma, 
y que penetra hasta dentro del velo,
 20 donde Jesús entró por nosotros como precursor, 
hecho sumo sacerdote para siempre según el orden de 
Melquisedec.
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 5. Tenemos también la quinta dimensión. Esa es la 
dimensión donde va el pecador, porque no aprovechó su 
tiempo para recibir a Cristo y ser limpiado con la Sangre 
de Cristo, y por consiguiente le toca ir a esa dimensión.
 Dice el reverendo William Branham: “La quinta 
dimensión es un lugar horrible”. Es la dimensión donde 
las personas están como en una pesadilla (y a nadie le 
gusta estar en una pesadilla).
 6. Pero Dios ha puesto delante del ser humano la vida 
(que es Cristo) y la muerte; el que no escoge la vida para 
vivir eternamente y para que al morir no tenga que ir a la 
quinta dimensión… sino que vaya al Paraíso, a la sexta 
dimensión, que es la dimensión donde van los creyentes 
en Cristo cuando mueren sus cuerpos físicos aquí en la 
Tierra.

[Rev. José B. Pérez] En la página 95 del libro de Citas, párrafo 
818, dice:

 818 – “Y así que él dijo: ‘Tú no lo puedes ver ahora. 
Él aún está más alto’. ¿Ven? Era todavía debajo del altar 
el sexto lugar, a donde el hombre va. ¿Ven? No al séptimo, 
dónde está Dios, séptimo; debe ser el sexto. Y todos ellos 
estaban allí, y ellos estaban pasando, parecía como si 
verdaderamente allí hubiesen millones de ellos”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La 6ta dimensión = bajo el Altar».
[WSS] «La 7ma dim. = donde está Dios».
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[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Las Edades, en la página 
169, dice [pág. 166]:

 163. Allí está. Jesucristo vino, murió en la Cruz y efectuó 
la Redención (restaurando al dueño original por medio de 
compra o pagando un precio) y en eso nos colocó como 
hijos. Él no nos hizo hijos, porque ya éramos Sus hijos, 
pero nos colocó como hijos; porque por tanto tiempo 
que estuvimos en el mundo, en la carne, no podíamos ser 
conocidos como hijos. Estábamos detenidos, presos por 
el diablo. Pero sin embargo, éramos hijos. Y oiga esto: 
“Y PORQUE SOIS HIJOS, DIOS HA ENVIADO EL 
ESPÍRITU DE SU HIJO A VUESTROS CORAZONES, 
POR EL CUAL CLAMÁIS: PADRE, PADRE” ([JBP] en 
la Escritura dice: “Abba”, “¡Abba, Padre!”1). ¿Sobre quién cayó 
el Espíritu en el Día de Pentecostés? Sobre hijos. ¿En 
Corinto? Sobre hijos mientras oían la Palabra.
 164. ¿Qué es el Bautismo con el Espíritu Santo? Es 
el Espíritu bautizándole a usted en el Cuerpo de Cristo. 
Es el nuevo nacimiento. Es el Espíritu de Dios entrando, 
llenándole después de que se haya arrepentido (habiendo 
oído Su Palabra) y haya sido bautizado en agua como una 
respuesta de una buena conciencia hacia Dios.

[Rev. José B. Pérez] Y esos hijos son los que van a esa 
dimensión, los que hacen contacto con la vida eterna y reciben 
al Señor en Su Primera Venida, en Su Obra de Redención; 
efectuada esa Obra allí, en la Cruz del Calvario.

1  Romanos 8:15, Gálatas 4:6

ESTUDIO BÍBLICO #218
VIERNES, 8 DE JULIO DE 2022

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín.
 Saludamos a todos los hermanos allá en el lugar donde está 
nuestro hermano Miguel, que Dios los bendiga grandemente, a la 
congregación allá en Torreón, Coahuila, México, la congregación 
que pastorea el hermano Jesús García Valenzuela.
 Y a ti, Miguel, que Dios te bendiga grandemente y te siga 
ayudando en este tiempo final en favor de toda la Iglesia del Señor 
y de todos los ministros, para que así estén todos unánimes y 
juntos en el Aposento Alto, la Edad de la Piedra Angular, donde 
hemos sido juntados por el Mensaje de Gran Voz de Trompeta 
que nos ha traído el Ángel del Señor Jesucristo: William Soto 
Santiago.
 Que Dios te siga usando para seguir en esa labor tan 
hermosa y tan importante que Dios te ha encomendado en este 
tiempo, en beneficio, en favor, de todos los ministros y todos 
los hermanos. Estaremos todos siempre orando por nuestro 
hermano Miguel Bermúdez Marín.
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Sigue diciendo en la página 2 [estudio bíblico]:

 Esa sexta dimensión es a la que todo el mundo quiere 
ir cuando muera su cuerpo físico. Se puede ir: recibiendo a 
Cristo como único y suficiente Salvador. Es la oportunidad 
que Dios le da al ser humano para ser reconciliado con 
Dios, y cuando termine sus días aquí en la Tierra, pase 
a la sexta dimensión, la dimensión de la teofanía, de los 
cuerpos teofánicos, de los cuerpos angelicales.
 ([JBP] Y la 7):
 7. ¿Y qué más hay después de la sexta dimensión? La 
séptima dimensión, en donde está Dios. En esa séptima 
dimensión es donde está Cristo como Sumo Sacerdote 
haciendo intercesión por todos los que lo reciben como su 
único y suficiente Salvador.
 Es la dimensión en donde Cristo saldrá del Trono de 
Intercesión, en donde Él está sentado desde que subió al 
Cielo; de lo cual Él habló en San Lucas, capítulo 22, verso 
69, cuando dijo que el Hijo del Hombre, Él, se sentaría a 
la diestra de Dios.

EL CUMPLIMIENTO DEL DÍA DE LA EXPIACIÓN 
EN EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 13 de septiembre de 1998
Ciudad de Guatemala, Guatemala 
 Y ahora, vean el por qué para Cristo efectuar Su 
Sacrificio tuvo que venir a la Tierra: ¿Por qué? Porque 
el Templo de Dios en el Cielo tiene Atrio, tiene Lugar 
Santo y Lugar Santísimo; y por eso le mostró al profeta 
Moisés cómo hacer el templo de tal forma que reflejara, 
representara, el Templo de Dios del Cielo.
 ¿Y saben cuál es el Atrio del Templo de Dios? Es esta 
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dimensión terrenal. Aquí, en este planeta Tierra, tenemos 
el Atrio, y lugar del sacrificio del macho cabrío para la 
expiación, que representa a Cristo; y por eso Él en este 
planeta Tierra tuvo que efectuar Su Sacrificio, el Sacrificio 
de la Expiación, para expiar nuestros pecados.
  Pero así como el sumo sacerdote tomaba la sangre de 
la expiación y pasaba por el lugar santo, y luego pasaba 
al lugar santísimo con esa sangre, y la presentaba delante 
de Dios; miren ustedes, Cristo pasó del Atrio, pasó por el 
Lugar Santo; o sea que pasó por donde estaban los santos 
del Antiguo Testamento, allá en el Seno de Abraham; y 
cuando pasó por allí, los santos del Antiguo Testamento 
fueron liberados del pecado; ya cuando Cristo derramó Su 
Sangre en la Cruz del Calvario, ya ellos fueron libres del 
pecado de ellos.
  Y la pregunta es: “¿Y ellos tenían pecado?”. Claro que 
sí, pero estaban cubiertos con la sangre de los animalitos 
que ellos sacrificaban ante Dios para cubrir sus pecados. 
Y esos sacrificios y esa sangre que ellos ofrecían a Dios 
por sus pecados, era tipo y figura del Sacrificio de Cristo 
en la Cruz del Calvario y Su Sangre derramada en la Cruz 
del Calvario. Por eso ellos tenían el tipo, o sea, la sombra, 
de Cristo y Su Sacrificio que Él realizaría en la Cruz del 
Calvario.  

LA BUENA SIMIENTE EN LA BUENA TIERRA
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 16 de noviembre de 2000
Buenos Aires, Argentina   
 Para que tengan una idea clara de lo que es esa quinta 
dimensión, y por qué todo ser humano necesita recibir a 
Cristo como su Salvador…; porque de otra forma, cuando 
muere, va a esa dimensión, a la misma dimensión donde 

TEMA

EL MISTERIO DEL
ORDEN DE MELQUISEDEC

(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 30 de agosto de 1997
Villahermosa, Tabasco, México

Viernes, 8 de julio de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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 Si usted ve que hay un hermano que se acerca a hablar mal 
del otro, ya usted sabe que ese no es un Espíritu de Dios, ese 
es un espíritu del maligno; y esa persona —sin darse cuenta— 
está siendo usada por el enemigo. Y van a venir, van a haber 
personas así. Usted lo que tiene que hacer es orar por esa 
persona. El hermano Branham dice allí: [WMB] “O se une ([JBP] 
con el grupo) y se alinea, o se va”.
 O sea que tenemos que ser realistas de todas esas cosas; 
y oramos para que nadie cruce la línea en este tiempo; porque 
después van a venir, a decir: “¡Yo no sabía! Ay, ay, ay, ay”. Y 
ahí viene el lloro. “¡Yo no sabía que era así!”. Pues si se los 
estamos diciendo. Llevamos meses hablando y diciéndole que 
tenga cuidado, que tenga cuidado de hablar en contra, que 
tenga cuidado, que tenga cuidado, que se cuide. El hermano 
Miguel también lo ha dicho por varias ocasiones.
 Al final no deseamos que nadie venga con lamentos; pero 
hay una Escritura allí, que vemos que sí va a ocurrir, que 
algunas personas han estado en cultos y servicios donde se 
está hablando todas estas cosas, y después van a ver que no 
va a haber oportunidad.
 Pero nosotros estamos contentos y gozosos que hay un 
grupo: los escogidos de Dios, que están bien pendientes al 
Arca, bien pendientes a la Palabra; y no se les ha perdido la 
Palabra. O sea que han mirado más allá del velo: han mirado 
hacia el Lugar Santísimo para obtener esa liberación gloriosa de 
los hijos e hijas de Dios.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde, y pasen todos 
muy buenas noches.
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fue el hombre rico que mencionó Jesús cuando habló del 
hombre rico y del mendigo Lázaro.
 Vean ustedes, el hombre rico fue al infierno y el 
mendigo fue al Paraíso, o sea, al Seno de Abraham, que 
estaba cerca de la quinta dimensión, pero que había una 
sima, un abismo, que es una… (cima, con “c”, es arriba; 
y sima, con “s”, es abajo); o sea que, diríamos: un abismo 
(para diferenciarlo mejor); un abismo entre el infierno (la 
quinta dimensión) y el Seno de Abraham; pero se podían 
ver de un lado al otro conforme a como Cristo menciona 
allí.

LA GRAN LUZ DEL DÍA POSTRERO 
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 27 de mayo de 2001
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Vean, las personas que mueren y van al infierno, 
después quisieran tener la oportunidad de estar en la Tierra 
de nuevo para tener una oportunidad de salvación.
 Allí nadie se acostumbra; ni el hombre rico se 
acostumbraba allí, y pedía aunque fuera un dedo mojado 
en agua; y siendo tan rico no tenía ni para comprar un vaso 
de agua allá en el infierno, porque allá no hay agua.
 Así que no importa lo rico que sea una persona: si 
pierde su alma, de nada le ha servido vivir en la Tierra, 
porque al morir pasa al infierno, donde fue el hombre rico.
 Ahora, por cuanto todavía el Sacrificio de Cristo no se 
había realizado, Lázaro entonces tenía que ir al Seno de 
Abraham, el cual estaba en cierto lugar cerca del infierno 
pero con un abismo que los separaba; un abismo que los 
separaba, pero podían verse de un lado al otro.
 Y ahora, esto fue así porque —a causa de ellos tener 



Las siete dimensiones62

sus pecados cubiertos con la sangre, al tener sus pecados 
todavía— no podían ir a la presencia de Dios, no podían ir 
a donde irían los santos del Nuevo Testamento.

LA SOLUCIÓN A LA ANGUSTIA EXISTENCIAL 
DEL SER HUMANO
Dr. William Soto Santiago 
Jueves, 1 de julio de 2010 
Medellín, Colombia  
 Pero ¿qué será de los que no son creyentes en Cristo? 
Pues cuando mueran van a un lugar que nadie quisiera ir; 
y que ya, a través de la predicación del Evangelio, han 
escuchado que los que no sirven a Dios van a ese lugar; es 
la quinta dimensión.
 Y si lo quieren escuchar en palabras más comunes: es 
llamado el infierno. Del cual Cristo habló en la parábola 
del hombre rico y Lázaro el mendigo; en donde mostró 
que el hombre rico murió y fue al infierno, y Lázaro el 
mendigo murió y fue al Seno de Abraham.
 En aquel tiempo, por cuanto la sangre de los animales 
no quita el pecado, sino que solamente cubre el pecado, no 
podían subir al Cielo; iban a un lugar llamado el Seno de 
Abraham, pero que era muy bueno; y desde allí podían ver 
hacia el infierno o quinta dimensión; y todo eso está bajo 
esta Tierra.

[Rev. José B. Pérez] Y en esta libreta que él dejó (no sé si fue 
acá en el…), miren ustedes algo muy pero que muy importante, 
dice… él coloca varias Escrituras (luego van a verlas allí cuando 
lo coloquemos). Escribe:
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 Aunque vendrá un tiempo bien difícil y también un tiempo en 
donde en las luchas… la apretura que va a venir también, ahí 
se cumple la parte amarga de la Palabra. Pero para los hijos de 
Dios todas las cosas obrarán a bien.
 Sigan agarrados de la Palabra, sigan agarrados del Mensaje, 
sigan perseverando en el Señor y orándole al Señor, y orando 
por los ministros, por nuestro hermano Miguel, por los ministros, 
por mí también; oren por todos los hermanos.
 Y júntense lo más posible. No deje que nadie lo llene con 
ninguna raíz de amargura ni nada de eso, porque eso lo que 
va a hacer es que le va a alejar el Espíritu de Dios de usted, y 
va a traer [WMB] “esos ácidos venenosos”, como dice allí en 
“LAS PALABRAS A LA NOVIA”13, las cuales, la recomendación 
del hermano William era: [WSS] “Leerlas siempre, tenerlas ahí 
como marcador para leerlas”14.

13  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 12, parrs. 
80-87
14  2011-01-08 “Saludo a pastores y damas” (transmisión telefónica 
desde Cayey, Puerto Rico hacia Bogotá, Colombia).

[WSS] Estamos viviendo en el fin para todas las cosas, y por 
consiguiente muchas cosas van a estar sucediendo; para lo cual y por 
lo cual tenemos que estar preparados, manteniéndonos bien unidos en 
el amor divino; siempre recordando las palabras del reverendo William 
Branham: “Unas palabras a la Novia”, teniéndolas en el marcador y 
como marcador en nuestras Biblias y también en el bolsillo, para leerlas 
siempre; de modo que estemos preparados para mantenernos firmes 
siempre en el Programa Divino; porque como en todos los tiempos 
hubo luchas espirituales, las hay y las habrá en nuestro tiempo también.

Sabemos que en el mundo de los espíritus hay una lucha muy 
grande, y aun la misma Biblia en Apocalipsis, capítulo 12, se va a repetir 
en este tiempo final; por lo cual, estemos bien agarrados de la Palabra 
de Dios correspondiente para nuestro tiempo, así como lo estuvieron 
los creyentes en Cristo de edades pasadas, bien agarrados de la Palabra, 
el Mensaje de Dios para el tiempo en que vivieron, el cual Dios le dio 
al mensajero en cada edad, y él lo pasó, lo dio al pueblo, y el pueblo se 
agarró bien de ese Mensaje.
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 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde. Y nuevamente 
me disculpan: si hay algo que hay que corregir, lo corregimos; 
y así lo vemos todo mirando la Palabra, mirando el Mensaje, el 
cual está escrito, y allí encontraremos esa liberación.
 Recuerden que el que recibe el ministerio de Moisés y 
Elías (como escribe nuestro hermano William allí) es la persona 
que recibirá misericordia. Y eso es algo muy pero que muy 
importante, lo cual no debemos de ignorar.

[WSS] «Elías y Moisés, el que recibe Su Mensaje, recibe 
misericordia».

 Y eso no sabemos hasta dónde se extiendan esas palabras 
que él escribió allí, y hasta dónde estén vigentes. Así que 
aprovechemos este tiempo que Dios nos ha dado.
 Ya luego hablaremos quizás un poco más claro de la Obra y 
ministerio que Dios tiene en este tiempo, quizás el viernes.
 Hay un tema que tenemos para el viernes, que es: “EL 
MISTERIO DEL ORDEN DE MELQUISEDEC”. Y ese tema, 
ahí podremos hablar un poco más de ese ministerio que Dios 
tendrá, y tiene, en este tiempo final en el cual estamos viviendo, 
que llegará a la parte culminante en el cumplimiento de la Visión 
de La Gran Carpa Catedral.
 Y como estamos así platicando no hay ni dónde detenerse. 
Con razón el hermano William siempre decía así: [WSS] “No 
hay dónde detenerse”. Porque la Palabra de Dios es tan dulce 
cuando es hablada, cuando es compartida así entre nosotros, 
como lo estamos haciendo, compartiéndola los unos con los 
otros; es tan dulce que no hay forma de uno detenerse.
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[WSS] «Ezequiel, 1 Reyes, 2 Crónicas, Isaías 6;
Apocalipsis 4:1, 5:1-11, 11:15-19, 15:1-5, 8:1-5;
Marcos 14:61-64; Mateo 26:64».

[WSS] «La 7ma dimensión = Dios.
Ese es el Tercer Cielo y es infinito».

[WSS] «La 6ta dimensión = El Paraíso.
Ahí están los creyentes en Cristo nacidos de nuevo que 
murieron físicamente; está a 12 pies de alto».
 
[JBP] O sea, está… Para que tengan una idea, esta plataforma 
está a 12 pies del piso; o sea que está a esa altura la sexta 
dimensión. Y usted se fija que el hermano Branham cuando 
estuvo en la Visión de la Carpa, él estaba sobre la audiencia 
(para que vean más o menos por dónde él estaba) parado, 
mirando todo lo que estaba ocurriendo. Él trataba de (sus pies) 
bajar, y no podía, porque estaba en esa dimensión; estaba a 12 
pies de donde está usted ahora sentado.
 
[WSS] «La 5ta dimensión = el infierno».
«La quinta dimensión tiene diferentes secciones, que son:
1. El Seno de Abraham [Lucas 16:20-25].
Donde estaba Abraham y fue Lázaro. Todavía está en 
función, y ahí van las vírgenes fatuas, insensatas, cuando 
mueren; y están ([JBP] o sea, allí están) los que no eran 
los escogidos del Antiguo Testamento, pero que murieron 
salvos; y ahí están los judíos martirizados por Hitler, 
Mussolini y Stalin, etc. Están bajo el Altar del Antiguo 
Testamento…».
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[Rev. José B. Pérez] Y… una pausa ahí de la lectura de esa 
libreta. En Los Sellos, página 310, allí nos habla de esos 
mártires (en este otro, en el azul). Página 310 del libro de Los 
Sellos, dice:
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para cada uno de nosotros en este tiempo en el cual Dios nos 
ha permitido tener de preparación.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde, y que en esta, 
la libertad gloriosa de los hijos de Dios (porque es la libertad 
que vamos a obtener), en esa libertad obtendremos ese cuerpo 
eterno, seremos libertados de este cuerpo corruptible y temporal.
 Bueno, esto ha sido una charla… Si hay alguna cosa que 
esté… que a usted no le… no lo vea, o usted no entienda, o que 
no comprenda, oramos a Dios, y que Dios nos ayude; y ustedes 
me ayudan a mí, yo los ayudo a ustedes; y entre todos como 
Cuerpo Místico del Señor nos ayudamos, y así vamos a llegar 
todos a la meta.
 No tirándonos el uno al otro, sino nos ayudamos el uno al 
otro; porque la meta de Dios es transformarnos; y luego en el 
Milenio y en la eternidad no vamos a tener esas diferencias, 
sino que todo será perfecto.
 Pero recuerden que tiene que llegar primero ese momento 
aquí. Tenemos que ponernos de acuerdo aquí. No vamos a 
esperar a llegar allá para ponernos de acuerdo allá, sino que 
miramos esas promesas; y allí como en el aposento alto, una 
vez que ellos fueron… una vez que Él les dijo y Él sopló esas 
promesas sobre ellos, ellos fueron al aposento alto a esperar 
que se cumplieran esas promesas.
 Así que nosotros esperamos que se cumplan esas 
promesas, unánimes y juntos en el Aposento Alto de la Edad de 
la Piedra Angular; la edad en la cual Dios ha enviado, en esta 
nueva dispensación, a nuestro amado hermano y amigo William 
Soto Santiago; por el cual estamos sumamente agradecidos 
a Dios, que nos haya dejado este Mensaje tan glorioso, nos 
haya traído este Mensaje, nos haya llamado, juntado; y así, 
alrededor de esa Palabra, de ese Mensaje, es que vamos a ser 
rejuvenecidos, como lo fue Abraham y Sara.
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 23 Porque de cierto os digo que cualquiera que dijere a 
este monte: Quítate y échate en el mar, y no dudare en su 
corazón, sino creyere que será hecho lo que dice, lo que 
diga le será hecho.
 24 Por tanto, os digo que todo lo que pidiereis orando, 
creed que lo recibiréis, y os vendrá.

[Rev. José B. Pérez] Y hay un ministerio que estará en oración 
en un cuartito de madera, orando por todas esas promesas; no 
solo por la sanidad de las personas y la manera que va a estar 
obrando ahí dentro, sino que también ese ministerio estará 
orando por las promesas. Y hasta ahí lo vamos a dejar, para 
que no se interponga nadie a venir a tratar de imitar lo que 
estará ocurriendo allí. Pero recuerden que la Tercera Etapa es 
la Palabra siendo hablada a existencia.
 Las cinco manifestaciones que le fueron dadas al reverendo 
William Branham, todo eso se va a estar cumpliendo… Cuando 
él decía: [WMB] “Lo que ustedes han visto en la manifestación 
en su poder absoluto, en la Tercera Etapa, en una porción…”, 
(vamos a decir) en una porción que no es en su plenitud, [WMB] 
“lo verán en toda su plenitud cuando venga la Visión de la Carpa, 
cuando venga la apretura”.
 O sea que todo eso será cumplido en nuestro tiempo por 
medio de la Palabra siendo hablada, que es la Espada de dos 
filos.
 Así que algo grande, Dios pronto cumplirá en medio de 
cada uno de nosotros; pero primero viene la Palabra, primero 
viene toda esa revelación, y luego los milagros. Los milagros 
son después de la Palabra.
 Así que adelante, hermanos y amigos, y que Dios nos ayude 
a cada uno de nosotros a estar con nuestros ojos espirituales 
bien abiertos, para recibir todas las promesas que Dios tiene 
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 150. A Daniel le fue dicho que el Mesías vendría y 
profetizaría. A Israel todavía le quedaba la semana setenta, 
y a la mitad de esta semana el Mesías sería quitado y 
cesaría el sacrificio diario. ¿Correcto? Pero después de 
eso todavía quedaban tres años y medio. En ese tiempo 
es cuando Él toma la Novia gentil. Cuando ella sube, 
entonces es cuando llegan los dos profetas a Israel. Y esas 
almas de los mártires, los verdaderos judíos que tuvieron 
sus nombres en el Libro, vivieron correctamente e hicieron 
las cosas correctas, vivieron el judaísmo al pie de la letra; 
estos fueron martirizados por Eichmann y muchos otros. 
Eran personas honestas y contaban en los millones. Los 
alemanes los fusilaron, los colgaron sobre las cercas de 
alambre, los quemaron, y en fin, los mataron en todas las 
maneras posibles. Los responsables fueron Hitler, Stalin, 
Mussolini y otros que odiaban a los judíos, y eran hombres 
que tenían una sed insaciable por la sangre de ellos.
 151. Yo creo que esa es una de las cosas que ha servido 
para mantener esta democracia americana: siempre hemos 
respetado a los judíos, les hemos dado su lugar. Cuando 
usted honra al judío, Dios le honrará a usted. Ahora, hay 
un porcentaje de judíos que 
son réprobos, igualmente 
como también hay réprobos 
gentiles. Pero en cuanto al 
judío verdadero, Dios puso 
su nombre en el Libro antes 
de la fundación del mundo, y 
ahora en este tiempo fueron 
asesinados ([JBP] y él escribe: 
[WSS] «los judíos escritos en 
el Libro de la Vida»).
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 152. Ahora piense en lo perfecto de esto: Después que 
estos millones de judíos (gente inocente), fueron asesinados 
por las naciones del mundo, ahora las Escrituras dicen en 
este tiempo que cada uno está bajo el altar, han reconocido 
lo que hicieron, y les fueron dadas ropas blancas.
 
[JBP] ¿Ve? En este tiempo les son dadas ropas blancas, y ahora 
están allí, debajo del altar.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, en este escrito [libreta]:
 
[WSS] «… ahí están los judíos martirizados por Hitler, 
Mussolini, Stalin, etc. Están bajo el Altar del Antiguo 
Testamento. A ese lugar es a donde irán las vírgenes 
insensatas que morirán en la gran tribulación, y aparecen 
con palmas en sus manos en Apocalipsis 7:1-11 y 15:1-6, 
y los 144.000 hebreos».
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Visión Carpa».

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? Es la Espada, es la Palabra que 
estará siendo impartida en el cumplimiento de la Visión de La 
Gran Carpa Catedral; en donde estará operando el Espíritu 
Santo, en ese tiempo, un ministerio que traerá todas esas cosas 
a cumplimiento.
 Y si usted mira con los ojos de la fe, podrá estar viendo que 
algo está sucediendo en medio de la Iglesia: ¡Un avivamiento!, 
un despertamiento tan y tan grande que obtendremos esa Fe de 
Rapto por completo.
 O sea, ese avivamiento, que en un lugar dice que lo trae allí 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa12. O sea, será el último 
avivamiento que tendrá la Iglesia-Novia, la Iglesia del Señor, 
que en este tiempo es la Iglesia-Novia que será transformada; 
será el último avivamiento.
 Así que estemos con nuestros ojos espirituales bien 
abiertos, para que no se nos pase por alto todo lo que Dios está 
cumpliendo en nuestro medio.
 Y no rechace (en ese caso allí) al gobernador, no le dé 
la espalda, ni tampoco rechace ese papel escrito que le fue 
enviado: “Yo perdono a Fulano de Tal”. O sea, no rechace la 
manera tan sencilla que Dios le está diciendo a usted en este 
tiempo: “Prepárese”; y le está diciendo: “Yo te liberto, te voy a 
libertar de ese cuerpo corruptible; y te voy a dar —por medio 
de la Palabra, el Mensaje—, te voy a dar tu transformación”. O 
sea, porque todo se va a cumplir por la Palabra hablada. Y eso 
es algo que ocurrirá en el cumplimiento de la Visión plena de la 
Carpa Catedral.
 Será como esa Escritura que el hermano Branham no 
entendía, de San Marcos, capítulo 11, donde dice:

12  Citas, pág. 5-A, párr. 46
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[Rev. José B. Pérez] Que Dios en este tiempo nos ayude 
para aprovechar este tiempo que Dios nos ha dado, de esa 
liberación que pronto cada uno de nosotros vamos a obtener, 
en donde llegará un momento que ya no habrá oportunidad para 
prepararse.
 Este es un tiempo en el cual todo escogido de Dios está 
siendo preparado para obtener esa Fe de Rapto, la fe que 
contiene los Truenos. Y él estaba hablando en una parte, en 
el libro de Citas, que eso será dado en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa.
 Así que hay algo allí, porque usted podría decirme: “¿Pero 
no se supone que eso ya está dado?”. Bueno, él dice que la Fe 
de Rapto estará siendo dada en el cumplimiento de la Carpa.
 Así que debemos de ser realistas y ver que ese cumplimiento 
de la Visión de la Carpa trae consigo lo que nosotros necesitamos. 
No basta con recibir al mensajero y el Mensaje para obtener la 
Fe de Rapto; además de eso tenemos que recibir todo lo que 
Dios estará haciendo bajo la Tercera Etapa en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa; porque la Tercera Etapa es la Espada, 
y la Espada es la Palabra.
 Nos dice en la página 105 del párrafo 913, dice:

 913 - “Dios me dé valor, para coger esa Espada de la 
Palabra, que ha puesto en mi mano hace como 33 años 
y la pueda retener y marchar adelante, hacia la Tercera 
Etapa, es mi oración”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «la Tercera Etapa = la Espada».
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[JBP] O sea que a ese lugar van esos dos grupos: las vírgenes 
fatuas y los 144.000.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en el mensaje [estudio 
bíblico]:

JESÚS PREDICANDO EN LA QUINTA DIMENSIÓN 
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 4 de abril de 2015
Cali, Colombia
 Y encontramos que cuando Cristo murió, Él pasó... 
luego de ir y predicar a los espíritus encarcelados en esa 
región de la quinta dimensión, luego pasó al Paraíso, el 
Seno de Abraham, para traer la resurrección a Abraham, a 
Isaac, a Jacob y a todos los santos del Antiguo Testamento, 
que esperaban allí que llegara el Mesías, el Señor.
 Lo mismo sucede con los que están en el Paraíso 
actualmente, que están esperando por la Venida del Señor 
allí, para que los traiga a la Tierra, los resucite en cuerpos 
eternos y glorificados, y luego ir con Cristo a la Cena de 
las Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] En la página 131 del libro de Citas, párrafo 
1165:

 1165 – “Y yo estaba pensando esta noche, dos manos 
de los cientos que quedan cuando cantábamos esa canción 
alrededor del tabernáculo y nos juntábamos de las manos. 
‘Bendecido sea el lazo que une’. He enterrado muchos 
de ellos aquí mismo arriba en el cementerio. Están 
esperando. Los veré otra vez. Los veo de vez en cuando en 
una dimensión cuando miro más allá del velo; están allí”.
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[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «El hermano Branham los veía de vez en cuando 
en el Paraíso». «En la 6ta dimensión están esperando».

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 
320… Esto fue cuando… en una de las ocasiones que él fue 
de visita, y Dios le permitió mirar hacia allá, detrás del velo. 
(Ustedes pueden leer desde antes, desde la página 319). 
Vamos a ver la 320, dice:
 
 195. Oí un gran ruido, y miré hacia esa dirección, y allí 
venía corriendo un gran número de varones jóvenes, como 
de veinte años. Tenían cabello oscuro, rubio, etc., y cada 
uno estaba vestido con una vestidura blanca, y estaban 
descalzos. Y llegaron y me abrazaron, diciendo: “Nuestro 
precioso hermano”.
 196. Volví la vista, y allí estaba todavía en la cama, y 
pensé: “Esto en verdad es raro”. Y en ese momento una 
voz me comenzó a hablar, y nunca vi de dónde venía. 
Dijo: “Tú has sido reunido con tu gente”. Luego unos 
hombres me levantaron y me colocaron sobre un lugar 
alto, así elevado. Dije: “¿Por qué han hecho eso?”.
 197. La voz dijo: “Sobre la Tierra tú fuiste un líder”.
 198. Entonces dije: “Yo no entiendo esto”. Y la voz 
me estaba hablando, pero nunca vi de dónde venía, pero 
estaba más arriba hablándome. Dije: “Si yo he muerto, 
yo quiero ver a Jesús. Él fue toda mi vida, ahora quiero 
verlo”.
 199. La voz dijo: “No lo puedes ver ahora. Él todavía 
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[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «la iglesia ([JBP] o sea, ahí las fatuas), los 144.000, 
la Tierra».

 Luego hay otro 
tiempo de purificación, 
el cual es para «2» Israel, 
cuando ellos se reúnen. 
Este es el segundo 
propósito. Dios purifica a 
Israel en el tiempo de la 
tribulación. De entre los 
millones, habrá un grupo 
escogido de 144.000, y 
ellos serán purificados. 

«3» También la Tierra entera será purificada. Será tan 
grande esta cosa que hasta la luna, las estrellas y toda la 
naturaleza será purificada. ¿Ve usted lo que es? La Tierra 
se está renovando, siendo purificada, preparándose para 
el Milenio. El Milenio ya viene, por eso todo lo que 
tenga la mínima partícula de suciedad, tendrá que ser 
purificado durante el Sexto Sello.
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ni la marca de la bestia. O sea que la Tercera Etapa será para 
libertarlos a ellos también; y así ellos comprender que tienen 
que dar sus vidas en la gran tribulación. Y también será esa 
etapa para los perdidos, para los incrédulos.
 En el libro de Los Sellos dice, en la página 481 dice:

 191. Ahora, hallamos que 
estos fueron los tres propósitos 
en la apertura del Sexto Sello. 
([JBP] y él escribe: [WSS] 
«Tres propósitos del 6to 
Sello». Y arriba escribe: [WSS] 
«las fatuas / purificación») 
Primero «1»: Las vírgenes fatuas tienen que pasar por el 

tiempo de la tribulación para ser purificadas. Ellas tenían 
que ser purificadas del pecado de incredulidad, por haber 
rechazado el Mensaje. Esto se hizo pues en el tiempo de 
la tribulación. Y vemos que esto culmina en el capítulo 7 
de Apocalipsis, entre los capítulos 6 y 8. Ellas allí ya están 
purificadas; y les fue dada una ropa blanca a cada una. 
Ahora, esto no es la Novia, sino la iglesia. Son gente pura 
y buena que quizás no tuvieron oportunidad de recibir el 
Mensaje o que de alguna manera fueron cegados por estos 
falsos profetas, y no tuvieron oportunidad; sin embargo, 
son sinceros de corazón, y Dios conoce sus corazones; y 
aquí es donde fueron purificados.
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está más arriba”. ¿Ve usted? Esto fue 
debajo del altar en el sexto lugar, el 
lugar donde va el hombre. Todavía no 
era el séptimo lugar ([JBP] y él escribe: 
[WSS] «en la 7ma dimensión»), donde 
está Dios; era el sexto lugar. Allí estaban 
todos, estaban pasando, parecía que 
había millones. Yo nunca había visto 
tanta gente. Y yo allí estaba sentado, y 
esas personas pasaban abrazándome y 
llamándome “hermano”.
 200. Entonces la voz dijo: “Tú has 
sido reunido con tu gente como lo fue 
Jacob”.
 201. Y pregunté: “¿Todos estos son 
mi gente? ¿Son todos estos Branham?”.
 202. Él dijo: “No. Son tus convertidos al Señor”.
 203. Y los miré muy bien y había una dama muy 
hermosa, la cual vino y me abrazó. Todas ellas eran casi 
de la misma edad; y ella vino, me abrazó y dijo: “Oh, mi 
precioso hermano”. Me miró, y pensé: “Parece un ángel”. 
Y pasó.
 204. Entonces la voz me preguntó: “¿No la conoces?”.
 205. Respondí: “No”. No la reconocía.
 206. Dijo: “Tú la condujiste a Cristo cuando tenía más 
de noventa años. ¿Sabes por qué te tiene tanto amor?”.
 207. Dije: “¿Esa joven tan hermosa tenía más de noventa 
años?”.
 208. Dijo: “Ella ahora jamás podrá cambiar. Por eso 
está diciendo: ‘Precioso hermano’”.
 209. Pensé: “¿Y de esto tenía yo temor? Estas personas 
son reales. No iban para ninguna parte; no estaban 
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cansados de estar allí”. Y dije: “¿Por qué no puedo ver a 
Jesús?”.
 210. Dijo: “Algún día Él vendrá ([JBP] y él escribe: 
[WSS] «de la 7ma dim – a la 6ta dimensión»), y vendrá 
a ti primero y tú serás juzgado. Estas personas son tus 
convertidos que has guiado”.

 211. Dije: “¿Y por ser un líder tengo que ser juzgado?”.
 212. Respondió: “Sí”.
 213. Entonces dije: “¿Todo líder tiene que ser juzgado 
de esta manera?”.
 214. Respondió: “Sí”.
 215. Pregunté: “¿Qué de San Pablo?”.
 216. Dijo: “Él tendrá que ser juzgado con los suyos”.
 217. Entonces dije: “Si el grupo de él entra, entonces 
los míos también, porque he predicado exactamente la 
misma Palabra. Él bautizó en el Nombre de Jesucristo, 
y yo también. Yo prediqué…”. Y en ese momento 
millones gritaron a una sola voz: “EN ESO ESTAMOS 
CONFIANDO”. Pensé: “Si yo hubiera sabido esto antes de 
venir aquí, yo hubiera forzado a la gente para que vinieran. 
Ellos no pueden perder esta oportunidad. Fíjense…”.
 218. Entonces él 
dijo: “Algún día Él 
vendrá [WSS] «Apoc. 11:3-9». Ahora, aquí no bebemos, 
ni comemos, ni dormimos. Todos somos iguales”. ¿No 
es eso perfecto? Es algo más allá de lo perfecto. No es 
sublime, sino aún más allá de lo sublime. No hay palabras 
en el vocabulario para describirlo. Simplemente cuando 
lleguemos allá, habremos llegado donde debemos llegar. 
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Branham!’. Dijo: ‘¡Ayúdenos, estamos en problemas!’. 
Ella misma, la conozco, ella pertenece a la…, creo que 
a la ‘Iglesia de Cristo’, una iglesia cristiana llamada 
iglesia de los hermanos. Así que ella…
 31 Miré alrededor, y dije: ‘Yo quisiera poder’. Y seguí 
mirando por allí; y yo me vi con mi cuerpo pequeño y 
débil, y esas barras muy grandes de hierro; y esa pobre 
gente allí adentro. Y no podía llegar a ellos, esas barras 
de hierro estaban muy juntas. Yo miré, y ellos estaban 
golpeando sus cabezas como si estuvieran desquiciados.
 32 Vi unas luces parpadeando allí adentro. Y miré 
hacia arriba, y allí estaba parado el Señor Jesús con 
unas luces de un arco iris alrededor de Él. Y me estaba 
mirando directamente; y dijo: ‘Liberta a esa gente’. Y Él 
se marchó.
 33 Y pensé: ‘Pues, ¿cómo podré yo libertarlos? Yo no 
tengo suficiente fuerza en mis brazos para romper esas 
barras’.
 34 Así que dije: ‘¡Casa del infierno, ríndete al Nombre 
de Jesucristo!’.
 35 Y comenzó a reventar y crujir, y las rocas rodaban, 
y las barras cayeron; y la gente corría, gritando: 
‘¡Libertados!’. Estaban gritando lo más fuerte que 
podían; y fueron todos libertados.
 36 Y entonces yo gritaba: ‘Hermano Roy Borders, 
¿dónde está usted? ¿Dónde está? ¡Dios está libertando a 
Su gente! ¿Dónde está usted, hermano Borders?’”.

[Rev. José B. Pérez] Y ese tiempo de liberación, en el cual las 
fatuas estarán también siendo impactadas por la manifestación 
de Dios en este tiempo final, será para que en la gran tribulación 
den sus vidas y no reciban la marca de la bestia - ni el sello, 
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[WSS] «2do Moisés. 5to Elías»), él estaba tratando de 

libertarse, y yo dije… Alguien me dijo: ‘Esa es gente 
horrible, no tenga nada que ver con ellos’.
 25 Y yo vi a este muchacho salir de sus grilletes, así 
que lo dejé quieto ([JBP] recuerden que las Escrituras tienen 
múltiples cumplimientos). Pensé: ‘Solo veré lo que él hace’”.

[JBP] Él arriba escribe allí mismo: [WSS] «la liberación del 
pueblo del…», y ahí no se lee más nada, porque está cortado. 

Sigue diciendo… dice:

 1458 - “25 Pensé: ‘Sólo veré lo que él hace’. Así que él 
se libertó, y él era un buen muchacho. Y vi a otros tratando 
de salir […].
 30 Y ella dijo: ‘Hermano Branham, líbrenos de esto’. 
Dijo: ‘Esta es una casa de infierno’. Y dijo: ‘Usted ha 
sido mal entendido’. Y dijo: ‘Usted también entendió mal 
a esta gente’. Dijo: ‘Ellos son gente buena, pero…’. Y 
miré hacia allá, y era como un sótano muy grande, o unas 
paredes grandes, debajo de una cueva muy grande; y 
había grandes barras de hierro, que medían como ocho o 
diez pulgadas de grueso; y gentes desquiciadas con brazos 
y piernas torcidas, golpeándose la cabeza así. Y ella 
estaba llorando, diciendo: ‘¡Liberte a la gente, hermano 

Las siete dimensiones 71

Pensé: “Ahora, si esto es tan perfecto, entonces ¿cómo 
será más adelante?”. [WSS] «(En la 7ma dimensión)».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO 4, PARTE 1”2, dice en la página 33:

 178 Elías representó a los santos muertos… quiero 
decir Moisés, y siendo resucitados. Elías representó los 
trasladados por un Pilar ([JBP] por un Pilar: por el Pilar de 
Fuego). Moisés fue primero…
 
[JBP] O sea que cuando ustedes vean a ese Pilar de Fuego, ya 
saben que eso representa el Rapto, porque así fue con Elías. 
¿Y dónde fue que fue visto el Pilar de Fuego descender a un 
cuartito de madera? En la Visión de la Gran Carpa Catedral. O 
sea que por esos días va a estar ocurriendo toda esa serie de 
eventos proféticos, promesas que Dios tiene para nosotros, lo 
cual es la resurrección y nuestra transformación, y 30 o 40 días, 
y el Rapto; o sea que todo sería corrido en ese tiempo, en ese 
lapso de tiempo.

 [178] Moisés fue primero y luego Elías. Elías 
estaba para ser el mensajero del último día, que con 
él y su grupo vendrían a la resurrección… vendrían a 
la… bien, vendrían al Rapto, quiero decir. Moisés trajo 

2  SPN60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, pág. 27, párr. 
178
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la resurrección, y Elías trajo el grupo raptado. Y, allí, 
ambos estaban representados allí mismo.

 
[JBP] Por eso allí él escribió: [WSS] «Apoc. 11:3-9», en la 
página 321.

[Rev. José B. Pérez] En la 322 dice [Los Sellos]:

 219. Él dijo: “Cuando llegue Jesús, y te juzgue según tu 
ministerio, entonces regresaremos a la Tierra para habitar 
en el cuerpo nuevamente”. Ahora, yo nunca había pensado 
acerca de esto anteriormente, pero eso es perfectamente de 
acuerdo a las Escrituras. “Regresaremos a la Tierra para 
habitar en el cuerpo, y allí comeremos. Aquí ni comemos, 
ni tampoco dormimos. Allá comeremos cuando volvamos 
a la Tierra”.
 [JBP] Y él escribe arriba:
 [WSS] «La resurrección y su orden».

 220. Pensé: “¡Pero esto es maravilloso! ¡Oh, y yo tenía 
temor de esto! ¿Por qué tenía yo temor de morir para venir 
a esto? Esto es perfección más perfección, más perfección. 
Esto es maravilloso”. Estábamos directamente debajo del 
altar. Allí estábamos debajo del altar, esperando la Venida, 
esperando que Él fuera a recoger a los cuerpos que 
duermen en el polvo, para resucitarnos de nuevo. Pasaría 
y nos resucitaría, como sucedió cuando Jesús pasó por el 
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uno de los escogidos, yo soy un primogénito Tuyo, yo he sido 
llamado y juntado con el Mensaje de Gran Voz de Trompeta 
que nos has traído por medio del Ángel del Señor Jesucristo: 
William Soto Santiago. ¡Y aquí estoy! Ya en este tiempo final, en 
este tiempo sobrante, estoy en pie delante del Hijo del Hombre, 
preparándome, porque yo deseo ser transformado y raptado”. 
Esa es la posición y la actitud que toma un escogido de Dios 
perteneciente a la Novia del Señor de este tiempo final, de la 
Edad de la Piedra Angular.
 El que no es de la Novia no va a decir eso. El que no es de 
la Novia no va a decir que eso que está pasando lo va a recibir. 
El que es de la Novia va a decir: “¡Esto yo lo creo!”, y espera 
ansiosamente que llegue un viernes o un sábado o un domingo, 
o algún día en la semana que se dé algún saludo donde se lee 
algún escrito; porque esas gotitas de rocío están temblando, 
clamando, para levantarse cuando el Sol les pegue, levantarse 
con esas dos Alas de Malaquías; y así ser levantados con esos 
ministerios de Moisés y Elías, ser llevados a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Todo es sencillo, todo es en simplicidad.
 Y así como hay una liberación de cada uno de nosotros 
—los escogidos de Dios, la Novia—, también se nos ha dicho 
que la Tercera Etapa es para las vírgenes insensatas, para las 
fatuas, que es lo que él habló allí en el libro de Citas, en la 
página 163, de ese sueño que tuvo el hermano Branham, en 
donde él nos habló y dijo allí…, párrafo 145811 dice:

 1458 - “24 Yo tuve un sueño la otra mañana. No sueño 
muy a menudo, no soy un soñador. Pero soñé que vi a 
un hombre, un joven preso en grilletes ([JBP] y él escribe: 

11  Cita 1458: SPN65-1126 “Obras es la fe expresada”, pág. 4, párrs. 
24-36
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mismo gobernador haya venido a la cárcel, no es posible”; y 
también aquel, también rechazó ese papel escrito que el mismo 
presidente escribió con su puño y letra, en donde dijo: “Perdona 
a este Tal y Tal”.
 O sea, aquel no lo recibió a él personalmente, el mismo 
gobernador personalmente, no lo recibió; y en este otro caso, 
no recibió tampoco la palabra del presidente Abraham Lincoln.
 En ese caso, en el primer caso, no recibió al mismo 
gobernador; y en el segundo caso, no recibió lo que escribió el 
presidente Lincoln.
 O sea, si usted se fija allí, ese escrito no fue llevado por 
el mismo presidente, fue otro que lo llevó. Y si lo ponemos 
acá, algo tan sencillo como lo que estamos haciendo: ¡son los 
escritos del mensajero! O sea que esos escritos los tenemos 
que recibir como si fuera él mismo dándonoslos a conocer, 
porque fue escrito por la mano de él, por el puño de él.
 Y así los niños también pueden entender todo esto, en esta 
forma tan sencilla como Dios ha estado obrando en este tiempo, 
en esta manera en que los niños lo pueden entender.
 Pero tenemos que estar conscientes de que en el Programa 
Divino, en la Obra de Dios, existen siempre esos tres grupos: 
los incrédulos, los manufacturados y los creyentes; y eso no 
podemos quitarlo de vista, sino que seamos realistas de que 
hay los tres grupos adentro.
 Y usted puede decir: “Estoy preocupado porque Fulano, 
el otro, no…, no cree eso”. Déjelo, porque él pertenece a uno 
de los tres grupos; y por eso no todos los que están son de la 
Novia, son de los escogidos, y en eso tenemos que ser realistas; 
y aunque nos duela, porque son personas que amamos, pero ya 
así Dios lo tiene predestinado desde antes de la fundación del 
mundo. No nos debe de sorprender.
 Cada uno de nosotros lo que debe decir es: “Señor, yo soy 
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Paraíso y trajo a Abraham, Isaac y los demás que estaban 
esperando la primera resurrección. Ellos entraron en la 
ciudad y aparecieron a muchos. Es algo perfectamente de 
acuerdo a las Escrituras. Si fue una visión o lo que fue, fue 
perfectamente escritural.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La resurrección hoy del Nuevo Testamento, como 
fue con los santos del Antiguo Testamento».

[JBP] En la 323, a mitad del párrafo, dice:
 
 [226]. Estoy agradecido. Ahora, esto pudo haber sido una 
visión, yo no sé. Yo no quiero decir que fui transpuesto. 
Si yo fui llevado al primer Cielo ([JBP] y él escribe: [WSS] 
«1er Cielo = 6ta dimensión») y vi todo eso entonces ¿qué 
de Pablo cuando fue llevado hasta el tercer Cielo? ([JBP] 
Y él escribe: [WSS] «3er Cielo = 7ma dimensión»). Él dijo 
que ni podía hablar acerca de lo que vio. Ahora yo no sé ni 
puedo afirmar que fue un caso como el de Pablo.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en donde nos quedamos, 
aquí en la página 5 [estudio bíblico]:

 Ahora, podemos ver la similitud que hay entre el tiempo 
de Jesús, Su crucifixión - Su ministerio, Su crucifixión, la 
resurrección y Su ascenso al Cielo, y todo lo que ha estado 
haciendo desde el momento que está sentado en el Trono 
del Padre hasta el momento presente.
 Ahora, a nadie le gustaría ir a donde Cristo fue. Pues 
no se preocupen que no tenemos que estar allá porque Él 
quitó nuestros pecados; y ese lugar es para los que tenían 
pecado. Y el Seno de Abraham ya tampoco está: Abraham, 
Isaac y Jacob, y todos esos santos del Antiguo Testamento, 
subieron con Cristo en el rapto (que es el primero con vida 
eterna), porque murieron y resucitaron para nunca más 
morir; por eso se le llama la primera resurrección, porque 
es a vida eterna.
 Ahora, ahí tenemos la enseñanza de lo que pasó 
cuando Cristo murió y fue allá al infierno, que es la quinta 
dimensión, donde los espíritus… fue y les predicó a los 
espíritus encarcelados, que están esperando allá hasta el 
Juicio Final; o sea que todavía tienen que estar esperando 
allá.

[Rev. José B. Pérez] En la página 21 del libro de Citas, párrafo 
171, dice:
 
 171 – “Los perversos están vivos. Él está en un lugar 
de tormento. Él está en un lugar donde él no sabe… Así 
es como estos espiritistas y medio místicos llaman a estos 
espíritus de las gentes que se han ido. En alguna clase de 
travesuras, y bromas sucias y chistes que dicen; si usted 
jamás ha visto algo de esto”.
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 Luego esas mismas personas van a decir: “¿Pero no se 
supone que habría un rapto?”. Bueno, ya Él, Dios por medio 
de Su Espíritu, estuvo ese tiempo preparando a Su pueblo con 
todo eso que estaba trayendo, y usted no lo recibió; o sea, le 
volteó la cara al Espíritu Santo en el tiempo en donde Dios lo 
envió para hacer esa Obra final que había prometido Dios en 
la Palabra, en el Mensaje, tanto del Antiguo Testamento como 
en el Nuevo Testamento; y más claramente en el Mensaje 
del hermano Branham; y de San Pablo también, pero en el 
Mensaje del hermano Branham, él habló allí, en donde los 
Truenos traerían esa Fe de Rapto, en donde en una Carpa 
Catedral estarían siendo habladas las Copas, las Trompetas y 
las Plagas, en donde todo eso sería revelado en forma sencilla, 
“y tú lo rechazaste”. ¿Ve? Ya Él dirá que no puede hacer nada 
por usted.
 Y si usted recuerda, en varias ocasiones el hermano William 
hablaba (y la mayoría de las veces creo que fue en reuniones 
de ministros), donde él decía: [WSS] “Este es el tiempo para 
arreglar, este es el tiempo para todo, porque llegará un momento 
en que yo no podré hacer nada por usted”. O sea que, no puede 
venir a decir: “No, el hermano William va a dar la cara por mí”. 
Ya él no podrá hacer nada por usted.
 Aproveche esa oportunidad ahora, que es el tiempo para 
prepararnos para recibir todas esas promesas que Dios tiene 
para cada uno de nosotros.
 Es la Voz de Dios por medio de la Palabra o del Mensaje; 
porque sabemos que el Mensaje y el mensajero es lo mismo. Lo 
que Dios hace es que en este tiempo está usando otro velo de 
carne para poder Él cumplir esas promesas.
 Dios siempre usa al ser humano. Pero lo que Dios estará 
haciendo en este tiempo lo hará en una forma tan y tan sencilla… 
que el mismo joven que estaba allí decía: “No es posible que el 
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la liberación de estos cuerpos mortales, para así obtener ese 
cuerpo eterno y glorificado. Salir de esos barrotes de cárcel, 
en donde en este mundo está prisionada la Iglesia, la Iglesia-
Novia.
 Aunque ya espiritualmente hemos sido libertados del reino 
de las tinieblas, y hemos estado colocados ya en el Reino de 
Luz, sentados en lugares celestiales en Cristo Jesús, Señor 
nuestro9. Pero nos falta libertarnos, cada uno de nosotros, de 
este cuerpo corruptible y temporal, que se enferma y se pone 
viejo y se muere, o por algún accidente, o algunos al nacer; de 
esa muerte seremos libertados.
 Llegará un punto en que se cumplirá la Escritura donde 
dice: “Oh muerte, yo seré tu muerte”10; o sea, se acabaron 
los problemas, se acabaron los sufrimientos, se acabaron los 
funerales, se acabará todo eso; y obtendremos vida eterna 
en cuerpos eternos. Ya tenemos vida eterna en lo espiritual, y 
obtendremos vida eterna en lo físico también.
 O sea que este tiempo, el Espíritu Santo por medio de los 
ministerios que está operando en este tiempo final (que llegará 
a una parte culminante en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa, en donde grandes maravillas serán mostradas a nivel 
mundial), en este tiempo Dios nos está dando esa oportunidad 
para prepararnos para recibir esas promesas.
 Pero por otro lado vemos que también hay personas que no 
van a recibir al Espíritu Santo. No van a recibir al gobernador o al 
presidente Lincoln, en eso que leímos; pero en este tiempo es al 
Espíritu Santo: no lo van a recibir; no les va a gustar la manera, 
no les va a gustar la forma. Y van a decir: “Pero, ¿cómo va a ser 
que en este… en esa persona Dios va a estar cumpliendo para 
darnos lo que yo necesito para el rapto? Eso no es así”.

9  Efesios 2:6
10  Oseas 13:14
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «5ta dimensión».

[JBP] Y en la 172, ahí mismo abajo, dice [Citas]:

 172 – “Y si por casualidad hay un pecador aquí esta 
noche, medítelo un minuto. Algún día este Evangelio que 
usted está oyendo predicarse hoy, usted tendrá que testificar 
por él. En algún lugar usted doblará su rodilla, a pesar de 
quién sea usted. Quizás pueden ser diez mil años de hoy 
a ese tiempo, quizá no vaya a ser hasta… en la mañana. 
En el tiempo que sea, usted se va a inclinar en algún 
lugar, y usted va a oír este mismo Evangelio predicándole 
de vuelta a usted. Pero después que esas almas estaban 
encarceladas, que no se arrepintieron cuando Henoch y 
todos ellos predicaron; y Noé… Y por el largo sufrimiento 
de Dios como está hoy esperando que ese tiempo llegue. 
Noé y Henoch y todos ellos predicaron, y estas gentes se 
rieron de ellos y se mofaron. Y ellos estaban en la casa 
de prisión, y Jesús fue y predicó a las almas que estaban 
encarceladas”.

[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «5ta dimensión = almas encarceladas».
[JBP] Y abajo escribe: [WSS] «la casa de prisión».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, en el mensaje “EL JUICIO 
COMENZARÁ POR LA CASA DE DIOS”, predicado el 23 de 
abril del 2005 en San Pablo, Brasil…
 Pero antes vamos a leer acá, en el mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”3, página 51, dice:

 [368] Ahora…
 369 Con el mismo aire que usted respira, todo a su 
alrededor; si la gente escuchando la cinta solamente 
pudiesen ver lo que está sucediendo aquí ahora mismo. 
Todos están empujando y tratando de llegar al altar, todos 
llorando.
 370 ¿Podría ser aquella visión, de cuando yo era un 
muchachito…? ¿Es esta la hora, y el tiempo cuando esos 
seres tan horrorosos y el infierno siendo creado aquí 
mismo sobre la Tierra?

[JBP] Y el hermano William escribe:
[WSS] «la 5ta dimensión – el infierno sobre la Tierra».

[Rev. José B. Pérez] Y en la 147, párrafo 1309, dice [Citas]:

 1309 – “Miren todas las televisiones y cosas 
arreglando estas cosas ficticias. Vendrá un tiempo, yo 
predigo, que la gente será completamente, totalmente 
loca, el mundo lo será. La Biblia habla de tales vistas 
horribles, como nuestras películas hoy de alguna edad 
prehistórica, de criaturas que han vivido en el mundo por 
tantos miles de millones de años, criando, salir a algún… 

3  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 53, párrs. 368-370
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Lincoln. Cualquiera podría firmar su nombre, pero eso 
tendría que ser documentado por su sello y así, si eso 
viniera de él”. Y el hombre le persuadía ([JBP] o sea, le 
insistía), aunque el hombre en la prisión pensó que este 
estaba bromeando con él. Y se fue. La siguiente mañana 
fue fusilado. Entonces, después de que él fue fusilado, 
entonces allí había un juicio en la Corte Federal, porque 
Abraham Lincoln, 24 horas antes de que este hombre fuese 
fusilado, había firmado su nombre para que este hombre 
fuera perdonado. Y el Gobierno fusiló a este hombre de 
todos modos. ¿Entonces qué? Entonces la Corte Federal 
de los Estados Unidos dijo – vino a esta decisión la Corte 
Federal, dijo: “Un perdón no es perdón, a menos que sea 
recibido como perdón”.

[Rev. José B. Pérez] O sea, como en estos dos casos que 
hemos leído: vimos que, en estos dos eventos, ninguno de los 
dos aceptó ese perdón que vino, allá del gobernador y acá del 
presidente Lincoln; representando ellos al Espíritu Santo, el cual 
en este tiempo está impartiendo —en esta última brecha, en este 
tiempo sobrante—, está impartiendo una etapa en donde los 
escogidos de Dios van a aprovecharla al máximo para obtener 
esa liberación de este reino de las tinieblas, y ser colocados 
en el Reino del Mesías-Príncipe, ser colocados en esa posición 
de tener esos cuerpos eternos y glorificados, y luego irnos a 
la Cena de las Bodas del Cordero, y luego venir al Milenio y la 
eternidad.
 O sea que en este tiempo en el cual Dios nos ha permitido 
estar recibiendo este repaso del Mensaje que nos ha traído el 
Ángel del Señor Jesucristo, el Espíritu Santo nos está dando esa 
oportunidad para prepararnos para recibir nuestra liberación, 
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en la vida real. Dice) Él era inocente, y ellos lo hallaron 
culpable; aunque él era culpable en cierta manera, porque 
él huyó en tiempo de batalla. Y lo hallaron culpable e 
iban a fusilarlo. Y un hombre fue al presidente Lincoln 
y dijo: “Señor Lincoln, este es un hombre cristiano. El 
muchacho fue amedrentado, conozco su gente. Él estaba 
atemorizado, él no quiso hacer daño, él huyó”. Él dijo: 
“Señor Lincoln, esto está en sus manos. Usted es el único 
que puede perdonarlo”. El señor Lincoln recogió un 
pedazo de papel y su pluma, y firmó: “Perdona a este tal 
y tal ([JBP] o sea, le puso el nombre y apellido). Abraham 
Lincoln”. ([JBP] O sea, lo firmó).

[JBP] Y el hermano William escribe arriba, ahí:
[WSS] «Washington – David».
«Lincoln – Salomón, el hijo de David».

 Él corrió de nuevo a la cárcel ([JBP] o sea, el que 
habló con el presidente Lincoln), y dijo: “Aquí está esto, he 
obtenido tu perdón”. ([JBP] O sea, fue a donde el muchacho 
en la cárcel).
 58. Y el hombre dijo: “Yo rehúso a mirar eso. Eso 
hubiera tenido un gran sello sobre eso. Eso hubiera sido 
todo. Tú estás solamente 
tratando de burlarte de 
mí ([JBP] el hermano William 
escribe: [WSS] «Hoy el 
Sello es el Espíritu Santo»). 
Ese no es Abraham 
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Eso es solo una cosa menor a lo que va a pasar cuando 
el infierno esté abierto y el diablo salga con todas estas 
cosas misteriosas, y mujeres… y langostas con pelo como 
el de mujeres, y dientes como los de leones. Pues el mundo 
será completamente, totalmente loco. No está sino solo 
cerca de un grado de ello ahora”.

[WSS] «El mundo estará loco viendo la 5ta dimensión» 
[JBP] él escribe ahí.

[JBP] Y arriba:
[WSS] «edad prehistórica / el infierno será abierto / plagas».

[Rev. José B. Pérez] Dice, página 6 del estudio bíblico:

EL JUICIO COMENZARÁ POR LA CASA DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 23 de abril de 2005
San Pablo, Brasil
 Y ahora, por cuanto el infierno se ha abierto sobre la 
Tierra, en la Tierra estarán viviendo personas que ya no 
podrán ser salvos.
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[Rev. José B. Pérez] Y vamos a ver aquí lo que nos dice en el 
libro de Citas, página 162, párrafo 1447; dice:

 1447 – “Miren, el mundo entero prueba que está 
loco. Miren las matanzas y cosas que pasan ahora en 
el mundo. ¡Locura! La cosa entera viene a cumplir 
Apocalipsis. Podamos llegar a ello esta semana, donde 
esas cosas horrendas, esas no son naturales. Eso es cosas 
espirituales que hacen que la gente grite a las piedras y 
a las montañas, y todo más que caigan sobre ellos. La 
locura completa en la cual este mundo pronto entrará…”.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos habla de eso… 
369 de Los Sellos:

 194. Ahora fijémonos en los últimos dos versículos de 
Apocalipsis 6, o sea, lo que sucederá con los que hicieron 
mofa y se rieron de 
la predicación de la 
Palabra vindicada del 
Dios viviente [WSS] «Elías». Esos profetas estarán allí y 
harán toda clase de milagros, oscurecerán el sol, y todas 
esas cosas a través de ese tiempo. Luego aquellos clamarán 
a las piedras y a los montes, que los escondan de la misma 
Palabra de la cual antes se habían burlado, porque ahora lo 
podían ver que venía. Decían: “Escondednos de la ira del 
Cordero”. Él es la Palabra. Ellos se habían burlado de la 
Palabra y ahora allí estaba la Palabra encarnada. Ellos se 
habían mofado grandemente de esos profetas…

[JBP] Vamos a ver acá (esta misma página, en este libro; que 
ahí estaba un poquito… para leer). Miren, eso es lo que dice allí:
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 [284] Jesucristo está aquí. Y esa celdita, llamada hombre 
o mujer, Él está aquí para dar perdón. No lo rechacen. No 
lo hagan. Hallen su propósito para el cual Dios los trajo 
aquí a esta vida.

[Rev. José B. Pérez] Y otra anécdota que habla el hermano 
Branham de una situación que pasó…; y eso pasó allá con el 
presidente Lincoln, en la página 12 del libro de “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”8 (de esta versión), dice:

 55. Ahora, a nuestro Pariente le fue entregado un 
Libro de Redención sellado con siete sellos, de manos de 
Su Dueño original. ¡Amén! ¿Quién hallamos que fue el 
Dueño original? Dios mismo. “Y el Cordero vino y tomó 
el Libro de la mano derecha de Aquel que estaba sentado 
sobre el Trono”. ¿Quién era el Cordero? El Redentor, 
nuestro Pariente Redentor, 
el Pariente de la Iglesia, 
quien vino y redimió a Israel 
[WSS] «como nación».
 56. Ahora vamos a entrar a eso en esta mañana. Israel 
fue redimido, pero eso no fue aplicado a ellos, porque 
ellos le rechazaron; pero la Iglesia recibió su redención. 
Y Él es nuestro Pariente Redentor. Como Booz tuvo que 
redimir a Noemí para quedarse con Rut la moabita, una 
extraña, una gentil; así Cristo redimió a Israel, aplicó la 
redención, y fue rechazado.
 57. ¿Usted recuerda el perdón del hombre que fue 
fusilado, el cual yo algunas veces cuento, durante la 
guerra civil, siendo él un buen hombre? ([JBP] Eso ocurrió 

8  61-0730 “Instrucciones de Gabriel a Daniel”, pág. 15, párrs. 55-58 
en la publicación de la Imprenta de la GCC
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las peñas: Caed sobre nosotros, y escondednos de la cara 
de aquel que está sentado sobre el Trono, y de la ira del 
Cordero”. Ellos trataron de arrepentirse, pero el Cordero 
ya había venido para reclamar a los Suyos. Ellos clamaron 
a los montes y a las piedras; oraron, pero las oraciones 
fueron hechas muy tarde.

[JBP] Y ahí, él escribe allí:
[WSS] «No había Sangre en el Propiciatorio».

[JBP] Y en la página 369 abajo, dice:
[WSS] «Elías y Moisés, el que recibe Su Mensaje, recibe 
misericordia».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue aquí diciendo [“MIREN”]:

 283 Y cuando le pusieron la soga alrededor del cuello, 
antes que le pusieran el capuchón negro, después que 
hubo dado los trece pasos, las últimas palabras que él 
dijo, fueron: “Piensen esto. El gobernador estuvo en mi 
celda para perdonarme, y yo lo rechacé”. Y lo ahorcaron.
 284 Oh, hay más que un gobernador aquí esta mañana.

[JBP] Y eso yo les digo: hay más que un gobernador en esta 
mañana de un nuevo día dispensacional entre nosotros. Dice 
allí:
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 … y ahora allí estaba la Palabra encarnada. Ellos se 
habían mofado grandemente de esos profetas, pero ahora 
había venido la Palabra encarnada ([JBP] y él escribe: 
[WSS] «en el Ángel de Jesús, Moisés y Elías»). ¿POR 

QUÉ NO SE ARREPINTIERON? No pudieron; ya era 
demasiado tarde. Y ellos conocían muy bien el castigo que 
les esperaba; habían oído todo eso. Ellos habían estado en 
cultos como este, y habían escuchado todas esas cosas. 
Ellos sabían que estaban encarando las mismas cosas que 
esos profetas habían predicho. Pero lo habían rechazado; 
despreciaron la misericordia de Dios por última vez. Y 
cuando uno desprecia la misericordia, lo único que le 
queda es el juicio.

[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 149, dice… 159 
primero; párrafo 1413 dice [Citas]:

 1413 – “Entonces, cuando abramos esas, si el 
Señor quiere, en esas Siete Copas, y mostraremos esas 
cosas horrendas. Hombres serán tan locos después de 
un tiempecito, hasta que ellos imaginarán que están 
viendo hormigas del tamaño de una montaña. Estarán 
atormentando a mujeres; habrá langostas que vendrán 
sobre la tierra, con pelo largo, para atormentar a mujeres 
que se cortaron el cabello; tendrán cabello largo como de 
mujer; y dientes largos, como los de un león; aguijones en 
sus colas, como un escorpión, y así sucesivamente, para 
atormentar al hombre sobre la Tierra. Pero entonces será 
demasiado tarde para hacer cualquier cosa sobre ello.
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «la 5ta dimensión / las 7 Copas / Apoc. 11:3, 19: ».
[WSS] «Plagas en otra dimensión».

[WSS] «La imaginación: un sentido del espíritu» [JBP] 
también escribe al lado.

[JBP] Y en la 149 dice, párrafo 1332 [Citas]:

 1332 – “Ustedes saben, en los postreros días han 
de ser repetidas esas plagas otra vez. Y recuerden, 
un adúltero en los tiempos de la Biblia, su castigo era 
morir apedreado. Y la iglesia incrédula será apedreada a 
muerte con piedras de granizo; era una vez la manera de 
Dios de castigo. Él apedreará este mundo incrédulo, una 
generación adúltera. Lo apedreará del cielo con piedras 
de granizo que pesan un talento cada una, o cien libras”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Las plagas se repetirán. 
Apocalipsis 11:3-6, 16:3-21. (El mundo incrédulo)».
[WSS] «La iglesia = será apedreada: la plaga, con piedras 
de 100 libras aproximadamente».
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[Rev. José B. Pérez] Y eso nos habla de eso que les leímos allí, 
en la 369 [Los Sellos]:

 194. Ahora fijémonos en los últimos dos versículos de 
Apocalipsis 6, o sea, lo que sucederá con los que hicieron 
mofa y se rieron de la predicación de la Palabra vindicada 
del Dios viviente. Esos profetas estarán allí y harán toda 
clase de milagros, oscurecerán el sol, y todas esas cosas 
a través de ese tiempo. Luego aquellos clamarán a las 
piedras y a los montes, que los escondan de la misma 
Palabra de la cual antes se habían burlado, porque ahora 
lo podían ver que venía. Decían: “Escondednos de la ira 
del Cordero”. Él es la Palabra. Ellos se habían burlado de 
la Palabra y ahora allí estaba la Palabra encarnada. Ellos 
se habían mofado grandemente de esos profetas, pero 
ahora había venido la Palabra encarnada. ¿POR QUÉ NO 

SE ARREPINTIERON? No pudieron; ya era demasiado 
tarde ([JBP] él escribe allí: [WSS] «En el Ángel de Jesús, 
Moisés y Elías»). Y ellos conocían muy bien el castigo 
que les esperaba ([JBP] ¿Ve? Como el muchacho aquí, él 
sabía que el castigo era muerte); habían oído todo eso. Ellos 
habían estado en cultos como este, y habían escuchado 
todas esas cosas. Ellos sabían que estaban encarando las 
mismas cosas que esos profetas habían predicho. Pero lo 
habían rechazado; despreciaron la misericordia de Dios 
por última vez. Y cuando uno desprecia la misericordia, lo 
único que le queda es el juicio. ¡Piénselo!
 195. Entonces allí se encontraban. No tenían ni en dónde 
esconderse. Y la Biblia dice: “Y decían a los montes y a 
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 281 Ese muchacho saltó. 
Él agarró los barrotes y 
dijo: “¿Quién era ese?”.
 “Ese era el gobernador. 
Vino a perdonarte”.

[Rev. José B. Pérez] Muchas veces no comprendemos y no 
vemos la manera en que Dios le está hablando a Su pueblo. Y 
piensan que, como no es la manera que ellos desean escuchar 
y recibir de parte de Dios las promesas que Él tiene, pues no lo 
reciben, le dan la espalda.
 Pero fíjense allí lo que ellos hicieron: Él sopló sobre ellos, y 
en ese momento no recibieron el Espíritu Santo; ellos tuvieron 
que ir al aposento alto a esperar que se cumpliera esa promesa.
 Y así cada uno de nosotros estamos recibiendo ese soplo, 
ese aliento de vida que Él pronto nos dará con esas teofanías 
llegando a nosotros, pero tenemos que ser pacientes con las 
promesas de Dios.
 Ellos tuvieron un tiempo allí de espera; y nosotros también 
estamos en ese tiempo de espera, mientras Él nos está dando 
todo ese aliento de vida, del cuerpo nuevo que vamos a recibir.
 Allá fue… Él sopló ese aliento de vida para recibir las 
primicias: el Espíritu Santo, la teofanía de la sexta dimensión. 
Nosotros estamos esperando ese soplo de vida, pero es para 
vida de ese cuerpo nuevo, eterno y glorificado.
 Sigue diciendo:

 [281] “Ese era el gobernador. Vino a perdonarte”.
 282 Ya era demasiado tarde. Él gritó. Lloró. Él dijo: 
“Piensen esto. El gobernador estuvo aquí en mi celda, 
para perdonarme, y yo lo rechacé”.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en el estudio, página 
6 [estudio bíblico]:

 Cuando Cristo termine Su Obra de Intercesión ya 
no habrá salvación para las personas, porque ya Cristo 
no estará en el Cielo como Intercesor, para perdonar los 
pecados de las personas y con Su Sangre limpiarnos de 
todo pecado; ya Él no estará como Sumo Sacerdote, sino 
que estará como Juez, como Rey de reyes y Señor de 
señores, y Juez de toda la Tierra.

[Rev. José B. Pérez] Y aquí mismo, en esta misma página que 
estamos, 149, párrafo 1328, dice [Citas]:

 1328 – “Así que 
colocaremos esas copas 
y esas trompetas, quiero 
colocarlas. Les dije a 
ustedes que lo haría. 
Ellas vienen debajo de 
otra cosa. También las copas vienen debajo de sonar las 
trompetas”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Apocalipsis 11:15-19».
[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «Las copas y las Trompetas».
[JBP] Y escribe al lado: [WSS] «Carpa».
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[JBP] Y en la 161, párrafo 1432 [Citas]:

 1432 – “Y estoy ansiosamente esperando la hora a 
donde todos podamos congregarnos en un lugar y predicar 
sobre esas Siete Plagas, y Siete Copas, y las Trompetas, y 
así sucesivamente. Todas acontecen en continuo”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Las 7 Plagas, las 7 Copas, las 7 
Trompetas / La Carpa Catedral».

[JBP] Y en la página 113, párrafo 993, dice [Citas]:

 993 – “Así como el Padre Lo mandó a predicar a 
los vivientes, aquellos que tenían esperanza, y luego les 
presentó el mismo Mensaje a los que no tenían esperanza, 
parece que va de acuerdo con lo de ahora que tiene que 
ser así; porque el Espíritu de Cristo que mora en nosotros 
no cambia la naturaleza de Él, no cambia el sistema de 
Dios. Él es el mismo en cada generación. Él debe ser el 
mismo. Dijo: ‘Así como el Padre me envió a mí, también 
Yo os envío a vosotros’. Los ministerios deben ser los 
mismos ([WSS] «Apocalipsis 7:2-5, 11:3-6, 14:1»)”.
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[JBP] Y así en este tiempo el Espíritu Santo va a hacer lo mismo. 
Va a pasar como en la página 369 del libro de Los Sellos, 
donde ya era demasiado tarde; él dice que [WMB] “estuvieron 
en cultos como estos”.
 Y pueden decir: “Pero vuelve a machacar con eso”; porque 
todavía tenemos este tiempo; y el Espíritu Santo le dice que 
aproveche este tiempo que Dios nos ha dejado, que es un 
tiempo en donde tenemos que mirar detrás del velo, mirar 
hacia el Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo, en 
donde Dios nos está dando de ese Maná que contiene la Fe de 
Rapto.
 La Fe de Rapto está en la Tercera Etapa. Y la Tercera Etapa, 
nos fue dicho que será cumplida en la Visión de La Gran Carpa 
Catedral. En una Carpa estará siendo hablada esa enseñanza; 
no en otro lugar, sino en una Carpa.
 Por lo tanto, todos esos detalles, yo creo que Dios nos ha 
dado de más, y se han abierto demasiadas cosas, para que 
no se nos pase por alto la importancia de esta etapa, que va 
a una velocidad tan y tan rápida, que de un momento a otro 
saldremos de esta dimensión; o sea que esta etapa nos entra 
directamente a eternidad, por eso tenemos que aprovecharla.

 Sigue diciendo:

 278 Él se dio la vuelta y dijo: “De acuerdo, hijo. Yo 
hice lo mejor que pude”.
 279 Cuando él salió, el muchacho miró alrededor, 
arrogante ([JBP] o sea, malcriado también), mientras él iba 
bajando por el pasillo ([JBP] o sea, el gobernador).
 280 Y en eso, uno de los guardias salió y dijo: 
“Gobernador, ¿le fue bien?”.
 Él dijo: “No, él no quiso escuchar”.
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usted escuche. Él es el Único que tiene perdón. Eso es 
correcto. ¿Qué están ustedes mirando? ¿Ven?
 274 Él había mirado tantas cosas, que tuvo miedo de 
mirar a este hombre. Él mantuvo su cabeza volteada.
 275 Así hace la gente hoy con el llamamiento al altar. 
Ellos mantienen su cabeza volteada. No quieren oírlo. 
Ellos le dan la espalda a Dios que les está diciendo: 
“Esa es la Verdad”. Una Vocecita muy pequeña, como un 
toquecito…
 276 Ustedes saben, Elías, 
él escuchó el viento fuerte, 
sangre, fuego, humo, y eso no 
lo molestó a él. Pero cuando 
él escuchó esa Vocecita, 
salió. ¡Oh, esa Vocecita 
([JBP] y él escribe: [WSS] 
«E.S.», o sea, Espíritu Santo) 
que la iglesia ha fallado en 
oír! Correcto.
 277 Así que, el hombre trató lo mejor que pudo. 
El gobernador ([JBP] y vuelve a escribir el hermano 
William: [WSS] 
«Gobernador») 
intentó hablar 
con el muchacho. 
El muchacho 
dijo: “O usted se 
va de aquí o lo saco”.
 278 Él se dio la vuelta y dijo: “De acuerdo, hijo. Yo 
hice lo mejor que pude”.
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[JBP] Y en la página 155, párrafo 1387, dice [Citas]:

 1387 – “Ahora, en hacer esto, he venido aquí con el 
propósito de enseñar las últimas Copas, últimas Siete 
Copas, y las últimas Siete Trompetas, y los últimos Siete 
Sellos del Libro de Apocalipsis, ligándolos juntos en 
esta hora en que vivimos; siguiendo la apertura de los 
Siete Sellos, las Siete Edades de la Iglesia. Por lo cual 
pudiéramos obtener campo para hacerlo. Por lo cual 
yo espero, tan pronto como yo pueda, nosotros podemos 
obtener un lugar suficiente para eso, sea aquí, en 
Louisville, New Albany, o sea que pongamos una carpa, 
para que nos podamos quedar por todo el tiempo que el 
Señor nos guíe a hacer”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La enseñanza en la Carpa = los 7 Truenos, las 7 
Trompetas».

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «las 7 Trompetas
Las 7 Copas.
Los 7 Truenos».
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[JBP] Y arriba, acá escribe: [WSS] «una Carpa».

[JBP] Y escribe allí al lado:
[WSS] «2002, Carpa», 
escribió ese año allí:
[WSS] «2002, Carpa».

 

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo en la página 6 [estudio 
bíblico]:

 Y cuando Cristo se levante del Trono, ese ministerio 
que Él estará usando en la Tierra se convertirá en el 
ministerio a través del cual Él hable todas estas cosas, 
estos juicios que han de venir. Y bajo ese ministerio, 
Cristo en Espíritu Santo, a través del instrumento que Él 
tenga, predicará el Espíritu Santo a los perdidos que ya no 
tienen oportunidad, porque ya se habrá cerrado la Puerta 
de la Misericordia.

[Rev. José B. Pérez] En la página 161 del libro de Citas, párrafo 
1433:
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 Él dijo ([JBP] el muchacho dijo): “¡Cállese y váyase de 
aquí!”, en su celda.
 Él dijo: “Hijo, he venido a ayudarte”.
 Dijo: “Le dije que se fuera de aquí”.
 273 Así hace la gente hoy con el Espíritu Santo.

[Rev. José B. Pérez] Y muchos están haciendo eso; pero 
muchos también están pendientes, agarrados, recibiendo todo 
lo que Dios tiene para este tiempo.
 Por eso hay algunos hermanos que me han escrito, me 
han dicho: “Pero hermano, mira aquí, que tengo esta lucha por 
acá, que si mi familia…”. No se preocupe, usted esté agarrado 
de esta etapa, agarrado de este tiempo; no deje que nada lo 
desanime, siga agarrado de la Palabra. Dice:

 Él dijo: “Hijo, he venido a ayudarte”.

[JBP] Que es lo que está haciendo el Espíritu Santo hoy en día 
con todos nosotros: ayudándonos.

 Dijo: “Le dije que se fuera de aquí”.
 273 Así hace la gente hoy con el Espíritu Santo. Sí. 
“Váyase. Yo no quiero tener nada que ver con Eso”. Y 
llama a la puerta. “Si yo hago eso, tendré que renunciar a 
mi fiesta de barajas. Tendré que renunciar a esto. Tendré 
que renunciar a aquello. Tendré que renunciar al credo 
de mi iglesia. Tendré que dar…”. ¿Ven? Será mejor que 
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 ([JBP] y él escribe:
 [WSS] «Hoy será el cuerpo teofánico. Hoy»).

 Y fueron todos llenos del Espíritu Santo, y comenzaron 
a hablar en otras lenguas, como el Espíritu les daba que 
hablasen”.
 Aquí vemos que es absolutamente una promesa para 
la Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] Y esa es la promesa que todo hijo de Dios 
en este tiempo final desea obtener, lo cual es la plenitud de Dios, 
o sea, como escribe el hermano William allí: [WSS] “Recibir esa 
teofanía, para así obtener ese cuerpo eterno y glorificado”. Por 
eso tenemos que estar con nuestros ojos bien abiertos, para 
poder comprender esta etapa tan importante en la cual cada 
uno de nosotros está viviendo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí [“MIREN”]:

 [271] “¡Yo no pondré atención!”. Estaba… y estaba 
sentado allí. Hombre tras hombre había ido a verlo, 
tratando de hablarle. Él se había fortificado al grado que 
no estaba dispuesto a escuchar más.
 272 Así que el gobernador entró ([JBP] él escribe: [WSS] 
«Gobernador»). Él dijo: “Hijo, me gustaría hablar 
contigo”.
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 1433 – “Y yo seguía orando hasta que un día… Antes 
de comenzar Las Siete Edades de la Iglesia, yo no podía 
enderezar bien ese primer capítulo. ¿Cómo podía un 
Hombre, de treinta y tres años de edad haber resucitado 
en el mismo cuerpo, los apóstoles lo reconocieron, le 
conocieron ser; y cómo podía Él ser muy viejo, tal vez uno 
de ochenta o noventa años, con gran lana blanca sobre Su 
cara, y Su barba blanca como la nieve? Yo había leído allá 
en el libro de Daniel, donde él vino al ‘Anciano de grande 
edad, cuyo pelo fue tan blanco como la lana’. Entonces yo 
vi aquel Anciano de grande edad. Él fue aquel Anciano de 
grande edad, el mismo ayer, hoy y siempre. Vi que era un 
símbolo…”.
 [JBP] Y él escribe: [WSS] «El Anciano = Jesús».

[JBP] Y también en la página 114, párrafo 1008 [Citas]:

 1008 – “Sí, ellos continúan igual como 
siempre. Pero recuerden: Por todo este tiempo 
Noé estaba en el arca. Igualmente, la Novia está 
sellada adentro con Cristo. El último miembro 
ya habrá sido redimido. El Sexto Sello se habrá 
producido y el Séptimo Sello lo trae de nuevo a 
la Tierra. El Cordero vino y tomó el Libro de la 
diestra del que estaba sobre el Trono y luego se 
sentó y reclamó lo que era Suyo, lo que había 
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redimido. ¿Correcto? Siempre ha sido esa Tercera Etapa. 
El número tres es el número de perfección. El ministerio 
llegó a su perfección cuando reprodujo a Jesucristo 
nuevamente en lo natural entre seres humanos [WSS] «la 
3ra Etapa»”.

[JBP] Y acá, arriba escribe:
[WSS] «La 3ra Etapa / 7mo Sello = lo trae a la Tierra».
[WSS] «Moisés y Elías. Apoc. 11:15-19, 8:1-5, 6:12-17».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, página 6, la última oración 
[estudio bíblico]:

 Ya Cristo se habrá levantado del Trono del Padre, por 
lo tanto ya no habrá Misericordia en el Trono de Dios; y 
por consiguiente, lo que Dios por medio de Cristo estará 
hablando desde Su Trono celestial será el juicio divino 
que vendrá sobre la raza humana. Y el juicio comenzará 
por la Casa de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Y en esta página 114, párrafo 1002, dice 
[Citas]:

 1002 – “La mujer que vive en esta condición 
mundana, mientras vive está ya muerta. Si ella rechaza 
la misericordia, puede cruzar la línea de separación; 
entonces ya no habrá lugar para ella. Entonces, ¿adónde 
estará con sus ojos pintados y su cabello cortado? Es 
que ella ha cruzado la línea y no hay manera de volver. 
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[JBP] Él pone ahí esa… como si fuera que hubiese pasado eso, 
de que… de repente vino por aquí el pastor, de repente vino el 
sacerdote tal al altar. Él dice: [WMB] “No, no, no. De repente 
vino un estruendo del Cielo”, [JBP] y ahí el hermano William 
escribe: [WSS] «Hoy será los Truenos».

 “¿Era esto un ministro acercándose a la puerta?”, “¿o 
el sacerdote de la comunión, saliendo del lugar santo?”. 
No, nada de eso.
 “… vino un estruendo del Cielo… (No era un 
movimiento de los pies)… Vino un estruendo del Cielo, 
vino de un viento recio que corría (¡Whoosh!)… el cual 
hinchó toda la casa donde estaban sentados”.
 104 ¿Qué es el Espíritu Santo? Aquí está escrito en 
donde ellos recibieron el Poder. Aquí nos dice de lo que 
estamos supuestos a esperar; y también de lo que sucedió 
cuando lo recibieron. Estaba profetizado desde Génesis; 
desde el tiempo de Abraham y a través de todo el tiempo; 
de que vendría, cómo vendría, y los resultados que traería. 
¿Qué es? Es la promesa a la Iglesia, a los creyentes.
 “… el cual hinchió toda la casa donde estaban 
sentados;
 y se les aparecieron lenguas repartidas, como de 
fuego, que se asentó sobre cada uno de ellos 
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 383. Querido hermano Branham, ¿cuál es la diferencia 
cuando Jesús sopló sobre los discípulos y dijo: “Tomad el 
Espíritu Santo”, y cuando ellos, cuando tuvieron que ir, 
esperar al aposento alto?

[JBP] O sea: “Les dijo: ‘Recibid el Espíritu Santo’, ¿pero tuvieron 
que ir a esperar al aposento alto?”, le dice la pregunta de la 
persona. Y el hermano Branham contesta:

 60 Fue una promesa que Él les dió, sopló Su promesa 
sobre ellos, dijo: “Recibid el Espíritu Santo” (Juan 
20:22). Era una promesa. Ellos fueron al aposento alto 
para esperar que se cumpliera la promesa.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “¿QUÉ ES EL ESPÍRITU 
SANTO?”7, ellos allí esperaron para recibir las primicias del 
Espíritu, o sea, para recibir el Espíritu Santo; pero en este 
tiempo ya tenemos las primicias, y ahora miren lo que vamos 
a recibir cada uno de nosotros. En el mensaje “¿QUÉ ES EL 
ESPÍRITU SANTO?”, en la página 27, dice:

 103 Ahora, vemos estas profecías cumplirse en el 
capítulo siguiente:
 Y cómo se cumplieron los días de pentecostés, estaban 
todos unánimes juntos;
 “Y de repente ¿vino el pastor y…?”. Parece que ahí 
me salí de la línea, ¿no es verdad? “De repente ¿vino el 
sacerdote al altar?”. No, no, no.
 De repente vino un estruendo del Cielo…

7  SPN59-1216 “¿Qué es el Espíritu Santo?”, pág. 22, párrs. 103-104
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Y tiene que haber un ministerio que le predique [WSS] 
«Apocalipsis 11: Moisés y Elías». Pero recuerden, 

para ese tiempo ya todo habrá cesado. ¡Es una cosa 
horrenda! Habrá un ministerio 
[WSS] «Apocalipsis 11:3» que 
mostrará grandes maravillas, 
Joel así lo dijo. Pero no habrá tiempo para la redención. 
Todo entonces es terminado, porque el Cordero ya habrá 
tomado su Libro y la redención habrá cesado. Jesús 
predicó y fue rechazado; luego prosiguió hacia aquellos 
que estaban encarcelados y no podían arrepentirse; ya no 
había tiempo para la salvación. ¡Ese mismo ministerio 
[WSS] «Moisés y Elías» 
tendrá que repetirse! ¿Qué 
tal si eso pudiese ser la 
Tercera Etapa, a los que están perdidos eternamente? 
¿Qué tal si así fuera? Ojalá que no sea. Pero ¿qué si es? 
¡Piénselo bien por un momento! ¿Qué tal si así es? Dios 
no lo permita; yo tengo hijos… Pero sí parece estar muy 
cerca”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Apocalipsis 11:1-19. El ministerio que les 
predicará a las almas encarceladas / 5ta dimensión».
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[JBP] En esa misma página… la 1006, dice (página 114) [Citas]:

 1006 – “La primera fue la sanidad de los enfermos; 
la segunda fue la profecía que salió y el conocimiento 
de los secretos, de los pensamientos, la Palabra misma 
manifestada; lo cual es tremendo. Pero recuerden, el 
séptimo es el final. ¿Podría este ser la última Etapa? 
Este sería el final. ¿Podría ser? ¡Piénselo! Piense en 
dónde está. El siete siempre es el final. Son tres Etapas. 
El ministerio de Jesús fue en tres Etapas. Primero fue la 
sanidad de los enfermos; la segunda fue la condenación 
de las organizaciones y el profetizar de lo que habían 
hecho, lo que era y lo que está por venir. Así lo hizo, ¿no 
es verdad? Pero Su tercera etapa fue cuando predicó a los 
perdidos que no podían ser salvos jamás. Luego vemos 
a Sodoma y Gomorra; Jesús mencionó ambos ejemplos 
cuando dijo: ‘Antes de la venida del Hijo del Hombre 
será como en los días de Noé; será como en los días de 
Sodoma’. ¡Él se refirió a Noé!, tuvo tres Etapas. La tercera 
fue a los perdidos después que la puerta fue cerrada”.

[WSS] «La 3ra Etapa = a los perdidos».

[JBP] En la 1007 dice:

 1007 – “Pero ahora hace años que he dejado de 
correr por el campo evangelístico. Han pasado como 
cinco años [WSS] «5 años». ¿Por qué es esto? Qué ha 
causado esto? ¿Es por eso que ha sido como fue en el 

Libertados por la Palabra hablada 173

quiere volver a operar el mismo ministerio, utiliza otro velo de 
carne; porque Dios siempre obra a través de velo de carne.
 El Espíritu Santo no tiene boca, el Espíritu Santo necesita 
una boca para hablar todo lo que el pueblo necesita en ese 
momento para prepararse, para recibir las promesas que Dios 
tiene para cada tiempo.
 Es como cuando… (y vamos a buscarlo por aquí), como 
cuando allí en el Evangelio según San Juan, capítulo 20, verso 
22, él nos dice algo allí, una parte donde él nos habla de que 
sopló… sopló en ellos y dijo… Vamos a leerlo: Capítulo 20 del 
Evangelio según San Juan, verso 21 en adelante, dice:

 21 Entonces Jesús les dijo otra vez: Paz a vosotros. 
Como me envió el Padre, así también yo os envío.
 22 Y habiendo dicho esto, sopló, y les dijo: Recibid el 
Espíritu Santo.
 23 A quienes remitiereis los pecados, les son remitidos; 
y a quienes se los retuviereis, les son retenidos.

[JBP] El hermano William escribe allí: [WSS] «Espíritu». 
“Recibid el Espíritu Santo”, y él escribe al lado: [WSS] 
«Espíritu».

[Rev. José B. Pérez] Y el hermano Branham nos dice algo de 
esa Escritura, en la página 18 del mensaje “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”6, predicado el 30 de agosto del 1964, dice (es 
la pregunta 123):

6  SPN64-0830E “Preguntas y Respuestas #4”, pág. 1054, párr. 60
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con el mismo mensajero a cumplir las promesas que Él tiene 
para ese tiempo (que falten por cumplir), y por medio del mismo 
mensajero, con ese mismo velo de carne, habla y prepara al 
pueblo para recibirlo. En ningún momento de la historia bíblica 
Dios ha hecho así.
 Cuando Dios envía un mensajero con un ministerio, y 
cumple la labor correspondiente a ese mensajero en cada 
edad o en cada dispensación, y se lo lleva…, y Él va a enviar 
nuevamente el espíritu ministerial que estuvo en él, envía es al 
espíritu ministerial en otro velo de carne.
 No puede Él enviar la promesa de… en cada tiempo cumplir 
lo prometido por medio de Dios (para que el pueblo reciba esa 
promesa) por medio del mismo velo de carne; tiene que ser por 
medio de otro instrumento, para que así Dios pueda obrar en 
el tiempo en que Él va a cumplir esas promesas que no fueron 
cumplidas por medio del mensajero que ya Él había enviado.
 En palabras más claras: Cuando Dios envió al profeta Elías, 
y Dios le dijo que hiciera una labor ungiendo al rey de tal sitio, 
al rey de tal sitio, y después ungiendo a Eliseo en lugar suyo3, él 
no hizo esa labor, hizo solamente la última4.
 “Oye, pero entonces falló el profeta allí y no hizo lo que Dios 
le dijo”. Sí lo hizo; porque aunque Dios se lo llevó, luego vino 
Eliseo y cumplió eso que Dios le había dicho a Elías para que 
hiciera5. O sea que le fue contado a Elías como si lo hubiese 
hecho, porque era el espíritu ministerial de Elías al que Dios le 
estaba dando esa orden.
 Pero muchas personas no comprenden eso; y eso lo 
pueden ver en los diferentes mensajes, tantos mensajes que el 
hermano William ha explicado lo que es el ministerio que Dios 
está operando en un ser humano; y cuando Dios se lo lleva, y 
3  1 Reyes 19:15-16
4  1 Reyes 19:19-21
5  2 Reyes 8:7-15, 2 Reyes 9:1-13
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principio, en Génesis, la paciencia de Dios? ¿Ha sido tan 
larga la paciencia de Dios que el ministerio por medio de 
cintas y demás cosas ha corrido por el mundo, buscando 
el último? Pero quizás ese último entró recientemente. 
¿Se ha cumplido la maldad que ha existido desde hace 
mucho tiempo? Si Jesucristo es el mismo (lo cual así 
es según Hebreos 13:8), entonces Su Mensaje tiene que 
ser igual y Su acción tiene que ser igual. Ahora fíjense 
bien: La primera y segunda Etapa están sin duda. ¿Hay 
preguntas en la mente de alguno en cuanto a la primera o 
la segunda Etapa? ¿Llegaron a suceder así como Él dijo 
que serían? Entonces ¿por qué dudar la tercera? ([JBP] 
o sea, la Tercera Etapa) ¿Por qué querría uno dudarlo? 
Las primeras dos fueron identificadas por las Escrituras. 
Y hoy en la mañana les probé que la tercera también es 
identificada por las Escrituras ([JBP] la Tercera Etapa es 
escritural). Recuerden esos siete picos. De allí al poniente 
no hay nada”.

[JBP] Arriba él escribe: [WSS] «Los 7 picos = siete montes»
[WSS] «La Tercera Etapa = 7mo pico».

[JBP] Y en la página 101 [Citas]… Miren esto tan glorioso que el 
hermano William escribe aquí. Párrafo 879 (este es del mensaje 
“PARADO EN LA ABERTURA”):

 879 – “Y Él me dijo: ‘Yo te daré una señal perpetua’, 
otra vez. Él me dijo: ‘Mira al oeste de donde tú estás’. / 
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Y yo miré, y todo lo que vi fue una montaña con blancas 
capas en ella. Yo dije: ‘Yo no sé, yo no miro ninguna señal 
perpetua en ella’. Él dijo: ‘Tu nombre está escrito [WSS] 
«William» en toda ella’”.

[JBP] Y miren lo que él escribe arriba:
[WSS] «El nombre William estaría en todas las etapas 
de: el 4to Elías y del 5to Elías, para la 3ra Etapa de la 
Carpa». ¡Gloria a Dios!
[WSS] «Isaías 59:17-21».
[WSS] «El Nombre en la Montaña».

[JBP] Sigue diciendo:

 879 – “Había siete cumbres en la cima de la montaña, 
una montaña tenía varias millas. La última montaña antes 
de entrar a otra tierra. No había más montañas después 
de esa”.
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pies de él, y dijo: “Gobernador, su señoría”, dijo: “Usted 
es el único hombre que queda, que puede salvar a mi hijo. 
Por favor, amable señor. Yo sé que él es culpable. Él es tan 
culpable. Su corte de justicia lo encontró a él culpable”. Y 
¿cuántos de nosotros no somos culpables en las cortes de 
Dios? “Su corte de justicia lo encontraron a él culpable. 
Él en verdad mató, y está sujeto a muerte. Yo sé eso. Pero, 
señor, como hombre, usted no tiene derecho a quitarle la 
vida a mi hijo. Solo Dios puede dar vida, y solo Dios puede 
quitarla. No lo haga, señor. No, por favor. Le ruego, con 
todo lo que pudiese aguantar el corazón de una madre”. 
Y entonces él la despidió.
 270 Le partió el corazón, tanto, las súplicas de esa 
madre, a tal grado que él fue a la cárcel, a la prisión 
donde estaba recluido el muchacho, allí en la prisión.
 271 Es que el hombre se había formado un complejo. 
Casi como lo ha hecho la iglesia hoy: “O lo predicas de 
la manera que a mí me gusta”, o ustedes no lo oirán en lo 
absoluto. “¡Yo no pondré atención!”. Estaba… y estaba 
sentado allí. Hombre tras hombre había ido a verlo, 
tratando de hablarle.

[Rev. José B. Pérez] O sea, donde él dice…, dice el hermano 
Branham que así está la iglesia: [WMB] “O lo predicas de la 
manera que a mí me gusta, o no”.
 O sea, podrán decir ahora que: “Si no es por el Mensaje 
directo de un video, yo no voy a escuchar esto otro”. O podrán 
decir también: “Yo voy a esperar a que venga el mismo hermano 
William, y él mismo que me hable lo que a mí me hace falta para 
obtener la Fe de Rapto”.
 Tiene que buscar las Escrituras, y tiene que ver si Dios en 
algún tiempo, cuando Él se lleva Su mensajero, Él ha vuelto 
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cual yo dije que estaba practicando hipnotismo, ha venido 
a salvar a mi hijo de la silla eléctrica”.
 [JBP] O sea, la persona, el señor que estaba criticando al 
hermano Branham, que lo que hacía era hipnotizar, o hipnotismo 
era lo que él hacía, él dice: [WMB] “‘Ese hombre que yo criticaba, 
ahora viene a salvar a mi hijo de la silla eléctrica’”. Dice:
 [265] Correcto. Yo hablé allí delante de todos ellos. Y 
¿qué hizo el gobernador? Lo perdonó. Oh, hermanos, 
cuando él iba a morir en cuatro o cinco días, después. 
Correcto. ¿Por qué? Yo estoy interesado en la vida.
 266 Yo dije: “Señor, usted no tiene derecho a quitarle 
la vida a ese muchacho. La primera sangre que alguna 
vez fue derramada, fue cuando un hermano derramó la 
de otro. Él derramó Su Sangre. Pero Dios no le quitó la 
vida con pena capital. Él puso una marca sobre él, para 
que nadie lo matara. No se la quiten”. ([JBP] Eso fue Caín). 
Amén y amén. Correcto. Nosotros estamos interesados en 
la vida.

[JBP] O sea, cuando le fue puesta esa marca a él para que 
nadie lo matara, a Caín.

 267 Un día, el hijo de una madre había matado a un 
hombre. Él estaba allí, listo para morir. Y entonces la 
madrecita se paró junto a la puerta del gobernador, y 
pidieron entrar. Y finalmente, uno de los guardias, dijo: 
“Gobernador, la madre de ese muchacho está aquí afuera 
y quiere… Ella quiere verlo a usted”.
 268 Y cuando ellos abrieron la puerta y le dijeron: 
“Señora, él la recibirá”.
 269 La pobrecita se arrastró sobre sus manos y rodillas, 
hasta sus pies, y puso sus manos… sus manos sobre los 
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[JBP] Y él escribió abajo:
[WSS] «Del este vino la 1ra Venida de Cristo y Su Nombre.
Del oeste viene la 2da Venida de Cristo al Israel espiritual: 
Su Iglesia, y Su Nombre Nuevo».

[JBP] Y ahí escribió alguito, pero ahí ya se refiló (parece) el 
papel, y ya, ahí no se ve.

 879 – “No había más montañas después de esa. Y 
corría de este a oeste la cordillera de montañas, y estaba 
cubierta de nieve en la cima. Los primeros dos picos eran 
pequeños, luego uno largo; y después otro pequeño, y 
luego otro largo; y después otro pequeño, y por último 
otro pico muy largo cubierto de nieve en la montaña. Y yo 
dije: ‘Señor, yo no entiendo qué quiere decir esto’. Y Él 
dijo: ‘¿Cuántos picos hay allí?’. Yo contesté: ‘Son siete’. 
¿Cuántas letras hay en tu nombre? ([JBP] y el hermano 
Branham allí dice:) B-r-a-n-h-a-m, M-a-r-r-i-o-n B-r-a-n-h-
a-m”.

[JBP] Por eso cuando yo le decía… que él me decía: [WSS] 
“Lee”, y yo estoy leyendo, él ahí me detiene, y dice: [WSS] 
“Marrion no es nombre… Branham no es nombre…”.

 879 – “¿Cuántas letras hay en tu nombre?”.
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[JBP] Y el hermano William escribe: [WSS] «W-I-L-L-I-A-M»

 879 – “Y había allí tres picos sobresalientes. Él dijo: 
‘Esos tres picos son primero, segundo, tercera etapa. El 
pequeño collado en la primera parte de tu ministerio, 
cerro pequeño. Entonces tu primera etapa bastante 
alto. Tú sabes, la señal de la mano’. Ahora, aquí hay 
un pequeño espacio de tiempo, el tiempo que tomé para 
descansar un poco por sentirme muy agotado. Muchos de 
ustedes lo recuerdan. Entonces vino el discernimiento, la 
segunda etapa. Ahora aquí está algo más de esta clase de 
picos aquí, hace algunos años, vean hacia atrás cuando 
mi ministerio no era todavía, y entonces vino la tercera 
etapa”.

[WSS] «El nombre William y la 3ra Etapa».
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 Así que si algún ministro tiene alguna dificultad en aceptar o 
no, o algún creyente, no estamos en tiempo para discutir ni para 
tener debates; sino, más bien, para cada uno colocarse en la 
posición que le corresponde.
 Es como cuando en una ocasión… Hay dos ocasiones que 
quiero aprovechar y leerles acá, en… Una fue en el mensaje 
“MIREN”1 predicado el 28 de abril del 63. Allí nuestro hermano 
Branham dice (página 34 de esta versión en español, dice):

 265 Bueno, ustedes saben, el otro día me llamaron a 
un caso aquí en Texas. El otro día recibí un certificado 
de parte de ellos, decía: “Salvando una vida”. Fuimos 
allá a ver a ese pequeño Ayers. Ese hombre que tomó la 
fotografía del Ángel del Señor, el cual, esa noche allá en 
Houston, me criticó y dijo todo lo posible en contra mía. 
Puso sus brazos alrededor de mí, me abrazó, y dijo…

[JBP] Esa anécdota del hombre que tiró la fotografía y dijo un 
montón de cosas, hay varios lugares donde él habla de eso, y 
hay unos lugares donde el hermano William escribe: [WSS] “No 
se puede mofar ni burlarse de la nube”, dice en unos sitios, y en 
otros dice: [WSS] “… de las cosas de Dios” y todo eso. No es 
bueno uno tomar las cosas de Dios para hacer burlas, ni nada 
de eso2. Dice:

 [265] Puso sus brazos alrededor de mí, me abrazó, y dijo: 
“Imagínese, hermano Branham, el mismísimo hombre del 

1  63-0428 “Miren” (párrs. 265-284 en inglés)
2  2009-04-25 “La edad que corona la Iglesia del Señor Jesucristo”
 [WSS] Siempre los incrédulos son burladores. Y cuando usted 
ve que una persona se burla de la Palabra, de las cosas de Dios, esa 
persona es un incrédulo aunque diga que él cree de otra forma. Sí, cree, 
en forma negativa. La incredulidad es creer contrario a la verdad.
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escuchado.
 O sea que viene a ser un complemento que nos hace falta… 
O sea, es algo que nos hace falta para poder comprender todo 
el Programa Divino para este tiempo.
 Porque, fíjense, hay muchas cosas que allí, cuando las 
leemos y las escuchamos, decimos: “¡Pero ahora lo puedo ver!”. 
¿Ve? Si usted se contesta ciertas preguntas que tenía, con todo 
eso que está siendo hablado…; por ejemplo, algún tema, y ve 
que allí encuentra la contestación a varias de esas preguntas, 
entonces eso le hacía falta para contestar esas preguntas o 
esas dudas que tenía en cuanto a ese tema.
 Por eso no podemos tomar livianamente todo esto que se 
está hablando, sino que debemos de tomarlo con seriedad; 
porque es parte del Mensaje, es parte de lo que Dios —por 
medio de Su Ángel Mensajero— nos ha traído en este tiempo. Y 
todo ese contenido que nos ha traído el mensajero, tanto en sus 
predicaciones como los escritos, es lo que necesitamos para 
obtener esa Fe de Rapto.
 Y usted me dirá: “Pero oye, ¿cómo es posible que él no 
haya traído todo en el Mensaje?”. Todo está en el Mensaje; pero 
en esa parte escrita está esa última de las cosas de la Tercera 
Etapa que faltaba para completar el cuadro completo para cada 
hijo de Dios obtener esa Fe de Rapto.
 Y podrán decir: “No, yo no quiero escuchar eso”. Usted tiene 
libre albedrío, y puede escuchar lo que usted desee escuchar; 
pero luego, al final, se va a dar cuenta de qué lado usted estuvo. 
Y se le habla (como nuestro hermano Miguel les ha hablado, 
y este servidor), y se le aconseja, pero usted al final es el que 
decide si lo recibe o no lo recibe; ya es asunto de la persona 
como individuo. A nadie se le está obligando a que escuche o 
reciba esta última fase, esta última etapa de preparación; cada 
uno tiene libre albedrío para asumir la actitud frente a la Palabra.
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[JBP] Y hay algo allí, que por eso él decía: [WMB] “Yo me iré con 
esto hasta la tumba”, decía el hermano Branham: [WMB] “Un 
humano en esta Tierra no lo sabrá”4.
 Y el hermano William también había dicho… creo que fue 
en Austin, en el 98 por ahí (lo pueden buscar), donde él decía 
que… incluso sacó el… dice: [WSS] “Si esto es para mí… o si 
lo tendré que dar; si no, lo guardaré, y yo cada vez lo ojeo…”, 
algo así dice el mensaje; creo que se ha estado poniendo en el 
satélite, de los que hemos puesto ya5; y él lo guardó rápido. Y 
eso que él escribió allí es lo que hay acá, que es lo que hermano 
Branham vio allí; pero que habría un ministerio en ese tiempo, 
que conocería todo eso, para poder operar todo lo que fue 
visto en esa Visión que le fue mostrada al reverendo William 
Branham.
 Y de eso no se va a hablar hasta que se cumpla ya 
plenamente la Visión de la Carpa para que no surjan imitaciones 
y no se pongan a tratar de imitar; por eso no pueden - no van a 
poder lograr cumplir eso.
 En la página 53, párrafo 462, miren aquí algo de lo que 
hemos venido hablando; dice [Citas]:

 462 – “96 Pero allí habrá un sistema de un hombre 
que vendrá adelante con el poder y el ungimiento de Elías 
para llevar a cabo esta profecía. Aleluya. Él la sacudirá. 
Y recuerden, Él les profetizó a ellos y les dijo todas las 
cosas, y Dios obró con él. Pero su Mensaje final fue 
atacado en la Casa Blanca…
 97 ¿Entonces qué pasó después de eso? Escuche. 
Después de ese ataque su voz se aquietó, no más le oyó 
nadie. Dios lo llamó lejos de la escena, dijo: ‘Elías, tú has 
4  Citas, pág. 40, párr. 321
5  1999-04-12 “La liberación de la descendencia de Abraham”, págs. 
18 y 19
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acabado de hacer tu mensaje notorio 
a todo Israel, ellos lo saben. Ahora 
ven aquí arriba en el desierto, escapa 
de ellos, sepárate tú mismo porque yo 
voy a hacer alguna cosa. Yo les voy a 
enseñar qué es el rechazar mi mensaje’. 
¿Qué asentó dentro? Guerra, escasez, 
hambres.
 98 Así dice el Espíritu Santo, pongan 
cuidado a lo que viene, pongan cuidado 
a lo que va a seguir. Allá hubo una 
escasez, aquí habrá una escasez. ¡Oh!, 
puede ser que no por pan, pero por 
escuchar la Palabra de Dios y Su Verdad 
([JBP] escribe: [WSS] «escasez y hambre, 
plagas espirituales») […].
 100 Cuando Dios manda adelante un 
Mensaje y les dice a la gente, y ellos 
no lo reciben, entonces Él retira a Su 
siervo y manda Sus plagas; escasez, 
muerte (hablando espiritualmente, 
físicamente también). Ustedes esperen 
una depresión, hermano [WSS] «una 
depresión». Ustedes piensan que han visto alguna cosa, 
esperen un poco más”.

[JBP] En la página 59, párrafo 517, dice [Citas]:

 517 – “Khrushchev no es una señal para el mundo. 
No, señor. Hitler no era una señal para el mundo. Pero 
en alguna parte, en algún lugar, Dios tiene un profeta 
humilde esperando por la hora. Él es la señal. Él es la 

Miércoles, 6 de julio de 2022
Cayey, Puerto Rico

Libertados por la Palabra hablada
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas noches. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos en los 
diferentes países, hoy miércoles, 6 de julio de este año 2022.
 Estuve escuchando a nuestro hermano Miguel en un saludo 
que envió hoy a los hermanos allá en Perú, con nuestro hermano 
Toribio y todos los ministros allá; y es realmente una bendición y 
privilegio que el Señor nos ha concedido este tiempo, en el cual 
nos ha permitido conocer más ampliamente todo el Programa 
Divino correspondiente a nuestro tiempo.
 Y él les hablaba que el Mensaje que ha traído Dios por 
medio del Espíritu Santo en Su Ángel Mensajero William Soto 
Santiago, es el Mensaje que cada uno de nosotros estamos 
compartiendo; el cual en este tiempo se nos está dando a 
conocer por medio, tanto del Mensaje que ya se grabó, que 
él ha traído en años anteriores, como también en todos estos 
escritos tan importantes, los cuales estamos leyendo; y así 
vemos en diferentes lugares, de diferentes temas que hablaba 
nuestro hermano Branham, esos escritos [los cuales] nos van 
dando más luz de todo lo que ya tenemos de conocimiento 
del Mensaje de la Edad de la Piedra Angular, que ya hemos 
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señal que condenará al mundo y salvará a la Iglesia - el 
profeta”.

[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «El profeta salva la Iglesia y condena al mundo».

[JBP] Y arriba: [WSS] «El profeta = la Señal».

[JBP] Sigue diciendo [continúa leyendo la cita anterior: Citas, 
pág. 53]:

 462 – “[100] Ustedes no han visto nada. Ustedes piensan 
que se están muriendo por un buen avivamiento espiritual, 
esperen un poco más. Ustedes solo esperen, anhelarán y 
llorarán por oír la Palabra de Dios. La Biblia dice así. 
‘Habrá una escasez en los últimos días’, dijo el profeta, ‘y 
no por pan y agua solo, pero por oír la verdadera Palabra 
de Dios’. Y esa voz estará quieta, en alguna parte en el 
desierto, escondida afuera […].
 102 Entonces un día, después que el pecado haya tomado 
su colmo y Dios haya traído a Su gente a Su redil… Jezabel 
cogió toda cosa, ella lo borró todo arriba, y ella lo hará 
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otra vez. Eso es: Así dice la Santa Biblia de Dios. Ella lo 
hará otra vez. Ella está directamente en el trono ahora, 
detrás de la forma de líder; torciéndola de cualquier 
modo que ella quiere, nadie la va a parar. Ciertamente, 
nadie la va a parar a ella ahora, porque lo que ellos no 
pudieron hacer dentro de los círculos religiosos ellos 
lo cortaron - lo cortaron todo en políticos y allí ellos lo 
hicieron. ¡Ah!, eso es exactamente lo que ellos hicieron. 
Lo cual, lo político hará un boicoteo exactamente para 
llevarlo a la marca de la bestia, tan seguro como yo estoy 
parado aquí […].
 104 Elías se quedó allá 
arriba ([JBP] y él hace un 
dibujito de la Piedra Angular) 
hasta que Dios lo movió. Él 
no tenía avivamientos. Él no predicaba en contra de ella, 
o nada. Él solo se quedó allá arriba con Dios solo, afuera 
en el desierto, porque él era un hombre del desierto. Él 
fue criado en el desierto. También Juan fue criado en el 
desierto.
 105 Él se fue al desierto solo con Dios, quitado de la 
iglesia después que dio su mensaje […].
 107 Pero un día, Dios 
lo llamó otra vez [WSS] 
«5to Elías». Aquí viene 

fuera él [WSS] «5to Elías, 5ta vez». Escuche 
con sumo cuidado y atención ahora y no se 
enoje conmigo. Yo estoy diciendo ASÍ DICE EL 
SEÑOR. Cuando él 
salió fuera [WSS] 
«5 Elías» ¿qué hizo 
Dios? Él lo envió a una mujer viuda […].

TEMA

Libertados por la 
Palabra hablada

Miércoles, 6 de julio de 2022
Cayey, Puerto Rico



Notas
Las siete dimensiones 97

 [112] ¿Y qué pasó? Cuando el resto del mundo estaba 
pereciendo y muriendo de hambre, ella y sus hijos y su 
casa todos comían tres comidas buenas al día, revelación 
divina en la Palabra”.

[JBP] Y en la página…, vamos a ver aquí (seguimos luego acá 
donde nos quedamos): en la 7-B, párrafo 72 [Citas]6:

 72 – “29 No hace mucho que yo tuve una visión, algunas 
semanas atrás, donde yo 
estaba predicando desde el sol 
[WSS] «Elías», y yo tenía una 
gran audiencia. Y sucederá. Y 
yo estaba predicando a mi audiencia en una catedral en el 
bosque”.

[JBP] Y el hermano William escribe:
[WSS] «Las dos culminaciones de Elías.
La Carpa en el bosque y el sol».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “SHALOM”7 (este fue el 
que fue predicado el 19 de enero del 64), página 25, dice:

 143 ¿Cómo va uno a saber cuál es lo correcto? La 
manifestación de la Palabra Hablada de Dios siendo 
manifiesta, la Luz de la hora. Ciertamente. Allí tienen 

6  Cita 72: 62-1125 “¿Dónde mora Él?” (párrs. 29-33 en inglés)
7  SPN64-0119 “Shalom”, pág. 25, párr. 143
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lo que es la evidencia del Espíritu Santo, creyendo la 
Palabra de Dios cuando es manifestada. Él era la Palabra 
manifestada. Y algunos de ellos allá lo negaron, se rieron, 
se mofaron de Él y le llamaron un adivino, algún espíritu 
maligno; allí está la evidencia hablando en lenguas, y 
la evidencia de los frutos. La única evidencia que hay es 
cuando el hombre cree la Palabra escrita. Cuando esta 
es vindicada, camine 
usted en esa Luz. Jesús 
era la Luz de la hora 
porque Él era la Palabra 
prometida de la hora, 
y Él trató de decirles, 
pero ellos estaban en 
demasiada oscuridad 
para entenderlo. Así es 
hoy ([JBP] y él hace un 
dibujo de la pirámide, y a 
la Piedra Angular le pone 
destellos del sol).

[Continúa con la lectura en Citas, págs. 7-B, 8-B]:

 72 – “[29] Y el sol sobre el cual yo estaba parado 
estaba brillando sobre muchos lugares. Yo tenía que 
hacer dos culminaciones ([JBP] y él escribe: [WSS] «4to 
Elías y 5to Elías», o sea, la culminación del cuarto Elías y 
la culminación del quinto Elías), y yo estaba mostrándoles 

Estudio Bíblico #217 163

[JBP] Podríamos seguir ahí todo ese… Ya en otro estudio 
lo podremos continuar leyendo, lo que es la Fiesta de las 
Trompetas abierta para Israel.

[Rev. José B. Pérez] Página 4, donde nos quedamos [estudio 
bíblico]:

 Por lo tanto, estemos con nuestras cabezas levantadas 
a las cosas de Dios, sirviendo a Dios de todo corazón, 
preparados para la redención del cuerpo, o sea, para 
nuestra transformación.
 Nuestra redención está cerca. Y el Reino de Dios, la 
restauración del Reino de Dios en la Tierra, que será la 
restauración del Reino de David, también está cerca.
 Por lo tanto, estemos preparados, bien agarrados de 
Cristo, el Ángel del Pacto, como se agarró Jacob del Ángel 
y no lo soltó hasta que recibió de Él la bendición. Eso está 
en Génesis, capítulo 32, versos 24 al 32.
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porque ellos fueron profetas antes ([JBP] y él escribe: [WSS] 
«Moisés y Elías = será un profeta»).

 Mostrándonos que cuando usted muere o de cualquier 
modo que usted salga de este mundo, su naturaleza no 

cambia [WSS] «espíritu». 
Si usted es un mentiroso 
ahora, será un mentiroso 
allá. Si usted es uno de 

cabeza caliente aquí, será lo mismo allá. Si usted es uno 
que duda, también dudará allá. Hombres y mujeres, es 
tiempo para despertarse. Examínese usted mismo y vea en 
dónde está, porque la muerte no lo va a cambiar.
 69 Moisés no ha estado aquí por casi dos mil quinientos 
años, y Elías casi al mismo tiempo; y aquí en Apocalipsis 
11 ellos regresan con la misma naturaleza y hacen las 
mismas cosas que hicieron antes.
 La muerte solo cambia el lugar de la morada del 
hombre; no cambia su naturaleza, no cambia su fe, no 
cambia nada del hombre, sino solamente el lugar de su 
morada. [WSS] «La muerte no cambia su naturaleza».
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a ellos sobre sanidad divina, sobre visiones y cómo Dios 
había prometido y todas las cosas, y ellos se estaban 
regocijando.
 30 Pero entonces cuando 
bajé para realizar la primera 
culminación ([JBP] y ahí pues 
escribe: [WSS] «4to Elías») era para decirles a ellos que 
todas estas cosas eran la Palabra.

[JBP] Y él abajo escribe:
[WSS] «El Sol de la tarde: Elías.
El Sol de la mañana: Moisés y Elías. La 2da Venida».

 [30] Y cuando yo tuve que decir eso, todos tenían 
hambre. Yo predico tremendamente largo. Pero ellos 
tenían hambre y querían conseguir algo de comer, y ellos 
empezaron a salir.
 31 Y yo dije: ‘¡Esperen un minuto! Ustedes no han 
escuchado. Vean, yo quiero decirles de dónde viene. Es 
la Palabra, la Palabra’. Y cuando comencé a decirlo - 
hablando otra vez sobre la Palabra, y cómo fue hecho 
por la Palabra, todos se fueron. Bueno, esa fue la forma 
en que sucedió. Y cuando yo me paro allí, las Escrituras 
vienen a mí… (en la visión, estando en una silla en mi 
hogar como a las 9:00 de la mañana).
 32 Y ustedes saben que cuando nuestro Señor estaba 
en Su ministerio joven, cuando Él estaba sanando a 
los enfermos y todas esas cosas, aquel joven Rabino de 
Galilea, Él era un gran hombre. Pero un día Él empezó a 
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profundizar en la Palabra. Y cuando entró en la Palabra, 
la gente se marchó. Los 70 lo dejaron. Y entonces Él se 
tornó a los 12, y les dijo: ‘¿Quieren irse ustedes también?’.
 33 Y entonces sucedía que yo pensaba en la visión: ‘Sí, 
eso es correcto’. ¿Ven? Tengo otra culminación [WSS] 
«5to Elías», una 
gran culminación 
que tengo que 
hacer. Pero ahora 
[WSS] «4to Elías» el sol está brillante. Pero dentro de 
poco las sombras de la noche estarán cayendo. Todos ellos 
estarán regresando otra 
vez. Entonces realizaré 
esta otra culminación 
[WSS] «5to Elías»”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “SHALOM”8, el que 
predicó el 12 de enero del 64, en la página 25, dice:

 110 Pero, los elegidos, ¿qué es de la Luz ahora? He 
estado hablando tanto de la oscuridad, y la mitad de mi 
tiempo se ha ido, once y media. Ahora vamos a regresar; 
oscuridad sobre el pueblo, ahora, ¿qué de la Luz? Él 
dijo que habría oscuridad sobre el pueblo, pero que 
habría Luz: “Levántate y resplandece, porque ha llegado 
tu Luz”. ¿Cómo puede haber oscuridad y Luz? Tiene 
que estar separado. Y solamente una cosa la separa, 
la Palabra manifestada, separa, la lleva al otro lado 
[WSS] «el este»… Aquí está 
la oscuridad de la Tierra, 
mas cuando la manifestada 

8  SPN64-0112 “Shalom”, pág. 20, párrs. 110-113
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 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me tengo que quedar 
contigo. Yo quiero que venga un cambio en mi situación”. 
Esos son los 144.000, los ganadores de dinero que han 
sido tan deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos 
por fin ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse 
de ello, allí estarán Moisés y Elías. ¡Amén! Ellos también 
lucharán con Dios hasta que los 144.000 de las doce tribus 
de Israel sean llamados y sacados.
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación. ¡Cuán hermoso! Estos dos profetas predicarán 
como Juan el Bautista, y les dirán: “El Reino de los 
Cielos está a la mano. ¡ISRAEL, ARREPIÉNTANSE!”. 
¿Arrepiéntanse de qué? “Arrepiéntanse de sus pecados y 
de su incredulidad, y regresen a Dios”.

[Rev. José B. Pérez] Y dice, sigue diciendo aquí 
[“RECONOCIENDO EL DÍA Y SU MENSAJE”]:

 [66] Entonces ellos fueron esparcidos y cegados, y 
ahora reunidos. ¿Qué falta ahora? La Novia tiene que ser 
tomada. Luego los profetas de Apocalipsis 11 los llamarán 
a la Fiesta de las Trompetas, para hacerle reconocer lo 
que han hecho.
 67 Recuerde que entre esos sellos apareció el Sexto 
Sello. Y había 144.000, escogidos y llamados. Entre la 
Sexta y la Séptima Trompeta aparece Apocalipsis 11, 
exactamente en acuerdo con el Sexto Sello.
 68 ¿Qué debía de hacer esto? Esto fue para traer a 
los dos testigos, Moisés y Elías, ellos son profetas —y 
los judíos solo creen a sus profetas. Ellos vendrán con 
la señal de los profetas; su labor será la de un profeta, 
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[JBP] Y vamos a leer un poquito más aquí, dice:

 64 Ahora, han pasado 2700 años desde aquel tiempo…

[JBP] Y él aquí escribe… Recuerden que el hermano Branham 
habló en Las Edades que el 1977 le pondría fin a los sistemas 
mundiales y la entrada al Milenio; y ahí en el 1977 se cerró la 
Edad de Laodicea. Y él escribe: [WSS] «(1977) Al 3er día = 
después de los 2000 años de las edades» [JBP] O sea que 
es al tercer día donde ellos van a ser reunidos otra vez. Dice:

 64 Ahora, han pasado 2700 años desde aquel tiempo. 
Él dijo: “Que en el tercer día seremos reunidos otra vez. 
Después de dos días, en el tercer día, seremos reunidos 
otra vez, y recibimos Vida delante de Él”. ¿Ve usted la 
promesa? La hora está perfectamente escrita en la pared. 
Vemos en dónde estamos viviendo.
 65 Los judíos están en su tierra, esperando la Fiesta de 
las Trompetas, para reconocer la Expiación, para esperar 
la Venida, y para afligirse porque lo rechazaron a Él la 
primera vez. Todo está debidamente colocado.
 66 Como un ministro del Evangelio, no veo ninguna 
cosa que falte sino el rapto de la Novia. Y la Novia tiene 
que ser tomada, antes de que Israel pueda reconocer lo 
que ha pasado.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, fíjense que acá 
dice algo que todos lo hemos leído. En la página 359:
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Palabra de Dios, el sol, que fue hablado a existencia por 
la Palabra, se muestra, la oscuridad corre hacia el otro 
lado. Y eso es lo que está tomando lugar hoy: oscuridad 
separándose de la Luz. Ahora para la Iglesia Elegida en 
esta hora oscura… En lo cual, nos podemos quedar en 
eso por horas, pero pienso que he dicho suficiente hasta 
que ustedes pueden entender lo que la Escritura significa 
cuando dije: “oscuridad 
sobre este pueblo”. 
[WSS] «Isaías 60».
 111 Ahora le digo a la Iglesia: “Shalom. La paz de 
Dios”. ¡Paz! Cada verdadero hebreo, cuando se encuentra 
con otro: “Shalom”. En otras palabras: “¡Buenos días! 
¡Dios sea contigo! ¡La paz de Dios vaya contigo!”. 
Es: “¡Buenos días! 
¿Cómo está?”. Está 
saliendo el día [WSS] 
«La Dispensación del Reino», Iglesia. Es oscuridad sobre 
el pueblo, pero es “Buenos días” a la Iglesia. Cristo está 
apareciendo entre nosotros. “Shalom. Paz”. ¡Aleluya! 
“Shalom”.
 112 Cuando vemos la oscuridad entrando, oscuridad 
antes del día, 
sabemos que la 
estrella ([WSS] 
«Moisés y Elías. Mensajero del este» [JBP] escribe. Y 
antes, cuando dice “oscuridad antes del día”, escribe: [WSS] 
«del octavo día, del Milenio») de la mañana está allá 
para introducir la venida del sol [WSS] «Cristo». Es 
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cuando la estrella de la mañana brilla. Es entre la fase 
del cambio. Siempre es oscuro solo unos minutos antes 
del día, la oscuridad viene, 
la luna [WSS] «Iglesia» deja 
de brillar. La oscuridad antes 
del día, es porque la luz está 
forzando la oscuridad. Pero la estrella de la mañana sale 
y dice: “Buenos días. Shalom”.
 113 Ese es Él entre nosotros, Su Palabra siendo 
identificada. Shalom. El gran día está listo para salir [WSS] 
«8vo día, el Año 50 del Jubileo», cuando la mañana sale 

eterna, clara y serena, cuando Sus escogidos se reúnan 
para su Hogar más allá del cielo. Cuando se pase lista 
allá [WSS] «el Libro 
de Redención…», 

estaré allí [WSS] «el Libro de Redención es abierto y el 
nombre es llamado». Nuestros nombres están en Su Libro, 
estaremos allí. “Shalom. Buenos días. La paz sea con 
ustedes”.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo en donde nos quedamos, 
aquí en la página 8-B [Citas] (un poquito antes para entrelazarlo), 
dice:
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trompetas. La Séptima Trompeta es “aquella grandiosa 
Trompeta”, que vimos el domingo pasado7. Las seis 
trompetas sonaron bajo aquel Sexto Sello de la misma 
manera que nuestro Sexto Sello fue abierto, todo al mismo 
tiempo, solo que para los judíos todo sonó de una vez; 
mientras nosotros hemos estado dos mil años en la fiesta de 
Pentecostés [WSS] «Dispensación de la Gracia»”.

[JBP] Y escribe también:
[WSS] «la 7ma Trompeta».

[WSS] «(Bajo el 7mo Sello) La Gran Trompeta».

[JBP] Lo que es el Séptimo Sello para la Iglesia, que es la 
Venida del Señor, Su Segunda Venida, es la Séptima Trompeta 
para Israel: Moisés y Elías.
7  [Rev. José B. Pérez]: El “domingo pasado” él predicó “LA FIESTA DE 
LAS TROMPETAS”. Esto fue “RECONOCIENDO EL DÍA Y SU MENSAJE”, 
que fue el 26 de julio; y el 19 de julio predicó “LA FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”.
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[JBP] Vamos a seguir aquí:

 61 La referencia. “Estos dos días…” (en el versículo 2) 
no constituyen dos días de veinticuatro horas, ya 
que esto sucedió allá hace muchos centenares 
de años. Significan: “dos días con el Señor”, 
equivalen a dos mil años. Han pasado 2700 años, 
desde aquel tiempo, Oseas escribió estas palabras 
en el año 780 a.C., así que un poco más de 2700 
años han pasado. Él dijo: “Después de dos días, 
o en el tercer día, nos resucitará ([JBP] y él escribe 
al lado: [WSS] «al 3er día dispensacional»), y 
viviremos delante de Él”. Aquí es donde entran 
las Trompetas. Este es el día en que estamos 
viviendo.

 62 Los judíos han sido esparcidos, cegados, y reunidos 
de nuevo, y ahora están bien adentro del tercer día. ¿Lo 
ve usted? Fueron esparcidos, desde Palestina a través del 
mundo entero. Fueron cegados, para que pudieran rechazar 
al Mesías. Ahora han sido reunidos en su tierra, listos para 
las Trompetas, para que puedan reconocer la Expiación. La 
Biblia dice que después de que la Iglesia sea tomada, ellos 
lo recibirán y le hallaran con las heridas “y dirán: ‘¿Qué 
heridas son estas en Tus manos? Él responderá: ‘Con ellas 
fui herido en la casa de Mis amigos’”. Él dijo que: “Cada 
familia se separa, y llorará y lamentará por varios días, 
como una familia que ha perdido su único hijo”. Recuerde, 
la Fiesta de las Trompetas debe hacer eso. “Llorarán y se 
afligirán por el Sacrificio inmolado”, que ellos rechazaron.
 63 Ellos están en su tierra. Fueron esparcidos, cegados, 
y ahora reunidos. Todo esto fue bajo el Sexto Sello, las 
siete trompetas sonaron para reunirlos y juntarlos, las siete 
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 72 – “[33] Pero dentro de poco, las sombras de la noche 
estarán cayendo. Todos ellos estarán regresando otra 
vez. Entonces realizaré esta 
otra culminación ([JBP] y él 
escribe: [WSS] «5to Elías»)”.

[JBP] Y en la página 75, párrafo 642 dice [Citas]:

 642 – “80 Uno de nuestros diáconos aquí… dijo: ‘Yo 
soñé que yo estaba tratando de hallar mi vía para arriba 

hacia el Cielo’ ([JBP] y él 
dibuja la Piedra Angular, y 
una flecha hacia la Piedra 
Angular). Él dijo: ‘Yo vi 
un hombre viniendo, un 
manto negro puesto, y 
estaba leyendo un libro’. 
Y él dijo: ‘Yo llegué a 

este hombre y le pregunté cuál vía va para el cielo’, y él 
dijo: ‘Pregúntale al hombre adelante de mí’. Y ese era un 
pastor de una iglesia que él había acudido.
 81 Él fue un poco más lejos y él encontró otro hombre. Él 
tenía puesto un manto negro y pequeño y estaba cantando 
cantos, yendo a lo largo. Y ese era otro pastor; los dos 
pastores son amigos personales míos. Y él dijo (hombres 
finos) - y él dijo: ‘¿Cuál vía tomo yo para ir arriba a la 
cumbre de la montaña aquí?’. Él dijo: ‘Mira aquí (dijo), 
¿ves parado muy lejos allá arriba en la cumbre, ese tipo 
pequeñito?’ ([JBP] y él escribe: [WSS] «Elías»; y hace el 
dibujo de la pirámide, y en la Piedra Angular escribe: [WSS] 
«5to Elías»). Yo dije: ‘Sí’. Él dijo: ‘Allí estaba parado 
un tipo con un par de pantalones de pechera puestos y 
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un sombrero pequeño de vaquero’ ([JBP] arriba él escribe: 
[WSS] «Elías en la cumbre de la montaña»).

 82 Alguien dijo allá en Kentucky, hablando acerca 
de mí, dijo: ‘Ese tipo parece cualquier cosa menos un 
predicador’. Puede parecer como un labrador o alguna 
cosa, pero… ustedes saben que no es en el parecer.
 83 Y dijo que era yo 
parado allá arriba [WSS] 
«Elías». Y él subió arriba 
hasta que él llegó a mí; y 
dijo que yo lo agarré en el brazo y lo guie arriba hasta 
que nosotros llegamos a la cumbre del cerro. Y había un 
desierto que atravesar y 
yo dije: ‘Tengo que dejarte 
aquí y tú tienes que andar 
un poco de esto tú solo’. Él 
dijo: ‘Hermano Branham, 
¿qué puedo hacer de aquí 
en adelante?’.
 84 Y dije: ‘Ven aquí, Tony, 
mira allá abajo. ¿Ves tú 
aquellas huellas descalzas 
con sangre en ellas?’. Yo 
dije: ‘Eso es lo que yo he 
seguido todo el tiempo. Solo 
quédate en eso’”.
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[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “RECONOCIENDO 
EL DÍA Y SU MENSAJE”6, dice, en la página 13, dice:

 [59] … “cegada”. Como Israel fue cegada para que los 
gentiles pudieran entrar, ahora los gentiles están cegados 
para que la Novia pueda ser sacada, e Israel pueda recibir 
la Fiesta de las Trompetas. ¡Perfectamente!
 60 “Después de dos días Él nos avivará, o daranos 
avivamiento, juntándonos, los judíos”; hablando sobre 
estas Trompetas. “Y viviremos delante de Él, o tener Vida 
Eterna. Estaremos delante de Él”. La Biblia dice aquí en 
Oseas: “Viviremos delante de Él; Vida, tener Vida delante 
de Él”. Esa es Su Propia Vida, Vida Eterna, “tener Vida 
delante de Él”.
 “Ella que vive en 
placeres [WSS] «Laodicea» 
viviendo está muerta”. Así 
que Él prometió que Israel otra vez tendría Vida delante 
de Él. Ha estado muerta, a las verdades de la fiesta 
pentecostal”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «abrir a Israel la historia de las 7 Trompetas».

6  SPN64-0726M “Reconociendo Tu Día y su Mensaje”, pág. 12, párrs. 
59-63
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que ustedes se comprometan con ellas. Yo nací por un 
propósito, es para condenar esa cosa y para llamar fuera. 
Sí, lo hago.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Yo nací para condenar la cosa y llamar fuera».

[Los Sellos]

 79. Fíjense bien en lo que sucede: hubo un gran 
terremoto sobre la tierra, el sol se puso negro y la luna 
tampoco daba su luz, y las estrellas se estremecieron y 
cayeron. Todo esto sucedió en el tiempo de la apertura 
de este Sexto Sello, inmediatamente después del anuncio 
de los mártires por la Palabra de Dios y el testimonio que 
ellos tenían. Entonces ustedes ven que estamos cerca de 
esa hora ahora mismo; podría ser en cualquier momento 
porque la Novia está a punto de emprender su vuelo ([JBP] 
en el rapto). Recuerden: cuando estas cosas suceden, la 
Novia no estará sobre la Tierra. La Novia ya se habrá ido; 
no tendrá que pasar por estas cosas. Este es un tiempo de 
tribulación y de purificación de la iglesia ([JBP] o sea, de 
las vírgenes fatuas). A la iglesia le es dado que pase por ese 
tiempo. No es para la Novia. Él ha tomado Su Amada para 
que eso no le toque. Ella ya es redimida. Es de Su propia 
elección, como cuando cualquier hombre elige su novia.
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[JBP] Y él hace un dibujito de la pirámide y pies en rojo, como 
huellas de sangre, hasta la Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] Y en esa misma página, en la 645, dice 
[Citas]:

 645 – “Estoy aquí esta noche por Tu Gracia, y yo no 
sé cuándo Tú has terminado, pero yo sé que esto tiene 
que llegar a esto. Pero cuando llegue a ese tiempo, yo no 
quiero ser un cobarde. Yo quiero pararme como el resto 
de ellos se pararon. Pero Dios, si yo tengo que sellar 
mi testimonio con mi propia vida y que sea lo que debe 
hacerse, Señor, corónala entonces; no me corones a mí, 
corona el ministerio [WSS] 
«4to Elías, 5to Elías» que 
yo prediqué, Señor. Es Tu 
Palabra”.

[JBP] Y él escribe abajo:
[WSS] «El 5to ministerio de Elías y la coronación del 
ministerio de E» ([JBP] la “E”, porque ahí ya se cortó) «y 
la Edad de la Piedra Angular es la coronación de (las 7 
Edades) la Iglesia».

[JBP] Sigue diciendo acá… estoy en la 8-B, párrafo 72 [Citas]:
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 72 – “[33] Yo levanté mis manos, y dije: ‘¡Gloria a 
Dios! No tengo que estudiarlo más porque el encargo que 
yo recibí al principio fue: ‘¡Quédate con la Palabra!’. Y 
yo me quedaré con eso. Y luego cuando yo empiece otra 
vez [WSS] «5to Elías», 
solo mantendré retirado 
lo que he dicho, entonces 
esperaré por esta culminación’. Y pensé: ‘No debo 
olvidarlo’. Y salí de la visión. Yo no sé qué - qué texto 
tenía, pero de seguro que viene otra culminación ([JBP] y 
él escribe al lado: [WSS] «en Moisés y Elías»)”.

[JBP] Y en la 668… Todo es como un rompecabezas. En la 668, 
página 77, dice [Citas]9:

 668 – “Día antes de ayer en la mañana… Yo tuve una 
visión. / Y yo pensé que yo era la persona más contenta 
que jamás he visto. Yo estaba parado en el sol, S-O-L, y 
estaba predicando el Evangelio a una enorme, gigantesca 
congregación”.

9  Cita 668: SPN62-1104M “Nombres blasfemos”, pág. 37
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el que es justo, sea todavía justificado”. Y entonces ya no 
habrá Sangre sobre el Propiciatorio; y el Sacrificio habrá 
sido quitado del altar. Lo único que quedará será humo, 
relámpagos y juicio. Eso es lo que será derramado durante 
ese tiempo [WSS] «las plagas». El 
Cordero ya habrá cesado Su Obra de 
Intercesión sobre el Trono. Hemos 
tipificado esto perfectamente, el 
Redentor semejante, y el Cordero 
inmolado que se presentó, el 
cual había sido herido y estaba 
sangrando; y al presentarse, tomó 
el Libro de Su mano. Entonces los 
días de intercesión cesarán. Ahora Él viene para reclamar 
lo que ha redimido. ¡AMÉN! Eso me hace temblar.
 78. Ahora, Juan dice: “Y miré cuando él abrió el Sexto 
Sello, y he aquí fue hecho un gran terremoto”. Toda la 
naturaleza fue interrumpida. Dios ha estado haciendo 
grandes cosas hoy, como sanando los enfermos, abriendo 
los ojos de los ciegos y grandes maravillas; pero aquí 
hallamos que la naturaleza sufrió un cambio.
 79. Fíjense bien en lo que sucede: hubo un gran 
terremoto…

[JBP] Él coloca allí… “FIESTA DE LAS TROMPETAS”, página 
315:

 187 Y en la hora cuando yo veo todas las iglesias, su 
gran encanto, “y ricas, y no tienen necesidad de nada”, 
ellas dicen; y las veo, miserables, desgraciadas, ciegas; 
y dando palmaditas en los hombros de ustedes, quieren 

5  SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 25, párr. 187
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Tierra, comiendo, bebiendo, edificando casas, y viviendo 
así por mil años igual como vivimos ahora. Es una la luna 
de miel de la Novia y del Novio ([JBP] o sea, será un Reino 
Milenial con los escogidos con ese cuerpo eterno y glorificado).

ISRAEL, EL RELOJ DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 24 de mayo de 2009
Cali, Colombia
 Israel, el Estado de Israel, está hecho una realidad 
y está marcando la hora para la Venida del Señor, está 
marcando la hora para la restauración del Reino de Dios 
en la Tierra, está marcando la hora para la resurrección de 
los muertos en Cristo y la transformación de nosotros los 
que vivimos; porque Israel es el reloj de Dios, y Cristo 
dijo que cuando veamos que comienzan a suceder todas 
estas cosas: levantemos nuestras cabezas, porque nuestra 
redención está cerca, nuestra transformación.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en la página 343 del libro de Los 
Sellos, dice:

 77. Pero cuando se trata de lidiar con Israel, en esta 
última parte de la semana setenta, Él lidia con ellos como 
una nación. Para ese tiempo ya habrá cesado Su Obra entre 
los gentiles. La hora se aproxima rápidamente, y puede ser 
aun esta misma noche cuando Dios se torne completamente 
de los gentiles. Correcto. Él así lo dijo: “Y Jerusalem 
será hollada de las gentes, hasta que los tiempos de los 
gentiles sean cumplidos”. [En inglés gentes fue traducido 
gentiles]. Entonces cuando los tiempos de los gentiles se 
hayan cumplido: “El que es sucio, ensúciese todavía; y 

Las siete dimensiones 107

[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«predicando en el sol – Elías»; 
y hace un dibujo de la pirámide, 
y de las siete edades; y arriba la 
Piedra Angular, y hace muchos 
destellos de luz, y él escribe: 
[WSS] «Sol».

 668 – “(Yo solo deseaba ver si estaba siendo puesta en 
cinta). Y ellos estaban sentados en un bosque. Y rayos del 
sol estaban brillando hacia abajo de ellos, solo aquí y allí, 
tomándolo, tomando la Palabra.
 Y yo soy, como siempre, muy extenso ([JBP] y él escribe: 
[WSS] «en el 4to Elías se reflejó el 5to Elías, 3er Moisés y 
3er Jesús»), muy tarde, predicando muy largo. Y yo prediqué 

tan largo, hasta que la congregación le dio hambre por 
comida física. Y ellos, algunos de ellos se cansaron. Así 
que se levantaron y se fueron afuera a obtener comida, 
comenzaron a irse para fuera. Yo dije: ‘No, no’.
 Yo tenía dos culminaciones que yo deseaba juntar - 
deseaba juntar en mi sermón”.
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[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «4to Elías — La primera culminación en la tarde.
5to Elías — La segunda culminación en la noche».

[Rev. José B. Pérez] Él acá en este otro… Fue por la misma 
fecha que él relató este evento en dos mensajes distintos.
 En el que les leí primero fue “¿DÓNDE MORA ÉL?”, 
que fue en noviembre 25 del 62. Y acá en “NOMBRES 
BLASFEMOS”, aquí no pone la fecha…  Ah, está, por aquí lo 
escribió el hermano William: [WSS] «4 de noviembre del 62», 
él escribió pequeñito ahí: 4 de noviembre del 62; y acá 11-25. 
O sea que fue… este fue primero, lo relató acá primero; pero 
quería leerles porque ahí… lo que él escribió acá, y lo detalló 
con otras enseñanzas. Dice:

 668 – “Yo tenía dos culminaciones que yo deseaba 
juntar - y deseaba juntar en mi sermón. El Señor me lo 
había dado. Y cualquier predicador sabe que cuando 
usted verdaderamente sabe de que Dios se lo dio, usted 
solo se está quemando por decírselo a la gente ([JBP] como 
un ardorcito que quema por dentro). Y yo estaba predicando, 
Charlie, tan duro como yo podía predicar, predicándoles, 
usted sabe, y diciendo: ‘Todas estas cosas grandes, esto 
es lo que Dios está haciendo, mire a esto. Él discierne los 
pensamientos del corazón. ¿Qué es? La Palabra’.
 Deseo que yo pudiera recordarme lo que yo estaba 
diciendo ([JBP] o sea, en la visión), lo que mi texto era. Yo no 
podía acordarme de ello. ¿Ve? Pero yo estaba predicando; 
y yo me estaba viendo a mí mismo predicar. Y yo estaba 
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, página 4 [estudio bíblico]:

 Y si con uno —Jesucristo— miren cómo fueron las 
cosas, con uno perfecto; ahora, ¿cómo será con millones 
que llegarán a esa estatura? Eso será la cosa más gloriosa 
para el glorioso Reino Milenial y para toda la eternidad.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 77, párrafo 667, dice [Citas]:

 667 – “Dios especialmente, sobre Adán, sopló el 
soplo de Vida Eterna [WSS] «alma», y 
él fue una persona eterna con Dios. Él 
tenía poder como Dios: él era un Dios 
amateur. Él era Dios de la Tierra, no 
Dios del cielo, ahora, Dios de la Tierra. Y algún día los 
hijos de Dios serán otra vez Dioses”.

[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «Los hijos de Dios volverán a ser Dioses. Adán era 
Dios de la Tierra».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”4 del 23 de agosto de 1964, nos dice en la 
página 30, dice:

 148 “¿Y durante ese tiempo, habrá gente en cuerpos 
corporales en la tierra ([JBP] en el Milenio)?”. ¡Sí, señor! 
Tendremos nuestros cuerpos glorificados aquí mismo en la 

4  SPN64-0823E “Preguntas y respuestas #2”, pág. 936, párr. 148
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 173. Ustedes saben que el libro de Isaías en sí es 
una Biblia completa. Isaías comienza con la Creación, 
en la mitad del libro habla de Juan y al final habla del 
Milenio. Hay sesenta y seis libros en la Biblia, y también 
sesenta y seis capítulos en el libro de Isaías. Es como una 
enciclopedia completa.
 “Aullad, porque cerca está el día de Jehová; vendrá 
como asolamiento del Todopoderoso”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «el Día de Jehová = con Moisés y Elías», y escribe: 
[WSS] «Isaías 13».

[JBP] Y abajito dice:
 “Por lo cual las estrellas de los 
cielos y sus luceros no derramarán 
su lumbre; y el sol [WSS] «Cristo» 
se oscurecerá en naciendo, y la luna 
[WSS] «la Iglesia» no echará su 

resplandor.
 Y visitaré la maldad sobre el 
mundo, y sobre los impíos su 

iniquidad; y haré que cese la arrogancia de los soberbios, 
y abatiré la altivez de los fuertes”. [WSS] «esto será 
Moisés y Elías viniendo».
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predicando a ‘quien no quiere recibirlo’. Y después de 
un poco yo me levanté, usted sabe, y yo pensé: ‘¡Gloria a 
Dios!’. Yo dije: ‘¡Mientras esas cosas maravillosas!, y eso 
es…’.
 De repente, yo noté que la gente empezó como que 
estaban hambrientos físicamente. Y así que ya tenían 
suficiente de lo espiritual, así que ellos empezaron a 
alejarse. Y algunos de ellos bostezaban… y empezaban 
a alejarse ([JBP] o sea, les daba sueño). Yo pensé: ‘¿Qué 
sucede con cada uno?’. Y yo mire y aquí estaba una pareja 
joven yendo a lo largo a mi lado. Y yo paré… Dije: ‘¡Solo 
un minuto, amigos! ¡Solo un minuto! Ustedes estarán 
aquí de regreso otra vez cuando las sombras de la tarde 
caerán’. Yo dije: ‘Ustedes estarán aquí de regreso otra 
vez. Pero, permítanme darles esta primera culminación. 

¿De dónde vienen todas estas cosas que 
yo les he enseñado? ¿De dónde son?’. Yo 
dije: ‘Aquí están. Ellas están en la Palabra 
de Dios. Ellas son ASÍ DICE EL SEÑOR, 
Su promesa. Porque (yo dije) todos ustedes 
son testigos, presenciaron esto, que mi 
comisión es: Quédese con la Palabra’. Yo 
dije: ‘¿Qué sucede con todos ustedes? ¿No 
pueden entender la Palabra? Usted tiene 
que entenderla’. Y alguno dijo: ‘Hombre, yo 
desearía tener algunos bizcochos’, y alguno 
de… como esos.
    Bueno, yo solo pensé: ‘Bueno, ¡gloria a 
Dios! Si ellos quieren bizcochos, déjenlos a 
ellos que vayan y los obtengan’. Así que yo 
di vuelta alrededor. Yo pensé: ‘¿Pero sabe 
usted qué? Las sombras van a caer después 
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de un tiempo ([JBP] y él escribe al lado: [WSS] «usted tiene 
que entender la Palabra»), pronto’. Y yo dije: ‘Entonces 
a la noche, cuando esa congregación se reúna otra vez… 
Ahora yo les puse la culminación y les dije que las cosas 
que ellos me han visto hacer se encuentran en la Palabra 
de Dios, no en algún libro mítico o alguna organización. 
Están en la Palabra. ¿Ve? Cada uno de ellos está en la 
Palabra, porque soy comisionado para eso’. Yo pensé: 
‘Usted sabe, ellos estarán cada uno de regreso a la noche. 
Así que aquí está lo que voy a hacer: ‘Yo antecederé, en 
cierto modo antecederle’. Usted sabe la manera que yo lo 
hago en estas edades de las iglesia y cosas, digo lo que 
dije antes. ‘Yo lo antecederé en la Palabra, y entonces esta 
gran, maravillosa culminación’. Yo dije: ‘¡Qué tiempo 
será! ¡Alabado sea Dios!’. Y yo me miré a mí mismo 
haciéndome muy pequeñito, y oí ese: ‘Alabado sea Dios’. 
Yo me miré desteñirme arriba así. Y aquí yo estaba, parado 
allí.
 Ahora, aquí está la interpretación de esto. La primera 
cosa que yo he hecho, las cosas que se han hecho, han sido 
místicas para la gente, casi para todos. Yo no puedo decir 
que a los del Evangelio Pleno o los Santos de Dios, quiero 
decir que para la mayoría de la gente […].
 Ahora, y este primer Mensaje, cuando ellos lo vieron, 
cada uno se reunía por ello, dijeron: ‘¡Oh, gloria a Dios! 
Oh, si yo pudiera ver esto, eso, y lo otro’. Y ellos se iban 
luego, en la misma manera que habían venido […].
 Y hermanos se sentaban y decían: ‘Bueno, ¿qué haría 
yo si yo…?’. ¿Ve allí? Ellos no se detienen lo suficiente 
para reconocer que es la Palabra de Dios prometida 
siendo manifestada. ¿Ve? Y ellos se alejaron. Pero no se 
preocupe, las sombras están cerca, ¿ve?
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Dioses aquellos a quienes vino la Palabra”. A estos, Dios 
envía Su Palabra, y cuando ellos la hablan, ¡sucede! Y 
ahora aquí los vemos con una comisión de Dios para herir 
la Tierra cuando ellos quieran. “¡Ciérrense los cielos!”. 
Y así sucede. ¿Qué está sucediendo? Dios está a punto 
de redimir a los 144.000 que están en el Libro de la 
Redención. Eso está bajo el sello de la redención, en el 
Sexto Sello. Amigos, eso es. Ese es el Sexto Sello que ha 
sido tan misterioso.

[WSS] «El 6to Sello = el Sello de la Redención».

[WSS] «Los 144.000 están en el Libro de la Redención».

 171. Hay tanto sobre esto que podríamos ir de lugar en 
lugar en las Escrituras, pero temo confundirlos cuando les 
doy mucho. Y yo no puedo mantener la cosa como debo.
 172. El profeta Isaías vio la apertura de este Sexto 
Sello y habló de ello. Y esto es tan importante que el plan 
completo de la Redención está bajo estos Sellos, el Libro 
entero. Ahora recuerden, hemos visto que Jesús vio este 
Sello, ¿verdad? Jesús lo vio, y ahora hallamos que otros 
también lo vieron. Vimos que está tipificado en Jacob, con 
Israel en Egipto. Vimos el tipo allá en la crucifixión de 
nuestro Señor. Ahora busquemos en Isaías. Tengo varios 
profetas anotados aquí. Abran conmigo sus Biblias en 
Isaías capítulo 13.
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que en verdad puede tomar la Palabra de Dios y colocarla 
bien, entonces cortará y partirá; podrán cerrar el cielo, 
podrán hacer esto o aquello o lo que les plazca ([WSS] 
«Apoc. 11 y 19» [JBP] escribe él allí).

[JBP] Y la 364, dice:

 169. En Egipto hubo tinieblas y oscuridad. Cuando 
Dios estaba libertando a Jesús, cuando estuvo sobre la 
Cruz, antes de levantarlo en la resurrección, primero hubo 
tinieblas y oscuridad. El sol se oscureció a mitad del día, 
y las estrellas no dieron su luz. Dos días después, Él iba 
a resucitarlo con triunfo poderoso. Después que todo esto 
sucedió en Egipto, Él libertó a Israel y lo inició en su viaje 
hacia la tierra prometida.

 170. Ahora, en el tiempo de la tribulación 
encontramos a estos dos profetas, quienes 
tienen el control de todo con la Palabra que Dios 
les da ([JBP] y él escribe: [WSS] «Ministerios 
adoptados en el Monte de Sion. Moisés y Elías 
tienen el Título de Propiedad»). Solamente 
podrán hablar a medida que Dios les dé la 
Palabra ([JBP] y él escribe: [WSS] «hablan a 
medida Dios le dé la Palabra»). Ellos no son 
Dioses, sino apenas en el sentido superficial, 
porque aun Jesús dijo eso: “Si fueron llamados 
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 Cuando yo retorne al campo… ¿Usted recuerda la otra 
noche, del mensaje que Él me dio allá arriba [cuando] yo 
estaba poniendo la piedra angular? Exactamente. Dijo: 
‘Haz la obra…’. Dijo: ‘Cuando salgas de esa visión, lee 
2da. Timoteo 4’ […].
 Pero recuerdan entonces la otra noche cuando yo 
nunca leí el resto de ello. Los treinta algo de años que yo 
he predicado en este tabernáculo, nunca jamás me fui más 
lejos que eso, y yo no sé por qué. Yo he meditado sobre 
eso hasta que un día yo miré donde Jesús levantó el rollo 
y comenzó a leer, y leyó mitad de la profecía, y paró, y 

dijo (allí en Capernaúm), Él dijo: ‘Y en 
este día, esta profecía se ha cumplido’. 
¿Por qué no leyó el resto de ello? Ello 
pertenece a Su Segunda Venida […].
 Pablo dijo: “Yo… Todo hombre 
se ha tornado en contra de mí. No hay 
un hombre conmigo. Demas me ha 
abandonado, amando a este mundo 
presente’ […].
 Pero Pablo, pobre pequeño Pablo, 
¿qué era? Dios siempre permite a un 
ministerio que se haga así y entonces lo 
corona […].
 Siempre llega al punto donde 
parece como que está verdaderamente, 
verdaderamente débil, listo para 
acabarse, entonces Dios lo corona. 
Oh, Señor, permítelo que acontezca. 
Permítelo que acontezca, Señor”.
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Cuando el ministerio llega a parecer que es débil, 
entonces Dios corona».

[JBP] Y abajo escribe:
[WSS] «La coronación de un ministerio. Débil».

[Rev. José B. Pérez] Y acá para continuar, ya concluir el párrafo 
462 [Citas]:

 462 – “[112] Yo espero que usted lo vea, amigo […].
 114 Ahora, nosotros no tenemos tiempo para sacar 
el resto de la historia. Ustedes saben cómo él tuvo que 
venir con una declaración forzada a Baal. Él lo hará 
uno de estos días, no se inquiete usted. Cuando él venga 
caminando fuera de ese desierto, ustedes cuiden qué es lo 
que toma lugar”.

DIOS, EL CREADOR
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 15 de septiembre de 1994
(Segunda actividad) 
Buenos Aires, Argentina
 Por cuanto la sexta dimensión no es visible a la 
vista humana, por esa causa encontramos que los seres 
humanos no han podido tener contacto normalmente o 
científicamente con la sexta dimensión…
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, donde nos quedamos, 
en la página 3, abajo dice [estudio bíblico]:

 Y así también para cada miembro del Cuerpo Místico 
de Cristo es el Programa de Dios; para ser todos a imagen 
y semejanza de Cristo con las dos consciencias juntas; y 
todos ser a la estatura de un Varón perfecto, a la estatura 
de Jesucristo: todos ser como Jesucristo, el profeta de 
Nazaret.
 “¡Ojalá y todos sean profetas!”3, dijo Moisés; ¿y quién 
más dijo así? (¿Samuel también?).
 Y ahora, miren ustedes, el deseo de ellos, cuando ellos 
hablan en esa forma, es ¿por qué? Porque en algún tiempo 
todos serían profetas; pero todos los del Israel celestial. Y 
ellos reflejaron eso con el Israel terrenal: “Ojalá y todos 
en Israel sean profetas”, todo el Israel terrenal; pero mire, 
¡el Israel celestial es el que todos serán profetas!, porque 
¡todos tendrán las dos consciencias juntas!

[Rev. José B. Pérez] En la 254, de Los Sellos:

 106. Ahora, anoche vimos que venía con su grande 
espada para matar, y también vimos que él será muerto 
con la Espada —la Espada de la Palabra. La Palabra de 
Dios es una Espada de dos filos que lo matará. Espere 
usted hasta que esos Siete Truenos pronuncien sus voces; 
y aquel grupo [WSS] «Moisés y Elías con los escogidos» 

3  Números 11:29
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[JBP] Y él escribe ahí: 
[WSS] «Algo. Dios en 
carne», y tira la flecha 
cuando dice el hermano 
Branham: [WMB] “sino 
que tendrá que ser algo 
tan perfectamente”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 
471, miren lo que dice aquí, qué es lo que va a venir; porque ahí 
dice: [WMB] “cuando Él venga”. En la 471 dice:

 162. Y allá en el Cañón Sabino, Él me dijo: “Esta 
es la Tercera Etapa”. Hay tres cosas muy grandes que 
acompañan la Tercera Etapa. Una de ellas se abrió ayer, 
otra hoy ([JBP] ya sabemos qué es), y queda una cosa que no 
puedo interpretar, porque está en un idioma desconocido. 
Pero estuve allí parado, y lo miré directamente; y esta 
es la Tercera Etapa, y lo que viene. Y el Espíritu Santo 
de Dios… ¡Oh, hermano! ¡Por eso fue que todo el Cielo 
estuvo en silencio!

[JBP] ¿Qué es lo que va a venir? El Espíritu Santo, ese Algo que 
él escribió allí: [WSS] «Algo. Dios en carne». Por eso fue que 
hubo ese silencio en el Cielo. ¿Y quién lo produjo? Vamos a leer 
lo que él escribió allí. ¿Qué produjo ese silencio? No se los leí. 
Y el hermano William escribe: [WSS] «La Tercera Etapa = 
produjo el silencio». Y la Tercera Etapa es el Séptimo Sello 
siendo manifestado, siendo revelado.
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página 20 del libro de Citas, párrafo 
156, dice:

 156 – “El velo es la carne. El velo es lo que nos 
impide a nosotros para mirar a Dios cara a cara; en esta 
iglesia, el velo es lo que nos impide a nosotros mirar a los 
ángeles, en sus posiciones esta mañana parados junto a 
los asientos”.

[JBP] El ángel de cada uno acampa en derredor de los que le 
temen, y los defiende10; o sea que están ahí al lado de usted, 
su ángel.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El velo = nos impide ver la otra dimensión».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí la página 7 [estudio 
bíblico]:

 … pero a través de la historia bíblica encontramos 
una manifestación grande a través de la historia de la raza 
humana, de la sexta dimensión…

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 2, párrafo 15, dice [Citas]:

 15 – “Yo solo me pregunto que si cuando estamos 
llegando aún la muerte es difícil. Jesús peleó en contra de 
ella: ‘¿Será posible que esta copa debiera pasar?’. Que 

10  Salmos 34:7
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cuando estamos llegando sin demora al fin del camino y 
yo (yo observé a mi esposa cuando ella se fue)…, yo me 
pregunto, cuando nosotros lleguemos al fin del camino, 
allí si Dios solo no le dijera a mamá o algunos de ellos en 
el otro lado: ‘Mira, tu hijo viene al hogar esta mañana. 
Desciende allí abajo a la ribera del río’. ‘Vigila por ella’. 
Nosotros llegamos a verlos…”.

[JBP] Allí también, cuando el hermano Branham en una ocasión 
fue y Sharon lo recibió, y ella le dijo: “Mamá te está esperando allá 
arriba, en la casa allá, ve. Yo voy a quedarme aquí a esperar a 
Billy”, su hermano, a Billy Paul11. Y aquí relata… ¿Ve cómo dice?:

 15 – “… allí si Dios solo no le dijera a mamá o algunos 
en el otro lado: ‘Mira, tu hijo viene al hogar esta mañana. 
Desciende allí abajo a la ribera del río’. ‘Vigila por ella’. 
Nosotros llegamos a verlos cuando estos ojos se están 
transformando de lo natural a lo sobrenatural. Entonces 
esa visión, cuando está contagiándonos, si la niebla solo 
se secaría, entonces nosotros podemos mirar al otro lado 
y verlos descendiendo al río. Yo espero que así sea ([JBP] 
yo también espero que así sea, que podamos mirar y ver). Yo 
no sé. Yo no pudiera decir que es verdad; yo no sé. Pero 
yo lo he visto muchas veces”.

[JBP] Y el hermano William escribe:
[WSS] «El río y la resurrección».

11  60-0716 “Desde ese entonces” (párr. 232 en inglés)
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[JBP] Él hace el dibujito de una… como 
de una muesca, en donde encaja. Es 
como una muesquita, en esta esquinita 
de la pirámide, y abajo en la esquinita 
de la Edad de Laodicea le hace otra 
muesca; o sea, le hace ahí un dibujito (ya 
lo van a tener), un piquito, como si fuera 
un encaje; ahí hace el dibujito. Y en la 
pirámide de abajo que dibuja, le hace esa 
huella ahí con bolígrafo azul, y en rojo el 
borde de la pirámide.

 No es únicamente una corona plana. 
Sino que tiene un pequeño borde 
([JBP] ¿ve?), y ahí tiene que ser así 
para derramar el agua. Y esta Iglesia 
tiene que ser afilada.
 370 Todas las demás piedras en la 
pirámide fueron hechas tan perfectas, 
hasta el punto que no se puede meter 
ni una hojita de navaja; y pesan 
toneladas, hoy no saben cómo las 
colocaron; pero fueron construidas.
 371 Y acá arriba, donde se asienta la 
corona, la pirámide misma, el Cuerpo 
de Cristo, tendrá que ser afilada. 
No es sencillamente algún credo, 

doctrina, o alguna cosa por la cual hemos pasado, sino 
que tendrá que ser algo tan perfectamente como Cristo, 
para que cuando Él venga, Él y aquel ministerio se unan 
perfectamente. Entonces vendrá el Rapto, y la ascensión 
a nuestro Hogar.
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subconsciente de la Edad de la Piedra Angular.
 Y así, vean ustedes cómo la Iglesia de Jesucristo 
ha estado siendo construida en la misma forma en que 
Jesucristo es. Está siendo construida entonces, una Iglesia 
(¿qué?) perfecta.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA ESTATURA DE UN 
VARÓN PERFECTO”2, ahí nos dice, hablando de Hebreos, 
capítulo 11; luego que leyó la Escritura dice:

 367 ¿Lo entiende usted? Todos estos que murieron 
a través de las edades, nos están esperando y están 
dependiendo de nosotros. Entonces esta Iglesia ([JBP] 
Laodicea) tiene que llegar a la perfección para poder llegar 
a la resurrección. Y allí están aquellas almas debajo del 
altar, esperando que esta Iglesia llegue a la perfección, 
para cuando Cristo en verdad viene.
 368 Y usted notará que esta Iglesia va disminuyendo más 
y más ([JBP] o sea, se va haciendo cada vez más pequeño). Y 
en verdad es mucho más angosto que como está aquí en el 
dibujo, porque en el fin llegará hasta como una punta de 
una aguja ([JBP] y en el libro de Los Sellos, en “EL CUARTO 
SELLO”, ahí nos habla de los del cuarto Elías y los del quinto 
Elías). Y la Iglesia, siendo una minoría, tiene que llegar 
al lugar donde su ministerio será de la misma clase que 
fue en el principio; porque cuando vuelva, esta Piedra 
Coronadora…
 369 Tiene… Las pirámides tienen una pequeña abertura, 
donde se asienta la corona.

2  SPN62-1014M “La estatura de un varón perfecto”, pág. 52, párrs. 
367-371
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[JBP] Y hay otro lugar, no lo tengo a la mano, pero recuerdo que 
(después lo conseguimos), que él escribió:
[WSS] «un valle, un río y un tabernáculo».

[JBP] Y acá escribe: [WSS] «El río y la resurrección».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, en la página 7 [estudio 
bíblico]:

 … la cual encontramos que gobierna sobre esta 
dimensión terrenal. Y esa dimensión influye en y sobre 
esta dimensión, sobre la raza humana, sobre los hijos de 
Dios.

[Rev. José B. Pérez] En la página 6, párrafo 47, dice:

 47 – “Usted no puede ser 
aquí un ser espiritual, pecador 
o santo, sin tener una influencia 
del mundo abajo [WSS] «5ta 
dimensión» o del mundo arriba 
[WSS] «6ta dimensión». Si 
usted es influenciado de aquí, 
usted es de arriba. Su cuerpo 
celestial está esperando aquí 
arriba ([JBP] escribe: [WSS] 
«6ta dimensión»). Pero si usted 
es malvado, hipócrita e indiferente, su cuerpo celestial 
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está aquí ([JBP] y escribe: 
[WSS] «5ta dimensión») abajo, 
a pesar de cuánto usted piense 
que está allí arriba ([JBP] en la 
sexta dimensión), porque el fruto que usted lleva ante la 
gente prueba de dónde es usted ([JBP] por eso Jesús decía: 
“Por sus frutos los conoceréis”12). Así que usted es aquí lo que 
usted es en alguna otra parte. Su vida que usted vive aquí 
está solo reflejando lo que su herencia es cuando usted se 
vaya de aquí”.

[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «Hay cuerpo de la 5ta dimensión también».
[WSS] «La teofanía = cuerpo de la 6ta dimensión».

[JBP] Y en la página 76, párrafo 647, dice:

647 – “Entonces hay una 
representación verdadera en 
el reino espiritual de la otra 
dimensión. De ser en una triple 
dimensión entonces la sexta 
dimensión tiene su representación. 
Estoy tan contento por ello”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«dimensiones, representaciones».

12  San Mateo 7:16, 7:20, San Lucas 6:44
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ministerio exactamente como Él dijo que sería, para que 
la Cabeza y el resto del Cuerpo se unan”.

[JBP] Y él escribió arriba: [WSS] «H.H. ([JBP] Hijo del Hombre) 
La unión del Cuerpo con la Cabeza».

[JBP] Y la 1220 dice:

 1220 – “‘Ellos sin nosotros no son hechos perfectos’, 
Pablo dijo, Hebreos 11: ‘Sin nosotros ellos no pueden ser 
perfeccionados’. Ellos tienen que tener este ministerio 
para levantar a los luteranos, los wesleyanos, y todos 
ellos a través de las edades”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El ministerio perfecto. Sin nosotros no son 
perfeccionados».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí [estudio bíblico]:

 Serle juntada la Piedra Angular es serle juntada la 
otra consciencia; o sea, el subconsciente serle juntado 
al consciente de la Iglesia de Jesucristo. Serle juntada la 
Edad de la Piedra Angular a las siete edades de la Iglesia, 
es serle juntada, al consciente de las siete edades, el 



Estudio Bíblico #217144

[Rev. José B. Pérez] En la página 137, párrafo 1219, dice [Citas]:

 1219 – “La Columna de Fuego es el Ungimiento. / 
Como Jesucristo es el mismo ayer, hoy y para siempre, y 

que en los postreros días, así como fue en 
el tiempo de Lot en Sodoma, así será en el 
día que el Hijo del Hombre se revela otra 
vez, revelándose a Sí Mismo. Ahora, en 
estos postreros días el Logos que estaba 
sobre Jesús –lo cual Él ha llegado a 
ser la Columna de Fuego otra vez y ha 
descendido abajo en la Tierra para… 
([JBP] y ahí se detiene, y dice) (yo iba a 
decir algo, pero miro la cinta. Ellos no 
creerían eso si usted les dijera. No haría 
ninguna diferencia. Ellos… Gente no lo 
creería, pero yo omitiré eso) ([JBP] pero 
nosotros sí lo creemos, porque él escribió al 
lado: [WSS] «el ungimiento: la Columna 
de Fuego / el Pilar de Fuego / el Logos») 
–pero ha descendido como investigador 
de Juicio. / Yo no soy Él; soy Su siervo. 
Y la Columna de Fuego no es Él; está 
en forma de Espíritu (¿ven?) que estaba 
sobre el Hijo del Hombre y ha venido 

ahora para ungir hijos del hombre, para restaurar ([JBP] 
y él escribe: [WSS] «profetas 4-y 5to Elías y Moisés») un 
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 7 [estudio 
bíblico]:

 También influye la quinta dimensión, y la quinta 
dimensión es el infierno; esa influye también sobre la raza 
humana.
 Y desde esas dos dimensiones viene una inspiración 
para los seres humanos. Una dimensión inspira a los seres 
humanos hacia el bien, hacia las cosas de Dios, hacia 
el Programa de Dios; otra dimensión inspira a los seres 
humanos en contra del Programa de Dios.

[Rev. José B. Pérez] En la página 5, párrafo 41 [Citas]13, dice… 
Luego lo pueden leer completo… Vamos a leerlo completo 
para que quede, porque todo ese extracto es muy importante 
colocarlo aquí. Párrafo 41, dice:

 41 – “191 Vamos a dar un retrato aquí, un pequeño 
retrato mental. Aquí está una corriente derecha a través de 
aquí14, viniendo abajo a través de la vida. Ahora obsérvelo, 
esto está canalizado. (Permítame toda su atención ahora 
para que usted no se pierda esto). Derecho abajo como 
esto. Ahora, en este pequeño canal, aquí moran seres 
mortales - usted y yo. Ahora, adentro de allí, vamos a ver 
qué es. Es una masa de travesura y toda cosa, pero de vez 
en cuando usted verá una luz. Usted ve negruras y rayas. 
Eso es jovialidad y travesear y diablos apoderándose 
de la gente. ¡Oh!, ellos se visten bien, vaya, y altamente 
culturados tal como lo pueden ser; eruditos ilustres, 
pero siempre el diablo. Pero hay renacidos, sentados allí 
13  Cita 41: SPN53-0609A “Demonología - Reino Religioso”
14  Traducción oficial: [WMB] “Aquí hay un arroyo, viene directamente 
por aquí, justamente en esta dirección”.
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adentro.
 192 Ahora, esta gente en este canal es influenciada de 
dos lados diferentes. Ahora, en este lado, yendo por este 
lado, hay una trinidad. Ahora, en este otro lado hay otra 
trinidad.
 193 Ahora, el primer lugar en este lado son las almas 
de los injustos. Cuando el hombre muere se va a un lugar 
esperando juicio. Jesús fue 
y predicó a las almas que 
estaban en prisiones [WSS] 
«1ra de Pedro» ([JBP] escribe él 
allí). Lo siguiente es demonios. 
Lo siguiente es el diablo en el 
infierno. Ahora, esos adentro allí son fantasmas, espíritus 
de hombres muertos que nunca se arrepintieron. Ellos 
están esperando por el juicio. La única cosa que ellos 
saben es travesura, y lo que ellos hicieron.
 194 Ahora, acá arriba, estos cristianos son influenciados 
de arriba. Esta es una parábola. Aquí arriba está otro 
espíritu, el Espíritu Santo, el Espíritu de un hombre: 
Cristo Jesús, el Espíritu Santo [WSS] 
«la 6ta dimensión». El Espíritu Santo 
influencia Su Iglesia, en este reino de 
mortales.
 195 El diablo mediante estos 
espíritus influencia al hombre [WSS] 
«5ta dimensión». Ahora mire, lo 
siguiente es ángeles. Lo siguiente es 
Dios [WSS] «7ma dimensión». Ahora 
cada mortal aquí es influenciado por 
uno de estos mundos. ¿Ve usted lo 
que quiero decir?
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espíritu juntas. Y ahí el ser humano, miren ustedes, sacará 
de su alma todas las cosas que ha de tener durante el 
Reino Milenial y durante la eternidad; esto es para los que 
llegarán a la estatura de un Hombre perfecto.
 Ahora, vean, del ser humano salen cosas —de allá 
del alma—, salen las cosas buenas y las cosas malas, y 
se les materializan a las personas cosas buenas o cosas 
malas en la vida; pero no comprenden cómo es que está 
ese mecanismo funcionando.
 (…) Y por eso es que en este tiempo ahora, la Iglesia 
de Jesucristo puede estar hablando las cosas que han 
de suceder —o sea, está profetizando— por medio del 
Espíritu de Cristo que está en Ella, en la Edad de la Piedra 
Angular, dándonos a conocer todas estas cosas.
 ([JBP] Son escogidos de Dios, hijos de Dios, con percepción 
profética, como lo habló en el libro de Las Edades: [WMB] “Se 
necesita ser esa clase de gente”1, dice ahí).
 El Espíritu de Cristo profetiza por medio de Su Ángel 
Mensajero las cosas que han de suceder, y la Iglesia de 
Jesucristo en la Edad de la Piedra Angular dice la misma 
cosa.
 Por eso es que dice en Apocalipsis, capítulo 22, verso 
17:
 “Y el Espíritu y la Esposa dicen: Ven”. 
 ¿Ve? El Espíritu: Jesucristo en Espíritu Santo en Su 
Ángel Mensajero, es el que dice: “Ven”; y la Esposa 
¿cómo dice?: “Ven”, porque es una Iglesia-profeta.
 ([JBP] ¡Gloria a Dios!).
 Ahora, podemos ver dónde nos encontramos en este 
Día Postrero: en donde a la Iglesia del Señor Jesucristo le 
es juntada la otra consciencia.

1  Las Edades, pág. 7, párr. 15



Estudio Bíblico #217142

abajo: [WSS] «la Palabra – el Agua / el Espíritu Santo 
– del Espíritu»). ¿Ven? Esa es la razón de la muerte de 
Cristo: nos trae directamente para atrás otra vez ¿hacia 
dónde? Hijos de Dios”.

[JBP] Y él escribe en una libretita, escribe: [WSS] «Redención. 
Liberado, devuelto mediante el pago de un rescate». Es el 
significado que él escribe allí de “redención”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en la página 3 arriba 
[estudio bíblico]:

 Pero por medio del nuevo nacimiento, por medio de 
creer en Cristo como nuestro Salvador y lavar nuestros 
pecados en la Sangre de Cristo: recibimos el Espíritu 
de Cristo, recibimos el espíritu teofánico de la sexta 
dimensión, el cual estará viviendo también en el nuevo 
cuerpo que nosotros hemos de tener.
 Y ahí estarán las dos consciencias juntas; y ahí estará 
la mente…, digamos, la mente del alma y la mente del 
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 196 Ahora, lo que esa mujer hizo, ella quebró para 
adentro del reino y ella les está hablando a esos hombres 
poseídos por demonios que desde un principio eran los 
espíritus de esos ángeles caídos que no se arrepintieron 
allí en el principio, y permitieron que sus seres fueran 
poseídos por ellos; y ellos están esperando el juicio.
 197 Y ellos que están aquí son influenciados y han 
renacido por el Espíritu de Dios. Y el diablo tiene sus 
profetas y Dios tiene los Suyos. ¿Ve lo que quiero decir? 
Es influir y ahí vamos. Deténgase para separarlo. Jesús, 
cuando Él estaba aquí en la Tierra…
 198 Ahora, hoy en día Él no pudiera quebrar adentro de 
ese reino y sacar a un hombre justo afuera de ese reino. Él 
no pudiera hacerlo. Esos hombres justos ya no están allí 
donde estaban antes, en el Paraíso. No señor. El Paraíso 
fue concluido cuando la Sangre de Jesús se lo llevó”.

[WSS] «El Paraíso antes era una parte de la quinta 
dimensión».

[WSS] «Lucas — Lázaro y el rico». [JBP] Escribe “Lucas”, 
pero es el Evangelio según San Lucas.

[WSS] «Mateo 27:50-54».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo la página 7 [estudio bíblico]:

 Y uno debe estar en contacto con la dimensión de 
Dios, con la sexta dimensión, a la cual pertenece el cuerpo 
teofánico de cada uno de nosotros, el Ángel de Jehová, el 
cual acampa en derredor de los que le temen y los defiende.
 Un ángel, un mensajero, un cuerpo teofánico, para 
cada hijo de Dios; ese es el cuerpo teofánico que cada uno 
de ustedes tendrá en el nuevo cuerpo; y ya está guiándolos 
a ustedes, y a mí también el mío.

EL TIEMPO DE JUNTAR A
LOS ESCOGIDOS DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de febrero de 1998
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, hay algo también que todos estamos llamados 
a considerar, y es ser preparados o estar preparados para 
ser transformados y raptados en este Día Postrero.
 (…) Tenemos que estar consagrados a Jesucristo 
nuestro Salvador, viviendo conforme a las cosas del 
Espíritu de Dios, y no conforme a las cosas de la carne, para 
que así estemos preparados para nuestra transformación; y 
estemos recibiendo siempre la Palabra, para que la Palabra 
se haga carne en cada uno de nosotros, a medida que la 
vayamos recibiendo, porque la Palabra se hace carne en la 
persona a medida que la recibe.

[Rev. José B. Pérez] En el libro número 1 de extractos de “La 
Visión de la Carpa”, en la página 95 nos dice nuestro hermano 
William Soto Santiago… página 94 abajo. Dice:
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[Rev. José B. Pérez] Nos sigue diciendo aquí, página 2 abajo 
[estudio bíblico]:

 Adán era un hombre con las dos consciencias juntas, 
porque tenía su cuerpo teofánico, y había sido colocado 
con ese cuerpo teofánico en un cuerpo de carne; pero luego 
de la caída el ser humano no ha podido obtener su cuerpo 
teofánico antes de venir a esta Tierra en el cuerpo físico; 
por consiguiente, ha tomado un espíritu del mundo y (la 
persona) también ha tomado un cuerpo en la permisiva 
voluntad de Dios, engendrado por un hombre en una 
mujer, lo cual es un cuerpo temporal, corruptible y mortal.

[Rev. José B. Pérez] En la página 63 del libro de Citas, párrafo 
557, dice:

 557 – “Todos los hijos de Dios tienen que ser lo mismo. 
Sí, señor. Ser nacido de la Palabra [WSS] «Evangelio» 
y Espíritu ([WSS] «E.S.» [JBP] Espíritu Santo, escribe) nos 

trae para atrás hacia la Palabra hablada otra vez, como 
en Juan 3. ¿Ven? Ser nacido del Agua y el Espíritu. ¿Qué 
hace ello? Entonces ello los trae directamente para atrás 
otra vez hacia el lugar de donde ustedes deberían haber 
estado en el principio ([JBP] y él escribe arriba: [WSS] «la 
redención, nacidos en la 6ta dimensión»; y también escribe 



Estudio Bíblico #217140

altar clamando: “Señor, ¿hasta cuándo?, ¿hasta cuándo?”. 
Y aquí está como Mediador sobre el altar, diciendo: “Un 
corto tiempo más, porque hay otros que tienen que sufrir 
como ustedes”. Pero ahora Él viene de ese lugar en el 
último sello; ya no es Mediador sino Rey ([JBP] y el último 
sello es el Séptimo Sello). Y ¿qué hace? Si es el Rey, entonces 
tiene que tener súbditos, y Sus súbditos son aquellos que 
ha redimido. Y ellos no pueden venir ante Él hasta que Él 
tome los derechos de la redención. Y ahora Él sale de Su 
posición de Mediador, de donde la muerte nos entregó a 
la tumba, Él ahora viene con los derechos (¡Amén!); y aun 
aquellos que están vivos 
y han quedado hasta ver 
Su Venida [WSS] «al 
León», no estorbarán a 
aquellos que duermen, 
porque la Trompeta de 
Dios sonará en la última trompeta, cuando el último sello 
es abierto; cuando el séptimo Ángel haya dado su Mensaje, 
entonces sonará la última trompeta, y los muertos en Cristo 
resucitarán, y nosotros que vivimos, que hayamos quedado, 
seremos arrebatados juntos para recibir al Señor en el aire. 
Él ahora se presenta para reclamar Su posesión.

[JBP] Y él escribió ahí también:
[WSS] «El Reclamo. Redimidos hoy al Huerto del Edén».
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EL NUEVO TEMPLO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de diciembre de 1977
(Servicio de Carpa)
Cayey, Puerto Rico
 Recuerde tener su vida preparada; porque ese es un 
cuerpo angelical, ese es un cuerpo celestial, y si usted no 
está preparado, no se puede acercar lo suficiente a usted 
para transformarlo. ¿Ve? Así que estemos preparados. En 
cualquier momento, algo va a suceder.
 Por supuesto, todos desearíamos que fuera este año. 
Yo soy el primero que lo deseo. Y si usted le preguntase a 
nuestros amados hermanos de las dispensaciones pasadas, 
¿qué cree usted que ellos dirían? Si usted le preguntase 
a los mensajeros de las siete edades, ¿qué cree usted que 
ellos dirían? “¡Nos gustaría regresar ahora mismo!”. Pero 
la Escritura dice que ellos están esperando por nosotros, 
hasta que lleguemos a la perfección.
 Yo creo que ya estamos llegando, yo creo que ya 
nos falta muy poco ([JBP] y yo lo creo también, y todos lo 
creemos). Y cuando lleguemos por completo, cada uno 
como individuos, entonces tienen que venir los santos de 
las edades pasadas. Eso fue lo que el cuarto Elías dijo. No 
puede ser de otra manera.
 Así que la parte nuestra nos toca a nosotros. La de 
Dios le toca a Dios.
 Estemos listos, estemos preparados. Si todo se 
aguantase, y no pudiéramos ser transformados en este 
año, sería solamente por una cosa: porque no estamos 
preparados; y tendríamos entonces que esperar al otro año. 
Si no estuviéramos preparados el año que viene, tendríamos 
que esperar otro año más.
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 Pero deseamos que Él perfeccione Su Obra en nosotros, 
y que este año mismo, si Él nos puede acabar de llevar a la 
perfección, a lo que nos falta, nos gustaría que lo hiciera 
([JBP] ¡a nosotros nos gustaría también!). ¿Para qué? Para 
que entonces seamos transformados, seamos trasladados, 
y nos vayamos de aquí… aunque nos quedemos aquí. 
¿Entendieron?
 Porque cuando nos vayamos de aquí, no estaremos 
muy lejos: estaremos aquí mismo pero en otra dimensión. 
Así que podemos trabajar más de lo que hemos trabajado, 
podemos predicar mejor, podemos hacer más cosas de las 
que hemos hecho. Así que la Obra seguirá adelante, y será 
limpiada esta Tierra para entonces comenzar el Milenio 
después ([JBP] o sea, la gran tribulación, limpiar la Tierra).
 Estas cosas que hablamos, ya ustedes saben que son un 
material que fue almacenado por el cuarto Elías, pero que 
ahora lo estamos usando nosotros. Fue almacenado para 
nosotros usarlo. ¿Para qué? Para la Obra de este Nuevo 
Templo que está siendo construido, y que ya estamos en 
la última parte de ese Nuevo Templo. Estamos en la parte 
más importante, la parte de ponerle la Piedra Angular a ese 
Templo, ese Templo de Dios.
 Por lo tanto, estamos siendo preparados, todos estamos 
siendo preparados. Déjese preparar por Dios, para que así 
se goce en grande manera cuando Dios cumpla el resto 
de las cosas que faltan de ser cumplidas. Estemos a la 
expectativa.
 Recuerden ustedes que un día como ayer ([JBP] estaban 
ahí…) y hoy, el 24 y 25, fue que el hermano Branham partió. 
Él partió a las 5:49 de la mañana. Él también, cuando vino 
a esta Tierra, vino también por la mañana, y se fue por la 
mañana.
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[JBP] Escribe allí:
[WSS] «La Tierra será renovada. Lo que Adán perdió 
Cristo lo redime».

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, la página 85, 
dice:

 123. Pero ahora en este Libro de aspecto séptuple de 
los sellos de la redención, el que el Cordero tomó, y Él 
fue el único que pudo tomarlo, y lo tomó de la diestra de 
Aquel que estaba sentado sobre el Trono; ahora viene para 
reclamar Sus derechos que redimió para mí y usted. Viene 
para reclamar lo que redimió para nosotros, todo lo que tuvo 
Adán en el Huerto del Edén. Él nos ha redimido de nuevo 
a todo aquello. Ahora, viendo el Cordero con el Libro en la 
mano, estamos listos para rogar Su gracia y misericordia 
sobre nosotros, para que nos abra este Libro con los siete 
sellos y nos deje ver un poquito más allá de la cortina del 
tiempo [WSS] «al Lugar Santísimo».

 124. Note que cuando Él tomó el Libro, el Acta del Título, 
estaba sellado. Retenga eso bien en la mente. Ahora abre los 
sellos de los misterios para ser revelados y traerlos a todos 
Sus súbditos redimidos. Ahora, cuando llegamos a esto en 
el estudio de los Sellos, vamos a ver aquellas almas bajo el 
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hasta el día que ese sello es abierto ([JBP] o sea, el Séptimo 
Sello es la Segunda Venida del Señor), entonces es revelado 
lo que se encuentra en su interior. Ahora, noten, ahora 
este Libro está sellado y usted está sellado con el Libro 
hasta el día de la redención. Nuevamente Romanos 8:22-
23: ‘Porque sabemos que todas las criaturas gimen a 
una, y a una están con dolores de parto hasta ahora. Y 
no sólo ellas, mas también nosotros mismos, que tenemos 
las primicias del Espíritu, nosotros también gemimos 
dentro de nosotros mismos, esperando la adopción, es a 
saber, la redención de nuestro cuerpo’. ¡Oh, vaya! ¿No 
nos hace eso sentir bien a nosotros los viejos? Debería 
de hacernos sentir bien a todos, esperando por esta hora. 
Nosotros entendemos que esto tomará lugar en la primera 
resurrección”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La adopción = la redención del cuerpo».
«Sellados hasta el día que el 7mo Sello es abierto».

[JBP] Y en el 727, dice:

 727 – “Si Él tomó el Libro de la Redención, todo lo 
que Adán tuvo, y todo lo que él perdió, Cristo lo redime de 
nuevo. Y Él ya nos ha redimido, pero Él aún no ha tomado la 
posesión, Él no puede hasta el tiempo asignado; y entonces 
vendrá la resurrección y luego la Tierra nuevamente será 
renovada, y entonces Él tomará posesión”.
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 La Luz de la Tarde apareció acá por la mañana y se fue 
por la mañana. Así que recuerden que fue un día 24 al 25 de 
diciembre. O sea que sería 24 de diciembre, amanecer 25. 
O sea, que ya las 5:49 de esa mañana pertenecía entonces 
al 25 de diciembre, hasta donde puedo ver. Si fuera de otra 
manera, en alguna ocasión se los diré; pero como lo he 
visto, ha sido de esa manera.
 Así que, para el mundo, el día de ayer y el de hoy es un 
tiempo de regocijo mundano; pero para el pueblo de Dios 
fue un tiempo de dolor y de tristeza, porque se nos fue 
el cuarto Elías para la sexta dimensión, donde lo estaban 
esperando. Pero él dijo que él regresaría. Él regresará en la 
resurrección, lo veremos nuevamente; y él dijo que era un 
jovencito de 18 a 21 años. Por lo tanto, algún día estará con 
nosotros; así que le tendremos un día con nosotros en esta 
Carpa.
 Esto parecerá quizás un sueño, pero no es un sueño. Él 
se vio en otra dimensión, en una dimensión más alta; pero 
dijo que vino a una carpa, pero que la gente no lo podían 
ver a él. Así que algún día eso también lo verán cumplido 
en la resurrección. ¡Los estamos esperando a todos ellos!
 A través del mundo entero, el ministro que pueda 
tener sobre él la unción correspondiente para ministrarle 
a un pueblo la Palabra que necesita para que llegue a 
la perfección, con ese grupo Dios traerá a los muertos 
en Cristo. Tendrán que venir; y entonces le tendrán que 
aparecer a ese grupo. ([JBP] ¡Gloria a Dios!).
 Ahora, recuerden que todos los ministros han deseado 
eso. Y todos los ministros con sus congregaciones han 
deseado que el primer lugar que el hermano Branham 
visite cuando resucite sea su congregación. Por lo tanto, él 
dijo que cuando él estaba en otra dimensión, él descendió 
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a un lugar donde había una carpa. ¿Ve? Así que sabemos 
que algo va a pasar algún día, algo tiene que pasar. Ellos 
no están muy lejos; ellos están muy cerca de nosotros, nos 
están viendo, pero no pueden pasar acá, ni nosotros pasar 
allá, hasta que lleguemos a la perfección.
 Hemos sido colocados en el ambiente y bajo la 
influencia de la sexta dimensión, pero todavía con nuestros 
ojos no podemos mirar y ver al lado allá; pero algún día 
vamos a mirar y vamos a ver; y ellos podrán estar con 
nosotros y nosotros con ellos.
 Esas son cosas que están prometidas; porque cuando el 
Señor resucitó, estuvo con aquellos que estaban preparados.
 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí (página 8) [estudio 
bíblico]:

 Por ejemplo, no se puede hacer carne en una persona 
algo que no ha escuchado y no ha recibido. Por ejemplo, si 
una persona no ha escuchado ni ha recibido la revelación 
de quiénes serán transformados en el Día Postrero, y no 
sabe que serán los escogidos de Dios del Día Postrero, pues 
esa persona, por cuanto no tiene la revelación de quiénes 
serán los que serán transformados, podrá pensar o decir: 
“Algún día vendrá la transformación para una generación 
futura”, pero no se dará cuenta que es para personas que 
están viviendo en este tiempo final.
 Pero cuando la persona obtiene esa revelación divina: 
esa Palabra se hace carne en la persona; y cuando se habla 
de los que serán transformados, levanta sus manos y dice: 
“¡Yo seré transformado!”.

[Rev. José B. Pérez] Y… creo que es aquí en el libro de Citas, 
del mensaje “OBRA MAESTRA”. Página 128, párrafo 1137:
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¿dónde? Allá en el alma, en el subconsciente de la 
persona; ahí creerla la persona; y luego, vean ustedes, se 
hace consciente para la persona ese misterio de salvación.
 Porque la persona, a menos que lo crea en su alma, no 
se le convierte en una realidad, y no se hace consciente a 
la persona esa bendición tan grande que Cristo ganó para 
nosotros en la Cruz del Calvario.
 Para las personas normalmente viene a ser algo 
histórico; pero cuando la persona lo ha creído en su alma: 
se ha hecho una realidad en la vida de cada persona y 
produce los beneficios para esa persona.
 Dios en Su Programa tiene el que el ser humano tenga 
las dos consciencias juntas.

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte aquí en el libro de Citas 
que nos dice, en la página 85, párrafo 726, dice (es un extracto 
sacado del libro de Los Sellos):

 726 – “La Biblia, ustedes están apuntando su Escritura. 
Efesios 4:30: ‘Y no contristéis al Espíritu Santo de Dios, 
con el cual estáis sellados para el día de la redención’. 
Retengan esa palabra REDENCIÓN, hasta el día en que el 
Libro de la Redención haya sido revelado ([JBP] y él escribe 
arriba: [WSS] «hasta el Día de la Redención, hasta el día 
de la apertura del 7mo Sello») y el Redentor venga para 

reclamar Su posesión. / Sello significa una obra terminada. 
Y cuando el Séptimo Sello es abierto, y el misterio de Dios 
que está sellado en estos misteriosos sellos es terminado 
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(Este mensaje, el próximo domingo que los hermanos de la 
imprenta se lo tengan a los hermanos; es bueno que lo tengan 
completo, el de “EL MISTERIO DE LAS DOS CONSCIENCIAS 
JUNTAS”, para que lo tengan impreso; tiene un contenido muy 
importante).

Dice [estudio bíblico]:

EL MISTERIO DE
LAS DOS CONSCIENCIAS JUNTAS
(Reunión de ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 8 de noviembre de 1997
Asunción, Paraguay
 El ser humano tiene dos consciencias, llamadas el 
consciente y el subconsciente. Y dice la ciencia que el 
ser humano solamente usa el 10% de su cerebro, porque 
el otro 90% está inconsciente, no está consciente. Y si el 
ser humano con solamente el 10% consciente ha logrado 
tantas cosas, ¿cómo sería con un poquito más?, ¿y cómo 
sería con el ciento por ciento [100%]?
 Ahora, miren ustedes cómo eso solamente puede 
ser posible con la unión de las dos consciencias; y así 
el consciente toma del subconsciente lo que está en el 
subconsciente y lo hace consciente; y si tiene las dos 
consciencias juntas una persona, entonces podrá usar más 
del 10%, depende la cantidad que saque del subconsciente.
 Ahora… el consciente está y corresponde al espíritu 
de la persona, y el subconsciente corresponde al alma de 
la persona. Y por eso es que hay personas que no tienen 
consciente el motivo de su existencia aquí en la Tierra.
 Y por eso es que la Palabra tiene que ser sembrada 
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 1137 – “Yo quiero una Obra Maestra para el Maestro. 
Tal vez tendré que arrancar unos pocos y como esto, pero 
tendré una Obra Maestra algunos días de estos, si yo lo 
guardo bien en esta Palabra”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Una Obra Maestra para el Maestro».

[JBP] Y hace un dibujito de pirámide; o sea, una piedrita angular 
[WSS] «como Iglesia», una piedrita angular [WSS] «como 
Mensaje», una piedrita angular [WSS] «como mensajero» 
y una piedrita angular [WSS] «como individuos». Hace esos 
dibujitos de piedra angular, las cuales somos nosotros, cortados 
por la Mano del Maestro, cortados como piedras angulares.

[Rev. José B. Pérez] Ha sido un gran privilegio y una gran 
bendición poder leer todos estos extractos, que deseamos que 
Dios nos permita comprender todo lo que ha sido traído en esta 
ocasión, en el tema: “LAS SIETE DIMENSIONES”.
 Ya el día de mañana estaremos hablando sobre “EL 
MISTERIO DE LA REDENCIÓN”. Así que estén orando 
para que Dios también —en la introducción, y también en el 
mensaje—, nos permita comprender todos esos misterios; 
porque ahí está, en esa Palabra que nos ha traído el Ángel del 
Señor Jesucristo, William Soto Santiago, está todo, ahí está 
todo lo que necesitamos, lo que usted y yo necesitamos para 
obtener pronto esa Fe de Traslación, esa Fe de Rapto.
 Y le damos gracias a Dios que nos haya enviado en este 
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tiempo a Su Ángel Mensajero: William Soto Santiago; por el 
cual le damos un fuerte aplauso a nuestro Padre celestial. El 
cual está, como hemos visto allí, muy cerquita, pero que muy 
cerquita, de nosotros.
 Vamos a tener a nuestro hermano, el reverendo William 
Pérez, para así cantar un canto y luego ser despedidos en 
oración, y que Dios nos lleve con bien hacia los lugares 
donde vamos a dirigirnos. Y nos permita estar mañana aquí, 
en la mañana, disfrutando de las alabanzas, que es una parte 
muy importante. Por eso es bueno llegar siempre temprano y 
prepararnos: orando al Señor, meditando al Señor, entrando en 
ese ambiente de la sexta dimensión, para que cuando entre el 
culto: ya estamos en quietud y estamos ya listos para recibir de 
parte del Señor todo lo que Él tiene.
 Hay una parte donde estaba leyendo que él escribe que 
cuando uno va a pasar al púlpito, dice que no es bueno…; él 
hace una anécdota (voy a ver si lo consigo); no… dice que 
cuando él va a pasar no habla con nadie (dice), porque el 
Espíritu se va, el Espíritu de Dios se va; algo así escribe ahí.
 Así también nosotros: debemos de tratar de estar tempranito 
siempre, para que ese Espíritu…, ese ambiente esté alrededor 
de nosotros; y así las bendiciones de Dios puedan venir sobre 
nosotros.
 Muy importante —como ya lo hemos escuchado del hermano 
Branham y del hermano William—esa parte de la preparación 
antes de comenzar el culto: el devocional, la predicación, y al 
final la oración - el canto con la oración.
 Bueno, que Dios me los bendiga, Dios los guarde; y muchas 
gracias por vuestra amable atención.
 Dios les bendiga.
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Libro de la Redención; y nos 
será revelado durante esta 
semana [WSS] «8vo día» en 
los mensajes de Los Siete 
Sellos ([JBP] y arriba escribe: [WSS] «El tiempo señalado. El 
Libro de la Vida = el Libro sellado con 7 Sellos»), si Dios 

lo permite. Será revelado a medida que los Sellos nos sean 
abiertos, y entonces podremos ver claramente este gran 
plan de redención y podremos entender cómo y cuándo se 

efectuará ([JBP] y él escribe: 
[WSS] «Levítico 25:8-13»). 
Todo está escondido en este 

Libro de misterios y está sellado con siete Sellos; y el 
Cordero es el único que los puede abrir.

[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «Lo que Cristo hará (en el fin) está explicado en 
los Sellos».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en el estudio bíblico, 
página 2:
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momento y véalo bien. Él todavía no ha reclamado Su 
posesión.

[Rev. José B. Pérez] En la página 12 del libro de Las Edades, 
dice [pág. 14]:

 45. Era el tiempo para que Dios “Mesías” volviera a 
llevar Su Novia, y entonces presentarse (hacerse conocido) 
[WSS] «por Moisés y Elías» a Israel. Así que vemos a Dios 

nuevamente viniendo para tomar una relación humana con 
el hombre como el Hijo de David, Rey de reyes y Señor de 
señores, y como el Novio de la Novia gentil.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo acá en el libro de Los 
Sellos, página 73:

 [74]. Ahora, si Él tomó el Libro de la Redención, 
entonces todo lo que Adán tuvo y perdió, Cristo lo redimió 
de nuevo. Así que ya lo redimió, pero no lo ha tomado en 
posesión, y no lo puede hacer hasta el tiempo señalado; 
entonces vendrá la resurrección y la Tierra será renovada 
de nuevo, y Él tomará la posesión que le pertenece desde 
que la redimió.
 75. Todo esto, todo lo que Cristo hará en el tiempo del 
fin, está explicado en este Libro sellado con siete Sellos, el 
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ser un hombre y tomar la forma de hombre para poder 
morir y así redimir el linaje humano. Espere usted hasta 
cuando le veamos, sabiendo que no hay ninguno digno.

[JBP] Y él escribe al 
lado:

[WSS] «La Carpa».

 73. Ahora, hallamos que la palabra “redentor” viene 
de la palabra hebrea GOEL. Esta persona, el goel, era 
una persona que podía cumplir con los requisitos de la 
redención. Tenía que ser una persona con la [WSS] «1» 
habilidad de redimir, con «2» el deseo de redimir y tenía 
que ser el «3» pariente próximo. Dios, el Creador de los 

espíritus, bajó y se hizo nuestro pariente cuando se hizo 
hombre, para entonces tomar sobre Sí nuestros pecados y 
pagar el precio, y así redimirnos de nuevo a Dios. Allí está 
el Redentor.
 74. Cristo ahora mismo ya nos ha redimido, pero 
todavía no ha venido a reclamar Su posesión ([JBP] y él 
abajo escribe: [WSS] «la Reclamación»). Puede ser que 
usted piense un poco contrario a eso, pero deténgase un 
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[WSS] «Booz – Jesús / Noemí – Israel / Ruth – Novia 
gentil».

[JBP] En la página 72:

 71. Ahora, note que el Redentor tenía que ser uno 
semejante a nosotros; por consiguiente, un ángel no podía 
tomar este lugar, ni tampoco un hombre; tenía que ser 
un hombre que no hubiese nacido por medio de un acto 
sexual. Entonces el Espíritu Santo hizo sombra sobre 
María, la virgen; y la verdad es que Jesús no fue judío ni 
gentil, Jesús era DIOS. Exactamente. Su Sangre no vino 
por un acto sexual, más bien fue Sangre santa creada por 
Dios. No somos salvos por sangre judía, ni sangre gentil; 
somos salvos por la Sangre de Dios, así dice la Biblia. 
Entonces Jesús era Dios. Él no era la segunda, tercera ni 
cuarta persona, sino LA ÚNICA PERSONA. Él era Dios, 
Emanuel. Dios bajó de Su gloria y se reveló.

[JBP] Y ahí mismo, en la página 72 abajo, dice:

 72. Ese fue el que cumplió con el requisito. La Gracia 
de Dios produjo la Persona de Jesucristo. Ahora hallamos 
en este Libro que Dios ensanchó Su carpa, vino de ser Dios 
para ser un hombre, Él cambió Su linaje del Todopoderoso 
([JBP] él escribe: [WSS] «Dios ensanchó Su Carpa») para 
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[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín, que Dios te siga bendiciendo grandemente; y 
también a todos los ministros y hermanos que nos están viendo 
a través del satélite Amazonas o de internet, y los que están 
también aquí presentes.
 Que Dios en esta mañana nos hable a nuestros corazones 
por medio de Su Palabra, y así salgamos de aquí llenos de la 
bendición del Altísimo.

Efesios, capítulo 4, verso 30. 

 30 Y no contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el 
cual fuisteis sellados para el día de la redención.
 31 Quítense de vosotros toda amargura, enojo, ira, 
gritería y maledicencia, y toda malicia.
 32 Antes sed benignos unos con otros, misericordiosos, 
perdonándoos unos a otros, como Dios también os perdonó 
a vosotros en Cristo.

[JBP] El tema que estaremos leyendo (algunas Escrituras), y el 
mensaje luego, que estaremos escuchando, es:
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TEMA:  EL MISTERIO DE LA REDENCIÓN
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 6 de septiembre de 1997
San Bartolomé M. A., Sacatepéquez, Guatemala

Escritura base: Efesios 4:30

EL FRUTO DE UNA DECISIÓN ESPIRITUAL
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 4 de diciembre de 1998
(Tercera actividad)
Bogotá, Colombia
 En el tiempo de la cebada es donde se toma los primeros 
frutos, y de la cebada es que se hace la gavilla mecida.
 Y ahora, podemos ver que ese tiempo es muy 
importante, porque es el tiempo del comienzo de la siega. 
Al comienzo de la siega es que se toma el primer fruto o 
los primeros frutos, se hace una gavilla, se prepara esa 
gavilla mecida, y se presenta a Dios. Y esa gavilla mecida, 
de los primeros frutos, representa a Cristo.
 Ahora, vean ustedes que esta historia de la vida de 
Rut, esta historia de la vida de Noemí y Rut, es muy 
importante, porque es una historia que representa a Cristo 
(el cual está representado en Booz), representa al pueblo 
hebreo (el cual está representado en Noemí) y representa 
a la Iglesia del Señor Jesucristo (la cual está representada 
en Rut).
 Por eso esta historia de Rut, Noemí y Booz es tan 
importante, porque aquí se refleja Cristo y Su Obra como 
Pariente Redentor, el cual redimió al pueblo hebreo y a Su 
Iglesia gentil; lo cual fue representado cuando Booz como 
pariente redentor redimió a Noemí; y por consiguiente, en 
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esa obra que llevó a cabo allí en Israel, automáticamente 
redimió a Rut.
 Porque Rut pertenecía, ¿a quién?, a Noemí, era parte 
de Noemí; y por eso, vean ustedes, regresó con Noemí, o 
sea, fue con Noemí a la tierra de Israel, y vivió allí hasta 
que murió; pero vino a ser una de las mujeres importantes 
de la historia del pueblo hebreo.
 Y por medio de ella, Booz tuvo un hijo llamado 
Obed, que significa ‘adorador’ (vamos a ver: significa 
‘adorador’). Y Obed tuvo un hijo llamado Isaí, e Isaí 
tuvo un hijo llamado David; y David significa ‘amado’. 
Y de David continuó esa descendencia por la cual vino el 
Mesías, naciendo por medio de una virgen descendiente 
del rey David.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 71 
del mensaje “LA BRECHA”, dice:

 70. Ahora, fíjese bien: El libro de Rut nos da un cuadro 
muy precioso de esto que estamos hablando. Nos habla de 
Booz, y de cómo Rut había perdido todo. Ustedes me han 
escuchado predicar sobre eso en otras ocasiones, ¿verdad? 
Booz tuvo que convertirse en el redentor, y él era el único 
que podía serlo. El redentor tenía que ser un pariente 
cercano, y cuando él redimió a Noemí, entonces obtuvo 
a Rut. Booz fue tipo de Cristo, Quien cuando redimió a 
Israel obtuvo la Novia gentil. Es un cuadro muy precioso 
y estoy seguro que tenemos la cinta sobre eso. 
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